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От автора: 

  Меня зовут Артур.  

 

  Эта работа является, скорее, указателем и выступает неким посредником между людьми 

ищущими (Искателями) и авторами, предлагающими информацию, из которой неизбежно 

получается почерпнуть уникальные Знания, применяя которые, повторюсь снова и сделаю 

акцент, применяя которые, есть реальная «опасность» столкнуться с таким явлением как 

внутренняя Алхимия и ощутить её дуновение на собственном теле, а вернее, Душе. Работа 

прямо (через прямое описание внутренних изменений и действия технологий, о которых 

узнаете в тексте) и косвенно (через личный анализ читателей строк, в которых много 

сокрытого было вложено) показывает, насколько можно преобразиться качественно не 

только самому, но и направить всю свою жизнь в нужном направлении…  

 

  Почему люди часто, особенно в тяжёлых жизненных передрягах, употребляют 

незамысловатую фразу – «Что не делается, то к лучшему»? Разве только для успокоения 

своей души, когда сами не видят выхода из ситуации или, что ещё хуже, отказываются 

бороться? Да, бесспорно, кто-то именно так и поступает. Эта фраза появилась много 

тысяч лет назад и, явно, имеет под собой что-то гораздо глубже лужи после дождя во 

дворе. Поразмышляв над этой фразой, я рискну предположить, что суть её в следующем:  

 

ни в коем случае в ней не вложено, что всё, что делается, то к лучшему, то есть к 

приятным последствиям, которые будут чудесным образом устраивать и Вас, и всех, кто 

замешан в ситуации… Всё будет к лучшему только в том случае, когда, человек даже 

опустив руки, упав на колени и склонив голову с мыслями, что уже ВСЁ – конец, выронив 

и разбив самое последнее, что у него есть – Надежду, вдруг чудесным образом опирается 

обеими руками о землю, помогая ими встать себе с колен, выпрямляет ноги и поднимает 

голову с небывалым до сего момента гордым станом и смотрит вперёд, в Будущее… А всё 

почему? Да потому что, когда жизнь ударила так сильно, человек не сдался, а были 

сделаны выводы, получен опыт, переосмысления, что в сумме изменило человека, и он 

понял, что любая жизненная ситуация – ОПЫТ! Бесценный опыт! И о физической силе 

здесь речи совершенно не идёт… 

 

  Возможно, это самое верное предисловие к данной работе, показывающее суть много, 

что будет в ней описано… 

 

   

Вот какой отзыв Светлана оставила мне после прочтения того, во что я собрал и 

переработал наши с нею диалоги: 

  

От СветЛаны: 

 

«И знаешь, Артур, я задумалась - а КАК я вот стала мыслить именно так (и тебе в диалоге 

писала эти мысли), а не эдак? Ведь у меня в жизни было много-много грустных и тяжёлых 

моментов, с психологической точки зрения – очень травматичных. И знаешь, ЧТО мне 

помогло сделать даже из негативной стрессовой ситуации правильный вывод? «СветЛ» и 

то, что он не дал "уйти на дно" в тот момент, когда хочется всё бросить и сдаться... Когда 

нет сил и кажется, что ничего уже не изменить... Когда уходила в жесточайшую 

депрессию... И ещё много других ситуаций! Знаешь, КТО меня поддерживал в такие 
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самые тяжёлые периоды?! В том числе, когда не верила в себя, когда хотела уйти и с этой 

работы, и т.д.... – «СветЛ»! 

Я ведь всё время в такие моменты обращаюсь к нему, а в последнее время даже уже не 

дожидаясь чего-то серьёзного в здоровье, а даже когда просто какие-то негативные 

эмоции захлестывают - зависть, злоба, агрессия и т.д. Я обращаюсь к нему и прошу 

помочь мне их нейтрализовать! И знаешь что, не говорю, что сию секунду, но это реально 

работает!!! Я даже просто для себя отметила – «А ведь действительно - просто обращаюсь 

к «СветЛу» чуть что и всё, даже не задумываясь». Зато потом замечаю, что уже и из 

депрессии (если вдруг зашла от негативных эмоций каких-то) - выхожу гораздо легче и 

без тяжёлого ухода на самое «дно» печали, апатии и т.д. Меня уже давно совсем не так 

волнуют чужие негативные эмоции, которые увидев раньше (как например, кто-то на 

улице ругается) - могла потом крутить это в голове и расстраиваться... и т.д. таких 

примеров масса! Но как опять-таки донести это до людей? Ведь если писать в лоб – 

скажут – «Это вам повезло, или совпадение, или самовнушение, или вообще скорую 

вызовут». 

  Но в моём случае - я действительно сейчас прямо, благодаря именно тебе, Артур. 

Поняла, что это не совпадение, и что одна бы я точно не стала той, кем я стала сейчас! Т.к. 

я очень хорошо помню - КТО была я без «СветЛа»!!! Какой у меня был характер, как на 

меня влияли эмоции и т.д. и кАк обстоят с этим дела теперь! Вот и вся разница... А 

дальше у людей есть выбор – жить, как они живут сейчас - они могут также жить и 

дальше. НО если их всё же что-то не устраивает в самом себе, в «диалогах» и мыслях 

наедине с собой, здоровье и т.д. - тогда они и могут задуматься - ЧЕМ же хорош этот 

прибор и ЧТО он даёт?! И уже ВДУМЧИВО эту тему изучить, без нигилистического 

отрицания и критики всего и вся... 

Артур, ты - УМНИЦА просто, ей Богу! (в том смысле, какой в слово "Бог" вкладывал 

Левашов). Поэтому теперь (прочтя то, что ты, Артур, прислал) - верю в тебя и твою 

работу (как и талант) уже на 200%! И как бы там не сложилось - ты, Артур, УЖЕ 

победил!» 

 

 

Очень надеюсь, что чтение этой работы принесёт и приятные моменты, и пользу.  

С Уважением. Артур! 
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  Не так часто мы находим себе стоящего, или как зачастую считаем – «Достойного» НАС 

человека. Но само по себе понятие «Достойный человек» многогранно. Я могу быть достоин 

окружения мудрецов, но меня прогонит в шею прохожий, стоящий возле супермаркета, подойди я 

к нему пообщаться… По простой причине - не сойдусь интересами. Поэтому достоин Вас ваш 

собеседник или друг, достойны Вы его или нет, это не показатель вашего Мировоззрения, ваших 

личных качеств и достижений. Это лишь показатель вашей схожести с конкретным 

человеком… 

18 Января 2016г. 

 

 

 

  Со Светланой же было по-другому. Я не думал о достоинствах её и своих. 

Мне даже не нужно было это. В общении с нею у меня вообще отошло на 

задний план оценочное суждение. На момент начала нашего общения, я ещё 

не мог представить, чем это всё для меня обернётся, хотя я уверен, что 

польза и открытие «Новых Земель» произошло и для Светланы…  

  Вот обо всё этом и пойдёт моя работа, которую я назвал – 

 

 

 

 

 

 

 

ДИАЛОГИ СО СВЕТЛАНОЙ 
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Светлана: 
- Артур, добрый день! 

Желаю Вам яркого дня и замечательного настроения! Пусть все удается и получается! 

У нас с Вами общие знакомые, поэтому решила написать лично. 

  Артур, Вы любите хорошие театральные постановки и интересные фильмы? 

 

К сожалению, все больше сейчас создается нелицеприятных сюжетов безнравственности, 

сомнительных героев (у которых отрицательные качества выдаются за положительные), 

пошлых шуток, примеров эгоизма и т.д. 

 

Все чаще современное искусство создается из подмены ценностей, что теперь уже 

считается «нормой»... 

 

Для меня же ближе то, что основано на золотых ценностях — доброте, дружбе, 

ответственности и других подобных. В результате вместе с группой единомышленников 

— вот уже 5 лет собираем и публикуем именно такие спектакли, фильмы, а также 

интересные книги. 

 

От души приглашаем Вас, Артур,  в наше сообщество! 

 

21.02.15  

Я: 
- Добрый вечер, Светлана! 

БлагоДарю Вас искренне и от Души! Для меня это Честь! 

Желаю Вам самых Светлых дней, всего Вам Доброго в вашу жизнь и близким вашим. 

  Поделюсь так же кое-чем с Вами… Недавно, загрузив новую молодёжную комедию, я с 

девушкой выключил её на второй минуте практически, просто оставалась надежда, что 

увижу и услышу ДОСТОЙНЫЙ юмор, но БЫЛИ с девушкой крайне РАЗОЧАРОВАНЫ! 

После этого даже зарёкся не тратить время за подобные глупости. И я никогда не 

постесняюсь, что последнее время, а вернее с недавнего времени, смотрю мелодрамы. 

  Я очень срезонировал с вашими мыслями и очень буду УВАЖАТЬ Вас и вашу группу! Я 

в ближайшее время приглашу своих единомышленников присоединиться к вашей группе.  

  А если позволите мне с моим вкусом предлагать Вам фильмы, понравившиеся мне, то я 

охотно буду это делать.  

БлагоДарю Вас ещё раз! 

  

 

Светлана: 
- Артур, от души благоДарю Вас за столь тёплые и искренние слова.  

Про фильмы - что многие смотреть невозможно и только настроение портится, это всё мне 

очень знакомо. По моей статистике из просмотров обычно на 5-6 фильмов (где отзывы 

изначально хорошие), максимум 1, а в редких случаях, 2 фильма достойные, остальные 

такой шлак, что нет слов... А уж про описания фильмов и отзывы на сайте - это отдельная 

тема. На многие замечательные фильмы - описания на сайтах сделаны (думаю, что 

специально) 1-2 фразы ни о чём, чтобы думающий человек даже и подумать не подумал, 

что там может быть что-то ценное в этой картине... Зато в шлак-фильмах всегда 

максимально интересно написаны рецензии и т.д.  
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  Мне всё это так надоело, столько раз себе и семье настроение портила - начинали что-то 

смотреть, отзывы хорошие, а потом не знали, куда плеваться от сюжета, "юмора" и т.д. 

Потом узнала, что не у меня одной такие проблемы бывают, а так как фильмы люблю с 

детства (хорошие, стоящие) - меня это все завораживает и вдохновляет - поэтому и 

решила создать группу, чтобы хотя бы таким образом делать мир лучше, посильно и тем, 

чем могу именно я. За каждый выложенный фильм мне не стыдно, многие вообще 

настолько мудрые, глубокие и философские, что можно не раз пересматривать и каждый 

раз находить что-то для себя ценное и полезное). Про рекомендации фильмов от вас - буду 

только рада, даже очень, потому что иногда мне кажется, что пересмотрела и "изрыла" в 

интернете уже всё, так как не всегда получается найти что-то ценное и стоящее. В кино с 

мужем ходим регулярно, но и там нечасто встречаются достойные вещи, поэтому буду 

искренне рада советам.  

  Если вашим знакомым тоже понравится, и они захотят вступить в группу - буду рада. 

Хочется, чтобы больше людей могли отлично провести вечер, не тратя много денег. Не 

говоря уже о воспитании деток через мудрые фильмы и мультики. 

  

 

Я: 
- Если очень коротко ответить Вам, то, вложив максимум тёплых эмоций, получится 

примерно - Я РАД, что Вы нашли меня!!! 

  Я полностью разделяю ваши амбиции!  

  Читая ваше сообщение сейчас, передо мной встал интересный вопрос, который появился 

буквально сегодня. И быть может именно для Вас.  

Смотрели фильм «Код Да-Винчи»? Моя девушка, как она поведала мне сегодня, читала, 

оказывается, и книгу... И мы с ней пришли к выводам, порассуждав, что фильм ГОРАЗДО 

МЯГЧЕ передал книгу... А точнее, малую часть! Следовательно, я решил, что сделано 

было это не случайно, а возможно, и специально кем-то спонсировался, чтобы люди, 

посмотрев его, так и не принялись за чтение оригинала, открывшего БЫ гораздо бо́льшую 

информацию... 

  Это лишь частный пример влияния на массы, о котором (влиянии через фильмы) Вы и 

так знаете.  

  

 

Светлана: 
 - Про влияние на массы через СМИ, образование, медицину и т.д. - всё так и есть, и что 

фильмы идут под чьи-то заказы "обыдлить" народ, думаю, это тоже так и есть. Не раз 

замечала - как только оскароносный фильм - сразу в сюжете будет на 80% что-то "не то" - 

обязательно подмена ценностей, понятий и т.д., будет либо популяризироваться измена 

под предлогом душевной трогательности и т.д., либо садизм под ореолом - реализма и 

"глубины" Российских, якобы, реалий и т.д....  

  А вообще, Артур, раз Вы знаете Александра К., - наверное, и с информацией Николая 

Викторовича Левашова Вы тоже знакомы? Он тоже просто мнооого интересного 

рассказывал и доказывал про влияние на массы и т.д. 

  

 

Я: 
-Да, Вы правильно думаете насчёт «обыдлить»! Как же Вы слово верно подобрали! 

Безспорно правильно!!! Насчёт Да Винчи там не Жан Рено, по-моему, а скорее я уверен, 
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просто смотрел лет 7 назад его... Тогда-то я мало ещё чего вообще понимал. Фильм 

больше логический, скорее даже очень...  

  Да, я знаком с Левашовым, а вернее с его трудами! 

  

 

Светлана: 
- Хорошо, тогда про фильм - ставлю его себе в список для совместного просмотра с 

семьёй (кое-кто логическое всё любит). А про Левашова - мы с семьёй читали все книги 

Левашова и даже успели трижды съездить на его встречи с читателями в Москву, на себе 

много чего прочувствовала от его встреч и снятия блоков. 

  

 

Я: 
- Знаете, сегодня писал знакомой, что зависть давно покинула мою Душу, но сейчас 

чувствую как она вернулась… 

  Шучу. Просто это очень памятно, наверно... Я бы хотел видеть его вживую.  

  Поделюсь с Вами планами своими - хочу съездить в Питер для встречи со Шкрудневым 

и другими членами РНТО! Для меня будет это Честью! 

  

 

Светлана: 
- Значит, Вы не застали живого Левашова, верно? Да, интересный был человек и 

неординарный, хотя лично я его не знала, но очень чётко помню свои ощущения до снятия 

последствий от крещения и после - у меня столько блоков ушло, иной раз кому-то 

хорошему когда говорю, что сняла то, что была крещёная, - люди у виска крутят – мол, 

зачем, но не пожалела ни разу об этом!  

  А про то, что Левашова больше нет и что только он это проводил - у него есть 

семинары (записи их) - также в конце его сеансы содержат сцены снятия блокировок. Вы, 

наверное, знаете это, что просматривая их в том месте - можно тоже снять блоки. По 

крайней мере, сам Левашов говорил, что видео тоже работает, конечно, без подстройки на 

конкретного человека, и для кого-то с одного раза будет всё снято, а для кого-то 

несколько раз надо посмотреть и настроиться на это - но в любом случае безвыходных 

ситуаций не бывает.  

  А про Движение Левашова - мы как раз, когда вступили в него с семьёй, убили Левашова 

и всё начало разваливаться - пошли подковерные интриги и т.д.... Я кроме Александра К. 

и Господина М. (какой меня разными словами нехорошими потом назвал из-за того, что я 

дважды спросила одно и то же) – больше никого и не знаю из движения, поэтому даже не 

ведаю, кто такой Шкруднев. 

  

 

Я: 
- Жаль... Вы, значит, и о технологиях СветЛ не знаете? 

РНТО - это Русское Научно - Техническое Общество в Питере, во главе со Шкрудневым 

Фёдором Дмитриевичем.  

  Для меня, допустим, это почётное звание. Сейчас я и многие другие, кто имеют связи с 

продолжением начатого Левашовым, располагают колоссальной информацией в виде 

статей и публикаций. Я так понял, Вы после ухода Левашова ничего и не читали по его 

делу, грубо говоря… 
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  Я верну Вас в это русло, позвольте быть вашим помощником, для меня это честь! 

Правда! 

  Сейчас я НЕ БУДУ хвастаться: 

- я сделал не плохие успехи в Познании. В интернете создан клуб, где участникам 

предоставляется возможность задавать вопросы по Новым Знаниям (и не только) и самим 

давать ответы на вопросы! Там что-то вроде конкурса... Победителей или очень активных 

награждают Браслетами СветЛ. 

  Вам, наверняка есть, что поведать людям… 

 

Светлана: 
- У нас есть приборы СветЛ по здоровью и флора. Поэтому в плане чудесности этих 

технологий, благодаря Александру - посвящены и на себе уже несколько лет испытываем, 

как это всё работает. А вот в остальном мы не в курсе ничего, это да… Мы К. просто 

доверяем очень - нам в своё время он очень помог, выйдя за рамки работы, за что мы ему 

очень благодарны! А в остальном мы никак не контактируем ни с движением, ни с 

техническим обществом.  

  В плане знаний и т.д. - да, было бы интересно, хотя сразу скажу, что, не считая выходных 

- времени не так много, так как одна дорога на работу отнимает много времени из суток.  

  А про СветЛ Флора - скоро будем помидорки сажать комнатные для балкона - будем 

"тестировать" флору в действии. Хотя за полгода я уже поняла, какая это вещь - фикус у 

нас по моему "заказу" стал пушистее раза в три, как на дрожжах. 

 

 

Я: 
- Поздравляю Вас! И разделяю вашу радость за всё это. 

  У моей девушки тоже Фикус есть, я дарил как-то... Но сейчас он почти все листики 

потерял после пересадки. Мы его снова пересадили и избавили от старой земли... 

Надеюсь, он поправится. 

 

 

Светлана: 
- Артур, была искренне рада с Вами познакомиться и как с единомышленником и просто 

как с человеком!  

  Завтра у меня сложный день - будут удалять зуб мудрости, поэтому уже пойду к богу сна 

– Морфею. Сон - лучшее лекарство от стресса. Вам тоже желаю не засиживаться, а просто 

выспаться.  

  А про СветЛ - у меня хорошая знакомая при сахаре в 20 единиц(!) при норме около 5-ти 

- ещё и на работу ходила... К ней врач на скорой приезжал - думал (после анализов, как 

увидел), что там уже всё... Так что прибор гениальный - это точно! А уж как я себе сон 

заказываю полноценный, когда порой не высыпаюсь из-за малого времени - это вообще 

подарок судьбы…! Артур, выключаюсь, Вам желаю добрых снов и отличного завтра дня. 

Буду рада дальше общаться… 

 

 

Я: 
- Я тоже взаимно искренне рад! Спасибо Вам ещё раз за сегодняшний ваш подарок и за 

вечер общения! Доброй ночи Вам! Удачи Вам в завтрашнем дне!  

 

Есть вещи, которые нужно просто встать и сделать…! 
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22.02.15 

 

 

 СВЕТЛАНА ЛЕГЛА СПАТЬ, А Я ОСТАЛСЯ ПЕРЕВАРИВАТЬ ПОЛУЧЕННЫЕ ЭМОЦИИ 
ПОСЛЕ ЗНАКОМСТВА С ЭТИМ ЧЕЛОВЕКОМ. И ВСКОРЕ ТОЖЕ ОТОШЁЛ КО СНУ ПОД 

ПРИЯТНОЕ СОПРОВОЖДЕНИЕ ТЁПЛЫХ ЭМОЦИЙ… 

 

 

Светлана: 
- Артур, рекомендую просто НАИСМЕШНЕЙШИЙ ролик о наболевшем! Смеялась от 

души и буквально до слёз! 

  Ролик - «Вызов врача на дом»… 

 

 

Я: 
- Благодарю за ролик. Мне нравится это шоу, я несколько выпусков ихних смотрел. 

  Скажите, Вы видели фильм «Виноваты Звёзды»? 

 

 

Светлана: 
- Да, этот фильм мне ооочень понравился своей глубиной, добротой и т.д. Давно ищу 

подобный этому хороший фильм, но всё одни пустышки, пока, попадаются... На днях 

один из таких посмотрела - там начали за здравие, а закончили за упокой... Такой фильм 

позорно выкладывать, поэтому и не выкладываю. У меня «Код-да-Винчи» в списке на 

просмотр стоит - семья сейчас от гриппа поправится, и посмотрим обязательно. А после я 

Вам отпишусь.  

  Буду рада, если как-нибудь хорошую душевную мелодраму посоветуете, а то, то ли я 

придираюсь, но на мой вкус достойных вещей в этом жанре крайне мало. И иногда 

начинаю думать, что всё уже пересмотрела. 

  А ещё про фильм «Виноваты звёзды» - там крайне важен перевод. Я вначале где-то 

смотрела в хорошем литературном переводе - любо дорого смотреть! А потом решила 

пересмотреть фильм - в итоге нашла перевод, где так отупляющее и прямолинейно всё 

переводится... Прямо дурно стало… Так сразу и смысл, и вся трогательность фильма сразу 

теряется. 

 

 

Я: 
- Да, Вы правы. Перевод важен в таких фильмах. Это современные комедии можно и не 

переводить вообще (шутка). 

  А смотрели «Великий Гетсби», «Счастливчик»?  

  А фильм «Дневник Памяти»? Это просто шедевр! 

  А ещё фильм «Лучшее во мне» очень понравился! 

 

 

Светлана: 
- Да, «Счастливчик» - замечательный фильм. А вот «Гэтсби» - мне очень неприятно было 

видеть эти бесконечные пьянки-попойки, жаль, что это выносится в фильм и потом 
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приравнивается к искусству, однако мне «Гэтсби» очень понравился другим - верой 

Гэтсби в себя, это меня поразило, восхитило и потрясло до глубины души - как человек 

шёл САМ, без помощи извне и мотивации - к своей цели!  

  А уж какие в фильме костюмы, музыка - это, Артур, думаю, Вы тоже, не меньше меня, 

оценили… «Лучшее во мне» - смотрела, хороший фильм... Но, я его, как и ещё некоторые 

замечательные мелодрамы, не хотела бы выкладывать, потому что, на мой взгляд, там под 

«соусом» любви, чувств и т.д. выдаётся история измены, и это словно оправдывается тем, 

что вот муж якобы плохой и т.д., а тот, с кем кто изменил - «по совпадению» в фильме 

выдаётся за замечательного человека... Меня от этого дергает в душе и не могу от чистого 

сердца такое рекомендовать...  

  В том же стиле фильм «Любовь любит случайности» - турецкий фильм, «Разрисованная 

вуаль», «Мемуары гейши» и т.д. - везде вроде любовь показана замечательно, но, по сути, 

идёт, на мой взгляд, подмена ценностей семьи и верности - на «ах, вперёд в море чувств, а 

всё остальное не важно»...  

  Я ещё и боевики хорошие предпочитаю, в плане красоты поединков и т.д. Но, к 

сожалению, в большинстве из них бандиты популяризируются как хорошие герои. 

Всячески там эта их культура воспевается и т.д. Сюда, например, фильм «3 метра над 

уровнем неба» (1 и 2 части), все части «Форсаж» и т.д. Вроде и суть в фильмах есть, и 

красота и т.д., но в основе - подмена ценностей...!  

  Может, конечно, я излишне придираюсь, но мне хочется действительно 

популяризировать целостные, гармоничные картины, за которые целиком и полностью я 

была бы «ЗА», которые бы уважала и принимала сердцем. 

  Есть вообще фильмы (например, «Любовь сквозь время») - в которых после 

определенного момента хочется просто обрезать ленту и сделать конец истории в моменте 

отреза, потому что дальше что-то непонятное идёт и т.д.... Или переснять полфильма с 

тупых шуток на нормальные, потому как суть в фильме есть, но из-за засорения 

пошлостью и грязью - смотреть нормально и полноценно невозможно (например, фильм 

«Большой Стэн» - великолепная идея, но через слово - извращённая пошлятина… Разве 

это нормально?! Я считаю – нет! 

 

 

Я: 
- Да, я тоже не приемлю пьянки в фильмах, пошлость и, зачастую, откровенную мерзость, 

которую выдают за искусство и «порядок вещей»...!  

  У меня назрел хороший вопрос к Вам. В конце сообщения задам его. А боевики с 

достойными поединками и я люблю. Мои любимые в этом жанре фильмы «Воин Ветра», 

«Ип Ман» все три части, но ухудшается сюжет и подача от первой к третьей. В фильме и 

мораль есть! Это на реальных событиях об учителе Брюса Ли. 

 

 

Светлана: 
- Про фильм «Ип Ман» - смотрели с мужем. Да, замечательный боевик (но только первый 

вроде и смотрела), а про «Воин ветра» - не знакомо, надо себе в список и посмотреть.  

 

 

Я: 
- А теперь вопрос: 

- представим семью. Жена и муж. Пусть без детей хотя бы, чтобы не усложнять сильно... 

Любовь у одного их них прошла... И его или её стало отторгать от второго супруга... Что 
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делать? Когда второй либо любит, либо просто не хочет разрывать семью. Старается 

удержать отношения всеми силами, не понимая, что первый просто не хочет уже и 

опустил руки.  

  Или представьте ту ситуацию, того человека, который разлюбил, но при этом сильно 

мучается, потому что жаль бросить второго. И он, в сильном терзании, продолжает жить с 

человеком, которого не любит. 

 

 

Светлана: 
- Я, в данном случае, придерживаюсь следующего мнения - люди вокруг и, особенно, 

вторая половинка, например, муж - это (по книге Синельникова Валерия и не только его 

одного) отражение самого человека, его мировоззрения, мыслей о себе, близких, 

самовосприятия себя и т.д. То есть если мужчина думает о себе (часто подсознательно, то 

есть логически сразу это не осознает) как о недостойном любви, счастья, что он 

недостаточно силён, богат, красив и ещё бог весть чего - ему обязательно по закону 

отражения попадется девушка, которая будет «питать» и зеркалить такое же к нему 

отношение - будет унижать, например, показывая как он мало зарабатывает (и не важно 

сколько), указывать, показывать, давать понять, что он недостаточно такой, такой и такой, 

указывать словами, поведением, отношением и т.д.  

  В результате, если у человека (например, мужчины) возникла такая ситуация - он понял, 

что, например, его не любят так, как любит он (что им пользуются) и т.д. - в такой 

ситуации, на мой взгляд, человек должен сам для себя решить - хочет ли он быть именно с 

этой девушкой, женщиной всю жизнь, любит ли он её и т.д. Если да - то этот мужчина, 

меняя и обрабатывая (методик куча у того же Синельникова и т.д.) свои установки, меняя 

модель поведения и мышления на подсознании - его половинка (женщина) будет 

вынуждена реагировать уже на нового его - на нового мужчину, с его новыми 

установками, мировосприятием и т.д. И я была не раз свидетелем, как люди на глазах 

просто меняли отношение и менялись, когда человек начинал внутренне менять 

отношение к себе, перепрошивать старые бесполезные установки в себе и т.д. Если 

женщина сто́ящая, и именно судьба данного человека - она почувствует изменения 

любимого и станет совершенно по-другому относится к нему, отражать уже другое в нём.  

  А если не стоящая - она уйдёт и освободит место достойной женщине, которую теперь 

уже заслуживает данный мужчина, заслуживает  своей личностью и восприятием себя.  

  А если мужчина не хочет быть с этой женщиной, перестал её уважать, понял, что она им 

пользуется, и т.д. - тогда перестать быть в этих отношениях и найти достойную спутницу.  

  ...Но в фильмах зачастую об этом ни слова нет вообще! Везде – «Вот, мол, ушла любовь, 

завяли помидоры», и пошёл человек искать себе ещё кого-то на пару-тройку лет, потом 

опять завяло всё в душе и т.д.  

  Уж не говорю о том, что любовь и любить - это действие, то есть любовь - это служение, 

забота о любимом человеке, стремление сделать его счастливым и т.д., а никак не 

ревность, бесконечные выяснения, обиды и т.д. Многие люди хотят любви, а сами её 

конкретно не заслуживают или, если точнее сказать, не имеют и малейшего понятия, что 

это такое. И ведут себя, как потребители, только желают – «Вот, мол, встречу достойную 

девушку, тогда буду настоящим мужчиной таким-то и таким, или женщиной, а пока не 

для кого стараться... Так и останутся такие со своим мнением наедине или с таким же 

себеподобным душевным инвалидом, пока переоценка ценностей не произойдёт и т.д. 

  Так и в семьях - масса людей, которые под властью следующего мнения – «Вот я такой, 

какой есть, или такая, и ВСЁ - партнёру либо принимать таким меня, либо идти на четыре 

стороны. Меняться не буду!»... У таких личностей семьи крепкой редко можно 

встретить... А может и вообще не бывает.  
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  Настоящий семейный союз - где люди, от любви и желания счастья любимому, готовы 

меняться к лучшему (не от эгоизма партнёра, а именно к лучшему по собственному 

желанию, потому что так Душа требует! Например, перестать быть мстительным и 

научиться прощать и т.д.) - вот такие пары живут успешно годами и им любая буря не 

страшна, потому что там ключевое правило не 

«ты виновата, виноват», а «Мы - вместе»! 

  Мне фраза нравится (Левашова, кажется) - 

«Любить надо того, кто достоин любви, 

уважать того, кто достоин уважения, и 

доверять тому, кто делом доказал своё 

право на доверие»! Это в плане гармонии - не 

прощать всё на свете, а уметь быть терпимым 

к бытовым нестыковкам, разным взглядам на 

что-то и т.д. 

  ...У меня на работе вчера девушка приходила 

в магазин - ей жениха подавай, и не какого-

нибудь, а лет 25 (хотя самой 35, она голову не 

моет, не знает что такое дезодорант и т.д.). Но 

жениха подавай и именно принца, чтобы и 

богатый, и терпел её и т.д. А сама - на людей 

смотрит свысока, себе на уме и т.д. Кому 

нормальному, стоящему, она такая будет нужна? А у неё запросы наполеона и самомнение 

о себе как о Нефертити...  

  Зато настоящий порядочный мужчина или женщина - никогда одиноким не останется, 

потому что такой Свет Души, силу характера и т.д. - невозможно не заметить, и такой же 

стоящий человечек-половинка обязательно узнает его, её и притянется! 

 

  Вот (ниже) интереснейший список из любимой группы «Общее дело» - когда это (внизу) 

мужчина или женщина делает и умеет - он, она просто обречён на личное Счастье, 

Самореализацию, Друзей и т.д.  

  ...Но в фильмах этому не учат, учат в большинстве - «Чуть, что не так - менять партнера 

как перчатку и не «париться»», как говорится... 

 

 

Обязанности Мужа и Жены у наших Предков. 
 

6 главных обязанностей женщины. 64 искусства, которыми должна обладать каждая 

женщина и каждый мужчина. 

 

  До совершеннолетия (наступления 12-ти летнего возраста) - дети носили обереговую 

одежду, сшитую из одежды их родителей, заряженной псиполями их отца и матери. По 

достижении 12 лет Волхвы проводили детям обряд «Наречения имени», во время 

которого Родовые Боги называли истинные имена их Душ, взамен ласковых детских 

прозвищ, которые им давали родители при рождении. Подростки, прошедшие обряд 

«Наречения имени», становились полноправными членами общины. До свадьбы парни не 

менее девяти лет обучались воинским искусствам и ремёслам, а девушки не менее 

четырёх лет - домоводству. В этот период Волхвы и Роданы обучали юношей и девушек 

64-м искусствам, делающих Мужчину и Женщину Совершенными. 
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64 искусства, делающих Мужчину совершенным: 

 

1. Умение осознанно действовать в соответствии с Законами Всевышнего Прародителя. 

2. Устремлённость к обретению качеств Знания: скромности; смирению; отказу от 

насилия; терпимости; простоте; обращению к истинному духовному учителю; чистоте; 

стойкости; самодисциплине; отказу от объектов чувственного удовлетворения; 

отсутствию ложного ЭГО; осознанию того, что рождение, смерть, старость и болезни 

есть зло; отсутствию зависимостей и привязанностей; отсутствию порабощённости 

женой, домом, детьми, домашним хозяйством и работой; спокойствию пред лицом как 

приятных, так и не приятных событий; постоянной и чистой преданности Всевышнему; 

медитативному уму, уводящему от праздного общения и скопища людей к уединению; 

самодостаточности; признанию важности самореализации; непрерывности глубинного 

познания Духа, Света и истинного "Я"; философскому поиску Абсолютной Истины. 

3. Знание Ведических писаний. 

4. Умение переносить своё Сознание в астральное, ментальное, буддхическое и 

деваконическое тела. 

5. Знание Копного права и умение доказать свою правоту. 

6. Умение проектировать и строить. 

7. Умение контролировать свои Чувства. 

8. Умение управлять жизненной силой и центром "хара". 

9. Умение пользоваться своими космами и бородой. 

10. Умение упорядочивать свою семью и общество. 

11. Умение общаться со стихиями природы. 

12. Знание народных обычаев и исполнение обрядов по заветам предков. 

13. Знание основ астрологии; благоприятных и не благоприятных дней. 

14. Владение знахарским лечением: траволечением, заговорами, лечением жизненной 

силой и т.д. 

15. Знание свойств камней и умение ими пользоваться. 

16. Умение делать различный массаж, поддерживать долголетие и Здоровье. 

17. Чистоплотность. 

18. Обладание Честью и достоинством; умение защитить себя, свою семью, Род, Народ 

и Отечество. 

19. Знание различных видов боевых искусств. 

20. Совершенство в искусстве ристалищных игр, в военной стратегии и тактике. 

21. Опытность во владении различными видами оружия, ловкость и сноровка, умение 

определяться на местности. 

22. Умение пластично двигаться и выполнять в танце приёмы рукопашного боя. 

23. Умение изготовлять различные виды оружия, снаряжения и инструмента. 

24. Умение рассуждать, выявлять закономерности и делать умозаключения. 

25. Умение быть собранным в любой обстановке. 

26. Умение чётко и красноречиво излагать мысли. 

27. Знания различных характеров. 

28. Знание игр, развивающих мыслительные способности человека. 

29. Знание различных игр на спор. 

30. Знание лукомыслия и умения обмана ("об" - обойти, "ман" - ум) - то, что рядом с 

умом, с правдой: уловки, проделки, розыгрыши, ловкость рук). 

31. Умение ввести в заблуждение соперника. 

32. Умение угадывать задуманные другим человеком числа, имена, предметы, 

словосочетания и др. 

33. Ведение хозяйственных расчётов, знание мер веса, объёма, плотности и т.д. 
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34. Знание системы налогов. 

35. Умение договариваться и вести дела. 

36 Умение распознать качества, способности, состояние и намерения человека по его 

походке, движениям, жестам, мимике и позе. 

37.Умение распознать состояние человека по его почерку, красиво и грамотно 

изъясняться письменно. 

38. Умение передавать с помощью живописи, рисунка, ваяния, гравировки, чеканки, ковки, 

литья, резьбы по камню и дереву своё состояние и восприятие окружающего мира. 

39. Умение разгадывать сны и толковать приметы. 

40. Составление гирлянд, венков, букетов и знание их скрытого смысла. 

41. Умение изготавливать из глины строительные материалы, утварь, предметы 

обихода и игрушки. 

42. Обладание опытом в изготовлении тканей и пряжи из различных материалов; 

изготовление и украшение одежды; знание сокровенного смысла узоров и характеристик 

изделий. 

43. Владение приготовлением красок, окраской тканей, пряжи, одежды, утвари. 

44. Владение поварским искусством и приготовлением напитков. 

45. Знание дикорастущих растений, использование их в быту и питании. 

46. Умение получать в поле, в саду и на огороде хороший урожай, сохранять его и делать 

пищевые заготовки. 

47. Знание животноводства. 

48. Опыт в общении и играх с животными, их обучении, внушении необходимых 

действий. 

49. Знание сказов, былин, преданий. 

50. Умение жонглировать различными предметами. 

51. Знание игр, основанных на угадывании (загадки, головоломки, шарады, прятки и т.п.). 

52. Сочинение стихов, песен и их исполнение. 

53. Знание благоприятных и неблагоприятных музыкальных ритмов, размеров, мелодий и 

их воспроизведение на различных инструментах. 

54. Умение обучать супругу. 

55. Владение и управление детородной силой. 

56. Умение раскрутить с супругой вихрь детородной энергии достаточной мощности и 

качества для зачатия аристократа 

("аристократ" - арий в сто крат) или боярина ("боярин" - бо-ярый, большой, ярый, т.е. 

светлый, просветлённый, мудрый, сильный, мужественный). 

57. Управление детородной энергией и её единение с энергией супруги в различных 

любовных позах. 

58. Искусство любовных ласк. 

59. Знание любовных игр. 

60. Умение удовлетворить и доставить наибольшее удовольствие супруге. 

61. Знание сокровенного смысла женских нарядов и украшений, умение преподнести их 

своей супруге. 

62. Умение не огорчать супругу. 

63. Знание ласковых слов и умение ими пользоваться. 

64. Добросовестное исполнение предписанных обязанностей пред Родом. 

 

Женщина должна быть Ведьмой (т.е. Ведающей Матерью - умеющая 

праведно зачать, родить и вскормить благодетельное потомство своего 

мужа) и владеть 64 искусствами: 
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1. Иметь решимость следовать за мужем. 

2. Уметь доставить наибольшее удовольствие супругу. 

3. Умение быть собранной в любой обстановке. 

4. Знание стилей причёсок и умение уложить волосы; умение пользоваться своими 

космами, владение законами набора и распределения космической энергии для себя, мужа 

и детей. 

5. Владение и управление детородной силой для воплощения в своих детях высокодуховных 

Предков Рода своего мужа. 

6. Знание любовных игр и искусства любовных ласк. 

7. Проворство в любовных позах. 

8. Умение вызвать к себе интерес супруга своим поведением и нарядом. 

9. Умение преподнести себя. 

10. Умение делать различный массаж, поддерживать долголетие и здоровье. 

11. Чистоплотность. 

12. Владение знахарским лечением: траволечением, заговорами, лечением жизненной 

силой и т.д. 

13. Владение ведовством бытовым и обрядовым, знание народных обычаев. 

14. Знание основ звёздочтения: благоприятных и неблагоприятных дней. 

15. Умение общаться со стихиями природы. 

16. Умение проявить необходимый характер. 

17. Умение красиво раздеться. 

18. Умение возбудить мужа. 

19. Умение как ярко выразить, так и подчинить свои чувства. 

20. Умение умилостивить рассерженного супруга. 

21. Умение покинуть, не потревожив, спящего мужа. 

22. Знать способы уснуть после мужа. 

23. Уметь спать в любом положении. 

24. Знание различных характеров. 

25. Умение выразить свои чувства. 

26. Знания необходимой защиты своей чести и достоинства. 

27. Умение рассуждать, выявлять закономерности и делать умозаключения. 

28. Умение красноречиво излагать мысли. 

29. Знание игр, развивающих мыслительные способности человека. 

30. Ведение хозяйственных расчётов, знание мер веса, объёма, плотности и т.д. 

31. Знание системы налогов. 

32. Умение договариваться и вести дела. 

33. Умение доказать свою правоту. 

34. Умение распознать качества и способности людей. 

35. Умение разгадывать сны и толковать приметы. 

36. Умение изготавливать из глины утварь, предметы обихода и игрушки. 

37. Изготовление тканей и пряжи из различных материалов, изготовление и украшение 

одежды; знание сокровенного смысла узоров и характеристик изделий. 

38. Приготовление красок; окраска тканей, пряжи, одежды, утвари. 

39. Знание свойств камней и умение ими пользоваться. 

40. Владение поварским искусством и приготовлением напитков. 

41. Знание дикорастущих растений, использование их в быту и питании. 

42. Умение получать на огороде хороший урожай, сохранять его и делать пищевые 

заготовки. 

43. Знание животноводства. 
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44. Общение и игры с животными, их обучение, внушение необходимых действий. 

45. Умение распознать состояние человека по его почерку, красиво и грамотно 

изъясняться письменно. 

46. Умение передавать с помощью живописи и рисунка своё состояние и восприятие 

окружающего мира. 

47. Умение составлять букеты, гирлянды, венки, знание и владение их скрытым 

магическим смыслом. 

48. Знание сказок, былин, преданий. 

49. Изготовление кукол для игр, обрядов и ведовства. 

50. Сочинение стихов, песен и их исполнение. 

51. Знание благоприятных и неблагоприятных музыкальных ритмов, размеров, мелодий и 

их воспроизведение на различных инструментах. 

52. Умение пластично двигаться и танцевать под разные мелодии. 

53. Владение искусством развлекательных игр. 

54. Опытность в различных играх, ловкость и сноровка, умение определяться на 

местности. 

55. Умение жонглировать различными предметами. 

56. Умения обмана ("об" - обойти "ман" - ум) т.е. то, что рядом с умом, с правдой: 

уловки, проделки, розыгрыши, ловкость рук, лукавство. 

57. Умение угадывать задуманные числа, имена, предметы, словосочетания и т.д. 

58. Знание игр, основанных на угадывании. 

59. Умение ввести в заблуждение соперницу. 

60. Знание различных игр на спор. 

61. Умение плакать. 

62. Умение управлять ревностью мужа. 

63. Умение угадывать и опережать желания мужа. 

64. Добросовестно выполнять свои обязанности даже в случае потери мужа. 

 

В Ведах указаны три довода о необходимости знать в совершенстве эти искусства: 

 

1. Владея ими, легче завоевать своего возлюбленного. 

2. Владея ими, женщина во сто крат увеличивает свою жизненную и духовную силы, 

обретая возможность рожать детей со стократным жизненным и духовным 

могуществом - Аристократов (Ариев в сто крат). 

3. Владея этими искусствами, легче обрести уважение, добрую славу и почетное место в 

обществе. 

 

 

Веды предписывают женщине выполнение шести природных обязанностей, дающих ей 

возможность обрести семейное счастье: 

1. В заботе - Мать. 

2. В труде - как Слуга. 

3. В стойкости - как Земля. 

4. В красоте - как Лада. 

5. В разговоре - Мудрец. 

6. На супружеском ложе - Ведьма. 

 

  Веды предупреждают, что женщина, не выполняющая шести своих природных 

обязанностей, теряет связь с Богами своего Рода, Рода своего мужа и Всевышним 

Прародителем. Лишившись этой небесной благодати, она слышит только зов своих 
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чувств, которые бросают её из крайности в 

крайность, повергая из одной нелепости в другую. 

Такая женщина приобретает затасканный вид, 

пытаясь скрыть его под толстым слоем макияжа. 

  Женщина, выполняющая шесть своих природных 

обязанностей и владеющая 64 искусствами 

Ведьмы, может без труда жить в Здравии и 

Красоте, радовать мужа и рожать ему детей до 

ста лет, то есть быть полноценным ЧелоВеком.  

 

  Может ли современная школьная программа 

сравниться с глубиной и полнотой знаний, 

даваемых подросткам при Ведическом 

образовании? Конечно же, нет! 

  Вот и подумать теперь - разве такой мужчина, 

женщина может быть несчастен в жизни?! Да за 

ней, ним, рой будет тех, кто как из пустыни вышел 

в поиске воды и наконец нашёл источник этой 

живительной энергии, силы и т.д. Разумеется такой 

человек только со своей половиной близок, а 

остальным максимум как брат или сестра. Потому 

что он сильная Личность. Моральный стержень и 

здравомыслие не дадут ему вестись на соблазны, 

последствия от которых он прекрасно осознаёт! 

 

Я: 
- БРАВО!!! Мне очень понравилось читать это! 

Благодарю Вас! 

  Знаете, вот скажу Вам честно, я понимал 

примерно 65-70% из того, что Вы написали ещё до 

нашего разговора... НО САМОЕ тяжёлое для меня, 

это менять себя… Я понимаю и могу различать 

хорошие поступки или качества, а где плохие и так 

далее по градиентам серого, но менять в себе это 

очень и очень трудно…!  

  А таких личностей, как та женщина у Вас на 

работе, я тоже предостаточно встречал... Одни 

эмоции…  

  Но таких людей мне и жаль! Когда-то 

потерявшиеся в социумном Невежестве, они так и 

бродят, уже и забыв про то, как вошли в эти 

лабиринты подменённых ценностей… 

 

Светлана: 
- Да, менять себя оооочень тяжело! Артур, я Вас 

прекрасно понимаю! Но знаете - результат, он 

дорогого стоит! Вы, правильно воспитав и напитав 

себя, будете уметь делать то, что другим и не 

снилось, - это и умение взглядом располагать 

ЭДУАРД АСАДОВ 
«ПОПУТЧИЦА» 

«Мой муж - бухгалтер, скромный, 

тихий малый, 

Заботлив, добр, и мне неплохо с ним. 

Но всё-таки когда-то я мечтала, 

Что мой избранник будет не таким. 

 

Он виделся мне рослым и плечистым, 

Уверенно идущим по земле. 

Поэтом, музыкантом иль артистом 

С печатью вдохновенья на челе. 

 

Нет, вы не улыбайтесь! Я серьёзно. 

Мне чудился громадный, светлый зал 

И шум оваций, яростно и грозно 

К его ногам катящийся, как вал. 

 

Или вот так: скворцы, веранда, лето, 

Я поливаю клумбы с резедой, 

А он творит. И сквозь окно порой 

Нет-нет и спросит у меня совета.» 

 

Вагон дремал под ровный стук колес... 

Соседка, чиркнув спичкой, закурила. 

Но пламени почти не видно было 

При пламенной косметике волос. 

 

Одета ярко и не слишком скромно, 

Хорошенькое круглое лицо, 

В ушах подвески, на руке кольцо, 

Вишнёвый рот и взгляд капризно-

томный. 

 

Плывёт закат вдоль скошенного луга, 

Чай проводник разносит не спеша, 

А дама всё описывает друга, 

Которого ждала её душа. 

 

Чего здесь только нет: талант, и 

верность, 

И гордый профиль, и пушистый ус, 

И мужество, и преданность, и 

нежность, 

И тонкий ум, и благородный вкус... 

 

Я промолчал. Слова нужны едва ли?! 

И всё ж хотелось молвить ей сейчас: 

- «Имей он всё, о чём Вы тут сказали, 

Он, может быть, и выбрал бы не Вас...» 
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людей, создавая дружественную обстановку где угодно, умение исполнять собственные 

мечты и желания - делая так, чтобы всё было, как в планах и даже лучше, и многое другое. 

Техник для развития себя много - если Вам будет интересно, я подскажу.  

  Ещё скажу, что в свои года я не сразу поняла всё то, что Вам написала, но пережив 

собственную попытку самоубийства и ещё несколько стрессовых, переоценивающих 

жизнь ситуаций - теперь я безумно благодарна судьбе за всё это потому, что именно 

благодаря таким событиям, я смогла понять то, на что в обычной жизни, возможно, у меня 

ушла бы вся жизнь или, как минимум, бо́льшая её часть... 

  А ключевое - менять нужно не партнёра, а себя - и тогда либо партнёр меняется до 

неузнаваемости и становится достойным, ценным, настоящим, либо (если партнёр не 

стоящ) на его место приходит действительно стоящий человек. Но ключ - менять себя, 

тогда и меняется ВСЁ и все вокруг…!  

  Раньше на Руси в руководители (отрядов, дружин и т.д.) не брали и не вносили в 

кандидатов тех, у кого в семье не было лада (где были ссоры, измены, скандалы и т.д.) 

Считалось, что если человек не в состоянии достичь гармонии со своей семьей, о каком 

руководстве в полку вообще можно говорить, - такого человека не уважали вообще 

никак... Зато представляете, КАКАЯ магнетическая сила была у того, той, кто 

действительно был достойным представителем порядочного, стоящего человека? Именно 

за таким мужчиной шли друзья, его войско и его Уважали. Потому что они изнутри были, 

как снаружи - одинаково чисты и порядочны. 

 

 

Я: 
- Написанное Вами просто хранилище МУДРОСТИ! Я буду перечитывать это завтра!  

  Ваше повествование принесло и огромную РАдость мне за моих предков и огорчение за 

их потомков - Нас!    

  Спасибо Вам, что пишете и вкладываете душу в написанное, не чувствуя лени и 

пренебрежения! Это редчайшее качество, которое неоценимо вообще, кроме как в 

духовном «эквиваленте»…! 

 

 

Светлана: 
- Благодарю Вас, Артур, за тёплые слова и такое глубокое отношение!  

Знаете, Артур, давно, ещё когда я была девочкой, у меня был друг по имени Артур. Он 

младше меня был на 4-е года, кстати, примерно вашего возраста он сейчас. 

  А про радость за предков и огорчение за потомков - у нас Великие корни, Великая 

история, мы Великий наРОД с мощнейшей энергетиков и т.д. (думаю от Движения 

Левашова, учитывая ваше знакомство с господином К. и т.д. - в плане той же истории Вы, 

наверное, в курсе многого о нашем Великом Прошлом). Группа «Общее дело» в этом 

плане замечательный помощник - там много из Вед (славяно-арийские веды) - 

выкладывается о наших предках, есть статьи с кое-какими перегибами, но в любом случае 

- много потрясающей информации об отношениях в семье супругов у Славян, воспитании 

детей и т.д.  

  Например, про то же воспитание детей - вот раньше мальчикам говорили с детства, что к 

девочкам нужно относится с Уважением, потому что это - Богини, будущие матери, 

Будущее вашего народа, залог процветания страны и т.д. А девочкам с детства говорили о 

том, что мальчиков надо Уважать - это Боги, они будущие мужья, защитники, на них 

стоит и крепнет весь Род, вся Русь и т.д. Люди с детства росли с полным уважением к 

противоположному полу. Никому и в голову не приходило, и не могло прийти - кому-то 
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изменять, кого-то "обрюхатить" и бросить и т.п. У людей с детства ответственность и 

уважение воспитывалось. А потом пришли "СЕРЫЕ", как говорит Левашов, и решили 

захватить Русь - ту, которая многие тысячи лет стояла. И решили они с разных сторон 

подрывать устои, на которых Русь испокон веков стояла, благодаря чему она стояла и 

всегда побеждала.  

  Подменили историю, представив Славян никчёмными обезьянами, ползающими по 

деревьям, пока нас не "спасли" европейцы, пошло развиваться направление феминизма - в 

результате девушкам вместо ценностей семьи и детей вдалбливались карьера, доказать 

что-то мужикам, как круто зарабатывать больше, чтобы потом тыкать мужа носом в сей 

факт и т.д., сюда же растление семьи путем порнографии, не секрет, что в школах уже 

90% лишаются девственности... Уж молчу про то, что на генетике при любом половом 

акте "генокод" партнёра чётко записывается в организме девочки, и дальше дети от 

будущих партнёров наследуют ВСЕ психотипы и генетику всех, с кем она до этого 

переспала!  

  Ну, а уж кто спит с кем в 15 лет - тут понятно, ни о каких стоящих людях речи не идёт, 

когда в голове ноль ответственности и бурлят только гормоны... Сюда же алкоголь – 

спаивание, начиная со школьников, сигареты, отупевание через образование типа ЕГЭ и 

т.д. 

  Сюда же медицина и снижение рождаемости и оплодотворяемости русов через 

ПРИВИВКИ, якобы от рака шейки матки, а по факту прививающие девочкам бесплодие, 

через обычные прививки, ослабляющие иммунитет и дающие в разы слабейшее 

потомство, нежели при хорошем иммунитете, трезвых родителях, высокоразвитом, 

достойном партнёре и многое другое.  

  Итог - обыдливание населения! Про Телевизор я вообще молчу… - Развал семьи, 

отсюда куча несчастных людей, кто как может выживает - феминистки одеяло на себя, 

бабники и жиголо - на себя, матери-одиночки на себя, мужья - что бабы стервы, женщины, 

что все мужики козлы и т.д. Ну и весь мир вокруг…  

  Левашов много интересного об этом писал, говорил, показывал, доказывал... В итоге 90% 

населения несчастливы, отсюда столько негативных людей с поломанными судьбами… 

НО, не все так плохо, - хотя Россию хотели и хотят сломать и сломить постоянно…! 

  Но именно сейчас, когда столько людей дошли в этом безумии обыдливания вокруг до 

ручки, именно «обжёгшись» в жизни не раз, люди начинают, наконец, по достоинству 

ценить то, что испокон веков на Руси было главным ПРИОРИТЕТОМ - Семья, 

Порядочность, Ответственность, Верность, Доверие, Забота, Любовь, Настоящая 

Женственность, Настоящая Мужественность.  

  В людях, испещрённых душевными ранами и отсутствием счастья, гармонии, 

просыпается тяга к Знаниям, Душа начинает подсказывать интуитивно, где ПРАВЬ, много 

появляется деятелей разного уровня, популяризирующих ПРАВЬ, Свет, Добро - и в плане 

истории, и в плане работы с молодёжью через школы и т.д. К примеру, та же группа 

«Общее дело» и ещё много других. Пусть там не всё идеально, в плане организации, но 

люди стараются, люди тянутся, и это главное! 

  Много было предсказаний (и господин К. не исключение) - что Россия Возродится, она 

восстанет из ада, воссоздаст себя заново и станет мощнейшим государством - другого 

какого нет и не будет - об этом и Ванга говорила, и другие предсказатели.  

  Именно из-за Великого Прошлого и Великого Будущего Россию хотят задавить - потому 

что это единственная мощнейшая сила, способная, восстав, остановить паразитов-тварей, 

пытающихся владеть миром и его ресурсами, за счёт других людей...   

  В Русах - в каждом из нас, течёт Великая кровь Предков, их Сила, Энергия и Мощь! 

Мы непобедимая нация, которую невозможно уничтожить, потому что с кровью в 

нас течёт огромная Мощь Предков! Пусть генетика многих людей и в спящем 
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состоянии - но в них это есть! Именно поэтому русские люди совершают «странные», на 

взгляд других наций, поступки - это и героизм в боях, и безвозмездное Добро, 

Великодушие, которое не присуще больше ни одному народу планеты, и многое другое… 

  И вот когда люди поймут ценность семьи, свою природу Прави и лжи - что не важно, 

видит кто-то или нет - но Любой плохой поступок точно так же впечатывается 

соответствующими последствиями в Карму, как и хороший - тогда будут понимать, что не 

важно, видит кто-то или нет - врать, воровать и т.д. плохо, не потому что кто-то так 

сказал, а потому что Откат на карму будет такой, что лучше не испытывать подобное на 

состояние Правды! Вот тогда никто не будет стремиться друг друга «нагреть» и 

обворовать и т.д., потому что у Русов всегда была Совесть - они чётко знали Карму и как 

влияют на неё достойные и недостойные дела! Потому на Руси изначально и не было 

краж, дверей в домах и т.д. - потому что некому было воровать, каждый знал, что смысл 

жизни в РАзвитии и что нет смысла себе делать гадость на Карме, обидев и подсидев 

кого-то - тебе это строицей вернётся, да так окатит, что не всегда после некоторых вещей 

и оправиться-то можно...! И сейчас как раз люди многие возрождаются, задумываются. 

Много информации в открытом доступе появляется на эту тему. 

 

 

Я: 
- Да, эти ужасы я знаю и осознаю, но только недавно нашёл силы принимать это всё…! 

  Очень многое из написанного Вами отражено в работах известного нам Великого 

Русского учёного Николая Викторовича Левашова. И частично в его автобиографии 

«Зеркало моей Души» в трёх томах. 

  Вы меня извините. Благодарю за отличнейшую беседу, даже слова трудно подобрать, 

чтобы описать эмоции от беседы с Вами. Я отойду ко сну уже. Доброй Вам ночи! А я 

завтра непременно перечитаю всё. 

  Про обман, который не важно, знает кто-то или нет - это вообще сильно сказано! В 

меня это понимание Николай Викторович вложил когда-то… 

  Да, и кстати, Светлана. А Русы уже просыпаются! И делают это стремительно. Николай 

Викторович и другие Великие борцы за БУДУЩЕЕ через восстановление правды о 

Великом Прошлом своего народа - Русов, сделали своё! Я питаю к нему глубокие чувства 

уважения и благодарности!  

28.02.15 

  Я БЫЛ ПОРАЖЁН ДУХОМ ЭТОЙ, МНЕ ДАЖЕ, ИСХОДЯ ИЗ ЕЁ ВОЗРАСТА, И ЖЕНЩИНОЙ 

ЕЁ ЯЗЫК НЕ ПОВОРАЧИВАЛСЯ НАЗВАТЬ. КОГДА ПО МУДРОСТИ, КОТОРУЮ ОНА 

ПРОБУДИЛА В СЕБЕ, ОНА ПОХОДИТ НА ЖЕНЩИНУ, ПРОШЕДШУЮ И ПОВИДАВШУЮ 

«КРАЯ» ЗЕМЛИ… ДА, Я МНОГОЕ ВЕДАЛ ИЗ ТОГО, О ЧЁМ ОНА НАПИСАЛА, ПУСТЬ Я НЕ 

ОТКРЫЛ НОВОЙ ИНФОРМАЦИИ ДЛЯ СЕБЯ В ПОЗНАНИИ, НО Я ОТКРЫЛ СЛЕДУЮЩЕЕ: 

- КАК СИЛЁН ДУХОМ МОЖЕТ БЫТЬ ЧЕЛОВЕК, ПРОБУДИВШИЙ СВОЮ ГЕНЕТИКУ, 

ПОЗНАВШИЙ ПРАВДУ, ГОРЬКУЮ ПРАВДУ О ТОМ, ЧТО ТВОРИЛИ ВРАГИ ЗЕМЛИ 

РУССКОЙ С НЕЮ И ЖИВУЩЕМ НА НЕЙ НАРОДОМ. ДА, ВСЁ ЭТО ПРИЧИНЯЕТ БОЛЬ, НЕ 

МАЛУЮ ДУШЕВНУЮ БОЛЬ, НО ПАРАЗИТАМ И ВРАГАМ НЕ ПОНЯТЬ, ВИДИМО, ЧТО ЭТА 

БОЛЬ РОЖДАЕТ ВЕЛИКИЕ СИЛЫ В РУСАХ, НЕТ, ОНА НИ НА САНТИМЕТР НЕ ОПУСКАЕТ 

НАМ РУКИ, А НАОБОРОТ - ОНА ПРОБУЖДАЕТ НАС, ДАЁТ НАМ СТИМУЛ, СМЫСЛ 

ЖИЗНИ, ОТКРЫВАЕТ ГЛАЗА И МНОГОЕ ДРУГОЕ! ВОТ, ЧТО НЕ ПОНЯТЬ ВРАГАМ И 

ПАРАЗИТАМ НИКОГДА -  

- ИМ НЕ ПОНЯТЬ ДУШИ РУССКОЙ!!! 
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Светлана: 
- Но я согласна с Левашовым - не надо ждать, что кто-то там придёт и нас всех спасёт - не 

важно Путин, Бог или там ещё кто-то, нужно самим брать ответственность на себя и, кто 

чем может, ежедневно стремиться делать жизнь вокруг лучше, во многих случаях это с 

деньгами вообще никак не связано! (А это очень важный момент) Вот и я в своём хобби 

преследую лишь одну цель - чтобы люди, увидев достойные фильмы, ДУШОЙ САМИ 

почувствовали (без лишних слов, вопросов и т.д.) - ЧТО есть настоящая ценность в жизни, 

какие поступки достойны и другие прекрасные вещи.  

  Фильмы - это отличное «обучение» для взрослых. А уж для детей и подавно! 

Невозможно хорошо отдыхать вечером после работы, смотря «Дом - 2», новости про 

Украину и т.д... А вот посмотреть душевный фильм с семьёй и детьми, обсудить его - это 

и сплочает, и гармонизирует, а уж про эмоции, я вообще молчу…  

  Для меня лучше нет времяпровождения, чем с семьёй в обнимку посмотреть отличный 

фильм-приключение или сходить в кино! «Дом - 2» это что?! Это порнография, выпивка, 

сигареты и прочее – а это СОВСЕМ не сравнимые вещи со счастьем в личной жизни, с 

Ладом в семье - где каждый друг друга ценит, поддерживает, верит друг в друга, любит, 

где царит взаимопомощь и т.д.  

  Многие вот говорят – «Мол, у меня свекровь - кровопийца или тёща - просто ведьма...» А 

я не знаю что это такое - у нас в семье ЛАД! Я успеваю всё - и работать, и готовить 

любимым еду от души и с изюминкой - и причём всегда (а не кормлю их сосисками с 

макаронами каждый день). Я готова в лепёшку расшибиться ради близких, чтобы им было 

хорошо и они были счастливы, и они в ответ готовы сделать для меня не меньше!  

  На работе не всем это понятно, ведь гораздо «легче» кого-то перевоспитывать, пилить, 

высказывать претензии и т.д., а я просто начала менять себя и стараться понять, чем я 

притягиваю к себе то или иное отношение людей, которое мне не нравится - что мне надо 

в себе изменить, что бы всё изменилось вокруг…  

  Я другой человек - но у меня и семья стала другой. Люди те же самые, а качество 

отношений - небо и земля! Поэтому род, корни, семья, любимая работа, любимая 

половинка - это ВСЁ!  

  Мне тоже завтра на работу вставать, поэтому тоже иду спать.  

  Артур, тоже благодарю Вас за беседу! Вы молодец, что интересуетесь этим - у Вас вся 

жизнь впереди, и всё у Вас будет хорошо, я уверена! Иду спать. Добрых Вам снов и 

отличных выходных! 

 

 

Я: 
- Благодарю Вас, Светлана! Вам тоже Светлых дней и памятного провождения времени с 

семьёй.  

 

 

Светлана: 
- Благодарю! 

28.02.15 

  МНЕ БЫЛО ПРИЯТНО ОСОЗНАВАТЬ, ЧТО СВЕТЛАНА ТАКОЙ ГЛУБОКИЙ ЧЕЛОВЕК. 
РАНЕЕ МНЕ НЕ УДАВАЛОСЬ НИ С КЕМ ВЕСТИ ТАКИЕ БЕСЕДЫ, А ТЕМ БОЛЕЕ ВИДЕТЬ 
И ПРИНИМАТЬ ТО, ЧТО МОЙ СОБЕСЕДНИК ВЫГОВАРИВАЕТСЯ КУДА БОЛЬШЕ, ЧЕМ 

ПИШУ Я… К ТОМУ ЖЕ, ЭТО БЫЛО НЕ ПРИВЫЧНЫМ ДЛЯ МЕНЯ.  
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  ДА, МОЁ МНЕНИЕ СОВПАДАЛО С МНЕНИЕМ СВЕТЛАНЫ, ДОБАВЛЕНИЯ К 
НАПИСАННОМУ ЕЮ, БЫЛИ ИЗЛИШНИ. НО ЧТО КАСАЛОСЬ БЫТОВЫХ ТЕМ, 

ОРГАНИЗАЦИИ БЫТА И ЛАДА В СЕМЬЕ, ТУТ, КОНЕЧНО, Я УСТУПАЛ ЭТОЙ ЖЕНЩИНЕ 
И ВСЕГДА ПЫТАЛСЯ ВНИКНУТЬ, ПРОЧУВСТВОВАТЬ, ПОНЯТЬ И ОСОЗНАТЬ ВСЕ ТЕ 

ПРЕМУДРОСТИ, КОТОРЫЕ ОНА ПИШЕТ МНЕ. И ПОЧЕМУ ДЛЯ МЕНЯ НАИБОЛЕЕ 
ЦЕННЫМИ БЫЛИ ЕЁ УРОКИ «БЫТОВОГО МАСТЕРСТВА», ТАК ЭТО ПОТОМУ, ЧТО ЭТО 
НЕ ВЗЯТО С ПОТОЛКА, ИЛИ С КАКИХ-ТО КНИГ, ВЕРНЕЕ РАНЕЕ ОНО БЫЛО ВЗЯТО С 
КНИГ, СТАТЕЙ, ВИДЕО, НО ТЕПЕРЬ ЭТО ЗНАНИЯ КОНКРЕТНОГО ЧЕЛОВЕКА, ОПЫТ 

КОНКРЕТНОГО ЧЕЛОВЕКА… А ДЛЯ МЕНЯ ЭТО УЖЕ «СЕМЕЧКИ БЕЗ ПЛЕВЕЛ», ТО 
ЕСТЬ НЕКТАР, ДОБЫТЫЙ ДЛЯ МЕНЯ, ЕСЛИ ТАК МОЖНО СКАЗАТЬ… 

 

Я: 
- Здравствуйте, Светлана! Как ваши выходные прошли? 

Я забыл совсем сказать Вам. Я ведь тоже подобным вашему хобби занимаюсь… Буду рад 

Вас посвятить в это. Надеюсь, это принесёт Вам много пользы! 

 

 

Светлана: 
- Артур, добрый вечер!  

  Благодарю, выходные прошли хорошо. Главное теперь удалила несколько зубов 

мудрости, которые росли все не так и не туда, теперь буду планомерно дальше зубные 

вопросы решать. Главное было - решиться удалить эти непростые зубы и морально на всё 

собраться, но благо - нашла СВОЕГО врача и шла уже с доверием.  

 

 

Я: 
- Аж несколько… Даже я удивлён вашей воле! Мужества Вам явно не занимать. Знаете, 

хоть я и мужчина, но иногда нужно заставлять себя действовать в каких-то ситуациях, где 

нужна сила духа! Так вот есть очень хорошая фраза на этот счёт, которую, как ни странно, 

я услышал в мультике ещё лет в 11-12… Звучала она так:  

- «Есть вещи, которые нужно ПРОСТО ВСТАТЬ и СДЕЛАТЬ».  

 

 

Светлана: 
- Да, пришлось удалить, но не могу себя назвать мужественной в этом плане. У меня 

просто был выбор - удалить сейчас и потом жить всю жизнь спокойно или ждать, пока 

зубы окончательно уйдут в кариес, и тогда их уже будет проблемно удалить. Такие зубы 

при удалении крошатся, ломаются, и их частями вытаскивают всякими штуками с 

неприятным видом...  

  Мне просто 1 зуб удаляли так - и я на всю жизнь это запомнила. Нет, больно не было, но 

неприятно сидеть в кресле целый час и слушать «подайте мне конус формы "В", а теперь 

срочно такой-то номер, теперь останавливаем кровь, теперь зашиваем, теперь то-то…» 

Плюс я же вижу, когда врачи суетиться начинают, сами волнуются - получится ли все 

корни по частям удалить и т.д. Поэтому, видя уже начавшийся на всех кариес, решила не 

тянуть, и так боюсь безумно зубных врачей.  

  Вот, удалила все, и теперь буду жить спокойно - больше, надеюсь, за свою жизнь мне 

удалять ничего никогда не придётся. Как говорится – «Отмучилась!»   
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  «Есть вещи, которые нужно ПРОСТО ВСТАТЬ и СДЕЛАТЬ» - да, замечательная фраза! 

Вот так и заставила себя это взять и сделать - главное было дойти до стоматологии, сесть 

в кресло, а там уже с открытым ртом и инструментами во рту - далеко всё равно не 

убежишь. Дальше, уже просто доверилась врачам.  

  Кстати, про страх, мужество и т.д. - ещё Левашов говорил, что и ему страшно, всем 

страшно, просто как в вашей, Артур, фразе – «…надо встать и сделать…».  

 

 

Я: 
- Я даже горжусь Вами, за принятые Вами решения! Тут мужчины к стоматологу не 

ходят… Не знаю, мужчины ли они тогда… (Шутка). 

 

 

Светлана: 
- Про ваше хобби - Вы большой молодец, что тоже делаете мир лучше, мудрее и т.д., - 

очень понравилось, прямо квинтэссенция, экстракт смысла, глубоко, сильно и верно!  

  Обязательно буду с вашими новостями регулярно знакомиться, пока успела только 

альбомы посмотреть - фотографии очень редко-красивые, прямо завораживают! В общем, 

Артур, разделяю ваше начинание!  

 

Я: 
- За тёплые слова о хобби и обо мне отдельное огромное спасибо! Я, в свою очередь, о Вас 

очень редкого, доброго и искреннего мнения!  

 

 

Светлана: 
- Кстати, я уже около года лично для себя собираю разные глубокие, мудрые 

высказывания, просто так, для себя лично. Порой перечитываю и узнаю что-то новое, 

какая-то переоценка ценностей происходит. Это я написала к тому, что если Вам будет 

интересно - пришлю эти высказывания (там, кажется, около 10 страниц формата А4 где-

то). Просто если захотите – сможете, возможно, и себе что-то сохранить.  

 

 

Я: 
- И высказывания мудрые или смысловые, я очень люблю! Поэтому если не трудно, я с 

радостью почитаю их! А я, так же в свою очередь, если Вам интересно, пришлю Вам одну 

из моих статей с заманчивым названием «За Чем наше Будущее?». 

 

 

Светлана: 
- Про работу — у нас небольшая свадебная мастерская. Работа интересная, хотя и 

непростая, - сама я там недавно. Мы только в нашем городе, больше в других городах нас 

нет, и нет пересыла почтой. Но даже не это главное, при том, что у нас действительно 

мастерски скурпулёзная обработка и качество, и мы виртуозно работаем с очень 

тяжёлыми в обработке материалами (натуральный шёлк, который весь при раскрое 

скользит, мнётся, на нём дырки от неправильных строчек остаются и т.д.) - цены у нас 

получаются соответственные...  

 

Файл Высказывания мои любимые.doc 
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  Высказывания у меня думаю есть ещё - надо будет на старом рабочем столе компа 

поискать. А про вашу статью - присылайте, конечно, будет интересно. 

04.03.15 

 

Я: 
- Благодарю за высказывания. Я прочту их позже. 

  Это здорово, когда человек любит свою работу! Для меня вложенная душа человека в его 

работу очень дорога! Не в материальном плане, конечно, а в Духовном! Но опять-таки, 

смотря какой человек…!  

  Кстати, насчёт стоматологов - я ведь штурман по образованию. И после окончания 

колледжа работал в море несколько лет. Последний свой рейс я провёл у берегов 

Сингапура. Так вот там (в Сингапуре) очень развита в техническом плане медицина. 

Поставить одну пломбу на наши деньги стоит 13 500 рублей.  

  Но вырывают бесплатно! 

 

 

Светлана: 
- Про душу, вложенную в работу - полностью с Вами согласна, потому что огромная 

разница, когда человек делает что-то, не любя, просто за деньги, и когда человек с душой 

и сердцем делает своё дело.  

  Меня на работе начальница очень любит и уважает за то, что с душой «очаровываю» 

случайно зашедших людей нашей продукцией. У нас настолько малая проходимость, что 

продаж крайне мало, не говоря уже про кризис, но даже в такой ситуации, делая свою 

работу с душой - можно творить чудеса и людей в результате успешно приглашать на 

индивидуальный пошив…  

  Многие так и говорят (что конечно, очень приятно): «Думаю, что половина успеха вашей 

фирмы - это вы, Аллочка». Доля правды в этом есть, потому что я, порой, чувствую 

энергетику человека и словно ощущаю, какой мне надо сделать свою энергетику (в 

хорошем смысле), чтобы говорить на одном языке с ним или «дотянуть» человека в 

разговоре со скептицизма до своей позитивно-дружелюбной к нему энергетике…  

  Весь этот процесс ооочень интересен и самое приятное - потом видеть, НАСКОЛЬКО 

люди меняются… Сначала они заходят с серьёзно-скептически-негативными лицами, а 

выходят с улыбками и благодарностью за то, что их так встретили и пообщались.  

  А про стоматологию в Сингапуре - круто! 

 

 

Я: 
- Значит, сперва «Пардон» за то, что не скинул статью вчера. Вот она  

 

Файл За Чем наше Будущее.pdf 

 

  Не зная Вас и не видя, но я хочу поделиться своим сложившимся мнением о Вас - Вы 

правда ООООЧЕЕЕЕНЬ душевный человек! К Вам проявляются только тёплые эмоции и 

чувства!! 

 

Я: 
Запись на стене сообщества 

Выходим из Привычного Мира 6 марта в 0:34 
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(Суть записи заключалась в фотографиях новейшей моды… Где мужчины были в лосинах, 

юбках кожаных и все зализано-обтянутые) 

 

- Я надеюсь у них есть доставка по России?!! (Шутка). 

  Похоже, те, кто подобное придумывают - психически больны... Либо что-то принимают. 

 

 

Светлана: 
- Артур, благодарю Вас от Души за тёплые слова! Вы тоже замечательный человек - 

уверена в этом! Статью постараюсь на днях оперативно прочитать и Вам отписаться, 

сегодня к вечеру голова уже не так восприимчива к информации.  

  А про моду - ооо, это моё любимое…  

  У нас на работе каталог лежит с модой (кажется от Дольче - Габанна) и там предложения 

по мужской моде, это жесть! Такие фото, просто смех. Представьте себе мужчин в 

обтягивающих костюмах-фраках ядерно-жёлтого и женско-сочно-зелёного цвета, при 

этом с якобы брутальными лицами, при этом всё в макияже и это видно (губы 

подкрашены и т.д.). Мы с девушкой бухгалтером как-то сели посмотреть эти журналы и 

до слёз просто смеялись. 

  Не поленилась, нашла (не именно то, но весьма в похожем стиле - "мода")  

 

(Ссылки на фотографии). 

 

  Понятно, что хотят сделать из мужчин…! Но просто забавно, что молодые люди - 

модели с умными лицами в этом участвуют, это обсуждают в журналах и т.д. 

  Артур, на случай если Вы с телефона и не открываются ссылки - выслала всё то же 

самое, только уже не ссылками, а картинками (третья картинка сохраняться на раб. стол 

никак не хочет). 

06.03.15 

 

  МЕНЯ ПОРАЗИЛА ВНИМАТЕЛЬНОСТЬ И ЧУТКОСТЬ СВЕТЛАНЫ! ВРЕМЯ УЖЕ 
ПЕРЕВАЛИЛО ЗА ПОЛНОЧЬ. Я ПЫТАЛСЯ ПЕРЕЙТИ ПО ССЫЛКАМ, НО С ТЕЛЕФОНА 

ЭТО НЕ ПОЛУЧАЛОСЬ, БЫЛО ВЕСЬМА И ВЕСЬМА ПРОБЛЕМАТИЧНО, КСТАТИ, ТОГДА 
И ССЫЛКИ НЕКОРРЕКТНО БЫЛИ ПЕРЕДАНЫ, ВИДИМО КАК-ТО ПО ПУТИ 

ИСКАЗИЛИСЬ, «ЛЕТЯ КО МНЕ ПО ПРОВОДАМ»…  

 

Я: 
- Вы правы, я мучился с этой ссылкой, так и не смог открыть её. Вы внимательны очень! 

Спасибо огромное!  

  Даа, этой модой я тоже сыт уже... Много эмоций они рождают… Правда, не совсем 

приятных иногда…  

  Доброй ночи, Светлана! Завтра рано вставать мне. Доброй ночи Вам и хорошего дня 

сегодня! 

 

Светлана: 
- Благодарю Вас, Артур! Вам тоже доброй ночи! 
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Светлана: 
- Прочитала вашу статью. Да, весьма интересно и глубже раскрывает много важных 

вещей. Я Левашова очень уважаю, его движение и т.д. Но что меня лично очень 

психологически загружает в его массе интересно-неординарно-ценной информации, так 

это то, что везде враги, везде война, нас хотят задавить, утопить, задушить, везде 

предатели (история, наука, медицина и т.д.), везде вруны, везде хотят подставить...  

  Да, понятно, что действительно окружили всем негативным по полной программе 

современного россиянина, но если детально «подсесть» на то, что везде враги, всё 

захвачено, куплено и т.д. (игрушки, еда, образование и т.д.) - с ума можно сойти и жить не 

хочется сразу вообще. Поэтому, несмотря на разделение мною всей этой информационной 

войны (в том смысле, что я согласна, что она есть - она идёт), но учитывая, что лично я не 

могу её прямо взять и сейчас остановить, всем ку-кукнутым людям вправить мозг и 

«перепрошить» программу, при этом жить я собираюсь долго и жить счастливо, а не в 

страхе, стрессе, в ожидании нападения очередного через информационную войну и т.д.  

  Я в данном случае где-то посередине нахожусь. С одной стороны - Левашов и его 

Знания, с коими полностью согласна. С другой стороны - есть такие вещи, как Валерий 

Синельников, фильм «Секрет», Луиза Хей и другие.  

  Да, фильм «Секрет» не идеален тем, что там нет акцента на действие и есть другие 

оплошности. Но чем мне направление этой троицы близко - все они (каждый со своей 

стороны), но, по сути, учат одному и тому же - управлять своими эмоциями, настроением, 

мыслями и верой (в цель и т.д.). Чтобы притягивать по закону подобия к себе 

соответственных людей, события и др. В результате я становлюсь уже не просто 

несчастной жертвой обстоятельств третьей мировой информационной войны, а 

полноценным человеком, имеющим возможность даже в такой ситуации творить, 

реализовывать свои способности, решать успешно вопросы с медициной, образованием и 

т.д. Притягивая к себе нужные, стоящие вещи. Поэтому я и нахожусь посередине между 

Левашовым и движениями типа «Секрет», книги Синельникова. Принимаю я и тех, и 

других, но для здорового своего психического состояния старюсь наполнять мозг более 

последними, позитивными и стимулирующими мыслями и материалами, нежели 

излишними копаниями о том, как ещё социальные паразиты умеют нам портить жизнь и 

стараться «замочить»...  

  Потому что после того же Левашова - он верно всё говорит, но как наслушаюсь всего 

этого… Помню в Москве, что Москву хотели термическим оружием атаковать, как всё это 

готовилось и как Николай Викторович всё предотвратил, и отравить, и майданутые хотят 

майдан в России сделать, и прививками бедных детей колят, прививая бесплодие, и 

политики - гады купленные и т.д.... Приезжаю с квадратной головой и жить сразу вообще 

не хочется, только в гроб лечь и крышкой накрыться... Ну разве это дело?! Вот и решила 

для себя держаться того Пути (именно в плане концентрации мыслей), который мне лично 

жить помогает, поддерживает, питает и т.д. А у Левашова много групп из серии «ещё 

похлеще новостей по телеку»... Вроде и полезное узнал, но спать потом не можешь - и 

что?! Жить-то после этого как?! 

  Потому мне и нравятся позитивные группы, позитивные фильмы и всё позитивное, 

потому что где, как и почему плохо - этого кругом столько, что нервной системы не 

хватит, чтобы всё это ощутить полностью... А вот если бы хорошее также освещали по 

всем телеканалам, радио, газетам и во всех СМИ - вот от этого жить легче бы стало точно. 

Причём всей стране! 
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Я: 
- Здравствуйте! Благодарю за Добрые слова о статье! Так же, разделяю ваши переживания. 

Понимаю, какого Вам… Я ведь тоже стараюсь не только Левашова труды изучать. Но 

всегда буду иметь в виду то, что почерпнул из его книг.  

  А статья моя, она просто затрагивает именно плохую сторону. Я показываю, что нужно 

обходить и на что обратить внимание. У меня ещё две статьи есть! Но на другие темы и 

они короче по содержанию, но одна гораздо глубже по смысловой нагрузке! 

  А позитивные фильмы я тоже люблю.  

  А недавно обнаружил в себе интересную вещь - я стал контролировать воздействие 

фильмов на себя. К примеру, смотря ужас, я, слыша музыку или всякие спецэффекты, 

нагнетающие обстановку, осознанно сохраняю спокойствие и непоколебимость. Не даю 

расшатать своё эмоциональное состояние. Это приятное открытие! 

07.03.15 

Я РАЗДЕЛЯЛ МНЕНИЕ СВЕТЛАНЫ НАСЧЁТ ВСЕГО НЕГАТИВА. НО МНЕ, КАК 
МУЖЧИНЕ, ВСЁ ЭТО БЫЛО ПРИВЫЧНЕЕ ЧТО-ЛИ… КАК-ТО ЛЕГЧЕ 

ВОСПРИНИМАЛИСЬ ФАКТЫ О ВОЙНЕ И ПАРАЗИТАХ, ОБ ОБМАНЕ И 
ПРЕДАТЕЛЬСТВАХ И ПРОЧЕЕ. МУЖЧИНА, ВЕДЬ ОН ВОИН ПО СВОЕЙ СУЩНОСТИ. ТЕМ 

БОЛЕЕ СЛАВЯНСКИЙ МУЖЧИНА!  

КНИГИ НИКОЛАЯ ВИКТОРОВИЧА ЛЕВАШОВА - ЭТО НЕСРАВНИМЫЕ ЗНАНИЯ! ЕГО 
КНИГИ МНОГОУРОВНЕВЫЕ, ДАЖЕ СЕЙЧАС, НЕ ПЕРВЫЙ ГОД ЧИТАЯ ЕГО КНИГИ, 

УЗНАЮ БОЛЬШЕ И БОЛЬШЕ И ДАЖЕ БЫВАЕТ, МЫСЛИ ПОЯВЛЯЮТСЯ, ЧТО 
НЕВОЗМОЖНО ИЗ ЕГО КНИГ ВЫЖАТЬ ВСЁ, ЧТО ТАМ ЕСТЬ, И ВСЁ ЭТО ПРИ ТЕХ ЖЕ 
БУКВАХ И СЛОВАХ, КОТОРЫЕ ТАМ БЫЛИ, И НИЧЕГО НЕ ПРИБАВИЛОСЬ В ТЕКСТЕ С 

ПРЕДЫДУЩЕГО ПРОЧТЕНИЯ КНИГИ! КАК БЫ АБСУРДНО ЭТО НЕ ЗВУЧАЛО… 

 

Светлана: 
- Прямо из фильма «Секрет» про Мать Терезу сразу вспоминается – «если Вы против 

войны, значит будьте за мир!» Я вот с ней согласна полностью! Артур, не подумайте, что 

я Вас как-то критикую и т.д., нет, я просто свои мысли вслух высказала о наболевшем. О 

том, какая информация для меня является гармоничнее и что мне лично жить помогает, то 

есть просто лично своё мнение высказала. Так и с группами - многие против наркотиков и 

усиленно эту тему муссируют, с людьми взаимодействуют о том, как плохо наркотики и 

т.д. - да это всё верно, но ведь агитация за здоровье - это другая сторона медали, не менее 

важная, а когда в России столько всего, что плохо... Уже так хочется чего-то хорошего 

почитать...  

  А то, получается, как с Украиной - один нервный срыв эти их новости. Вот посмотрю я 

их - легче не стало, только на душе камень и горечь... Вот и перестала смотреть новости.  

  Да, Вы правы, Артур, конечно, важно всё это понимать, просто тем же женщинам 

(учитывая перепады настроения из-за гормонов и повышенную чувствительность) тяжело 

всё это воспринимать, когда столько всего плохого вокруг… Поэтому я для себя стараюсь 

чаще на позитивном акцентироваться! Это не о том, что статья плохая, она замечательная, 

просто в душе поднимает у меня лично обиду, досаду за то, что в мире и с людьми 

происходит, а сделать ничего не могу... Безысходность какая-то... Потому и стараюсь 

полноценно не погружаться в какие-то отдельные аспекты негатива. 
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Я: 
- Вы не обидели меня, честно! Вы представитель женского пола. Типичный представитель 

в плане эмоций… 

 

 

Светлана: 
- А в плане эмоций - да, думаю, Вы всё верно написали. Я раньше 3 года занималась 

восточными единоборствами - и я знаю, что такое мужская психика, я и ушла оттуда, 

потому что поняла, что из меня мужик уже получается, а не женщина. Уже научили 

терпеть боль, идти до последнего, не сгибаться ни перед чем, делать больно противнику, 

ловить его слабости и т.д... И что, это разве женщина?! Вот и я подумала – «Всё, так 

нельзя больше...» А эти все - «Нас опять хотят замочить "серые" вот теперь таким-то 

методом» - у меня раньше это всё близкое к тому (как на тренировке) состояние включало. 

Хотелось чего-то кому-то доказывать, отстаивать и т.д. Но когда поняла, что меня это 

женственнее, счастливее и здоровее вообще не делает, - перестала так реагировать на 

любое воздействие... Да, дорогого стоило…! Но зато стала намного спокойнее, счастливее 

и радостнее жить! Когда осознала, что многие вопросы можно решить не только силой, но 

можно и просто мыслью и правильным настроем! 

 

 

Я: 
- Я рад за Вас! И у Вас это отлично получается! Вы действительно искритесь как бы... 

Просто от обычного общения по интернету! И я тоже не одобряю женщин, занимающихся 

подобным спортом. Хотя лично мне, как мужчине, занятия подобным спортом нравятся, и 

я занимался раньше в школе, пока не окончил оную. 

 

 

Светлана: 
- Мне на работе видео присылали из «Камеди Клаб» о том, где Павел Воля рассказывает и 

показывает идиотские детские игрушки. Мне сказали – «Посмотри, мол, как смешно». Я 

посмотрела – ну, где же там смешно, когда плакать хочется от таких идиотов, которые 

эти игрушки делают и родителей, которые это покупают...  

  Так меховая, например, игрушка в форме непонятной с глазами мохнатой штуки - и на 

ценнике написано: это «гонорея», а это маленькая меховая «хламидия» и т.д. Ну, жесть 

просто... Я раньше оооочень критично с агрессией и ярым нравом ко всему этому 

относилась. И что?! Заработала себе, благодаря таким вот «позитивным» эмоциям - кучу 

проблем со здоровьем, которые потом по книге Синельникова еле перепрошила. Теперь я 

понимаю, что можно злиться, обижаться, агрессировать - но себе просто порчу здоровье и 

всё. А можно постараться у себя эту обиду сразу как реакцию отработать в позитивную 

созидательную реакцию - и не будет тогда проблем ни себе, ни людям. Поэтому теперь я 

стала проще - и мне уже не хочется никому лезть морду бить за игрушки, ссориться на 

работе и т.д. Я проще стала, нервы мне дороже! 

 

 

 

Я: 
- Это похвально очень! Это показывает, что Вы растёте. А я, признаюсь Вам, всё ещё 

испытываю эмоции плохие, когда не могу мириться с этим миром… 
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08.03.15 

ТАК-ТО ОНО ТАК… МЕНЯ НЕ КАЖДЫЙ ПОЙМЁТ И РАЗДЕЛИТ ТАКОЕ СОСТОЯНИЕ. 
КОГДА ТЫ СМОТРИШЬ НА ЛЮДЕЙ, НА ПРОХОЖИХ ОБЫЧНЫХ, КОТОРЫЕ ХОДЯТ С 

ДЕТЬМИ И УЛЫБАЮТСЯ, ВРОДЕ КАК, НО ЗА КОТОРЫХ ТЕБЕ ОЧЕНЬ ГОРЬКО И 
БОЛЬНО, ПОТОМУ ЧТО ТЫ ПОНИМАЕШЬ, ЧТО ЭТИ ЛЮДИ «СПЯТ»… ЧТО ОНИ НЕ 

ВИДЯТ СНАРУЖИ ТО, ЧТО ВИДИШЬ ТЫ…  

ДЛЯ МЕНЯ СЕЙЧАС САМОЕ СТРАШНОЕ – ЭТО ОСОЗНАВАТЬ, ЧТО ВОКРУГ МЕНЯ 
ДЕСЯТКИ ТЫСЯЧ АБСОЛЮТНО РАВНОДУШНЫХ, АБСОЛЮТНО НЕ ПРОСВЕЩЁННЫХ 

ЛЮДЕЙ. ЛЮДЕЙ, У КОТОРЫХ ДАЖЕ НЕТ ЖЕЛАНИЯ ЗНАТЬ ПРАВДУ, ДУМАТЬ И 
АНАЛИЗИРОВАТЬ.  

ОНИ СЧИТАЮТ МЕНЯ СУМАСШЕДШИМ, КОГДА Я ГОВОРЮ ИМ ТО, ЧТО НИКОГДА НЕ 
СКАЖУТ ПО ПЕРВОМУ КАНАЛУ. СТРАШНО ОТ ТОГО, ЧТО Я УВЕРЕН, ЧТО ЕСЛИ ИХ 

ЗАВТРА НАЧНУТ ФИЗИЧЕСКИ УНИЧТОЖАТЬ, ОНИ ДАЖЕ НЕ ПОЙМУТ, ЗА ЧТО…   

 

Светлана: 
- Про эмоции плохие - я Вас прекрасно понимаю, это прямо то, что в вышеописанном 

мною. Я просто поняла, что провести всю жизнь во враждебной оппозиции к миру и всем, 

с кем я не согласна - это несладкая участь, в которой я, как женщина, ничего 

созидательного не сделаю…! От такой психики - только дети будут невротиками, муж 

будет шарахаться (энергетика-то в позитиве явно не такая, как когда мы в негативе). Ни 

один человек, наверное, по своей воле не захочет тянуться к пессимисту, у которого везде 

враги, всё плохо и т.д. Да, тут тоже золотая середина важна - мужчине нужно где-то 

настоять на своём и Силой что-то решать, а где-то Мудростью решать вопрос. Главное, в 

человеке чтобы был Стержень - своя Личность, Характер, Устои, Убеждения. Причём 

Убеждения должны на Ценностях достойных строиться, а не на моде, не на том, что 

навязывается СМИ и т.д.  

 

 

Светлана: 
- Я, например, не курю и не пью вообще. Ни по праздникам не пью, вообще никак и 

никогда не пью, и не курю. И порой меня спрашивают – «Как же ты так?». А я отвечаю – 

«Что, во-первых, лучшее наставничество - это пример - то есть я сама не пью и не курю; а 

во-вторых, изначально у меня была планка - если человек курит, пьёт - в моём понимании 

он слаб, в том плане, что без допинга не может владеть собой и своими эмоциями, мне это 

не подходит. То есть я изначально знала, что для меня ценно! А, следовательно, такая 

планка у меня была к себе! И я искала её в другом человеке… И нашла. И сколько раз я в 

гостях бываю - мне предлагали выпить за праздник, за здоровье и т.д. Я 1 раз говорю 

«НЕТ», и по моему взгляду всё ясно, что это не прихоть - это Убеждение, менять которое 

никто не собирается! Вот это для меня пример какого-то внутреннего стержня. А когда, 

например, у человека внутри вообще много таких черт - достойных, порядочных (у меня 

есть в жизни несколько примеров) - это потрясающе, это восхищает и завораживает, в 

этом и Сила, и Мощь, и наш Русский характер! 

 

 

Я: 
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- Думаю у Вас сильная семья! Я тоже стремлюсь закалять свою Волю и характер! И это 

получается уже! С того самого дня, когда начал впитывать и осознавать тот клад, который 

стал моим достоянием из книг и работ Николая Викторовича, я стал стремиться к 

Высокой Духовности!  

  Так же я черпаю много полезного из нашего общения с Вами, за что очень благодарен!  

  Доброй ночи, Светлана! Мне было приятно пообщаться! 

 

 

Светлана: 
- Благодарю тоже за общение! 

  Артур, Вам тоже доброй ночи! Уважаю Вас за такой характер и душу! 

 

 

Я: 
- С Праздником Вас, Светлана! С этим прекрасным днём, который украшают, конечно, Вы 

- Женщины! Пусть только Любовь селится в вашем сердце и Душе! Пусть окружают Вас 

только Светлые дни и не только в праздник будет отличное настроение! С Праздником 

Вас, Светлана! 

08.03.15 

 

Светлана: 
- Артур, благодарю Вас от души, мне очень приятно! 

 

 

Я: 
- Доброй ночи! Знали об этом? 

 

Запись на стене сообщества 

ВКмозг12 мар в 22:44 

У Моаи (статуй с острова Пасхи), оказывается, есть не только «головы», но и «туловища». 

 

13.03.15 

Светлана: 
- Нет, об этом точно не знала. Кстати, на ту же тему - Стоунхендж. Мне знакомый как-то 

показывал фотографии из интернета - и там видно было, как весь Стоунхендж был 

размечен (куда что класть и как) и экскаваторами, кранами и другой техникой всё было 

уложено, «как надо по задумке» - чтобы в итоге дурить всех и рассказывать про, якобы 

древность сего «произведения искусства»... То же самое про Грецию - натащили везде 

куски-обломки (которые при разборе - вообще от разных храмов куски, не совпадающие 

ни по диаметру, ни по фактуре, у каждой колонны со своей стороны мрамор затемнён, 

хотя у всего храма только с общей одной стороны (кажется где север) - идёт такое 

помутнение - затемнение, а там всё вразнобой - камни разных возрастов уложены как 

попало, а в итоге всё опять же за древность греков выдаётся... хотя столько доказательств 

обратного сейчас всплывает...).  

  Раньше просто много смотрела про это - кто-то из движения Левашова там занялся 

вопросами подделок в истории, а мы в итоге это нашли и стали смотреть).  

 

 

Я: 
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- Насчёт статуй Моаи - вчера показал это члену РНТО одному. Она поведала мне, что 

эти статуи, по-видимому, являются тем самым КОМПЛЕКСОМ острова Пасхи. А 

присыпаны были уже интервентами, чтобы действие комплекса приглушить...  

  А насчёт подделок, о которых рассказали именно Вы - я не знаю ничего. Но такое, 

конечно, возможно! Как и наша история... Самая, пожалуй, подлая подделка для славян… 

Но не будем останавливаться на этом, это объёмнейшая и глубокая тема.  

 

 

Светлана: 
- Артур, сейчас уже убегаю скоро, вечером я Вам отвечу обязательно. Кстати, хорошего 

Вам вечера! 

 

 

Я: 
- Вам тоже хорошего вечера! До связи! Берегите себя! 

 

 

Светлана: 
- Благодарю Вас, Артур! 

13.03.15 

 

 

ВРАЧИ… ДЕЛО ТУТ ДАЖЕ НЕ В НИХ, А ВООБЩЕ В ЛЮДЯХ… МНОГИЕ ИЗ ЛЮДЕЙ 
ВЕДОМЫ ЛИШЬ ЖАЖДОЙ НАЖИВЫ.  

ЧТО, КОНЕЧНО, ГОРЬКО ОСОЗНАВАТЬ. 

 

Светлана: 
- Артур, а что такое комплекс острова Пасхи? Это что-то вроде пирамид в Египте, 

которые пси-поля регулируют и т.д. (точнее регулировали)? Про подделки истории - не 

поленилась, спросила у знакомого, и мы вспоминали, как звали того мужчину, чьи 

интереснейшие видео про подделки истории мы смотрели. Артур, не подумайте, что 

навязываю, но, если вдруг Вам станет это любопытно и будет время - очень рекомендую. 

Мужчину зовут Алексей Кунгуров. Его видео можно найти ВКонтакте по запросу 

«Искажения истории» - и дальше смотреть видео мужчины с усами. Я лично смотрела - о 

том, что латы сделаны на современных заводах (шлемы в частности и т.д.). В них (латах) 

никто не ходил и ходить никак не мог, это сделали для современников, чтобы показывать 

опять-таки примитивность Славян, их рваные лапти - на фоне монументальных 

«серьезных» лат и доспехов, якобы, живших рыцарей... А второе видео - как раз про 

греческие храмы - тоже интереснейшие факты и доказательства приводит специалист о 

том, что в Греции разрозненные куски-остатки от разных храмов посвозили, и теперь все 

на них «молятся» как на древнейшую цивилизацию, которой опять-таки не было, ну, а 

Славяне на этом фоне опять, как всегда, сидели на деревьях и в лаптях ходили...    

  Кстати, кажется в видео про Грецию он и о Питере рассказывает - о том, что там такие 

потрясающие технологии и техники использованы в колоннах, которые сейчас, если 

решить тот же, например, Эрмитаж построить - только 6 лет нужно производственные 

мощные станки строить, чтобы это было реально... А тут «слезшие с деревьев» Славяне в 
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лаптях - сделали такое, да ещё не в одном Эрмитаже, а в куче дворцов Питера и не 

только... А в истории мы все опять в лаптях... Это притом, что, по-моему, в этом же видео 

он показывает фото реальной колонны Питера, где внизу колонны поставлена из камня в 

колонне заплатка - да, да, заплатка, причём она внизу колонны и так идеально подогнана, 

что лезвие ножа не воткнуть!!! Даже сейчас нет технологий, чтобы такую заплатку 

поставить! Это нереально даже опытным мастерам, а тут Славяне «в лаптях» это сделали, 

и пошли снова садиться на деревья, якобы...  

  Даже если минут 15 послушать и посмотреть то видео - уже всё понятно становится, что 

всё наврали в произведениях искусства, якобы доказывающих из(с)торию. Так что - 

интереснейшая вещь! 

   

 

Я: 
- Я посмотрю обязательно про подделки истории! И не стесняйтесь что-то мне 

рекомендовать посмотреть или почитать. Потому что, после просмотра некоторых 

фильмов, понравившихся Вам, у меня остались потрясающие впечатления, и я могу 

сказать теперь, что ДОВЕРЯЮ вашему вкусу! Это касается и ваших любимых мудрых 

высказываний, правда, я не все ещё прочёл. Но уже благодарю Вас за них! 

  Комплекс Пасхи – это, как и Египетские пирамиды, только выполняет иную функцию. В 

общем, все комплексы нашей планеты управляют ВСЕМ. Ну во всяком случае, следят за 

всем, это точно... Недавно, все комплексы были активированы. Работу над активацией и 

изменением программы Системы Управления Земли вёл сам Левашов, Хатыбов (также 

выдающийся учёный и друг Николая Викторовича) и другие друзья и соратники. Сам же 

Николай Викторович был Светлым Иерархом, как мне сообщил один человек из РНТО.  

 

 

Светлана: 
- Про мелодрамы - да, это мой конёк, обожаю их, когда действительно хорошие ценности 

в них несут актёры, умные сюжеты и многое другое стоящее - прямо душа радуется. И 

вообще, бывает интересно – вот, например, в фильме «Умереть молодым» на мой взгляд, 

партнёр Джулии Робертс играет в 200 раз лучше, чем она сама (хотя ведь отличной 

актрисой считается именно она!). На мой взгляд в этом фильме партнёр в разы больше 

выражает каждым взглядом, нежели она, как сухарь, просто исполняя свои реплики 

фильма...  

- Про пирамиды почитаю обязательно. Сегодня взялась за небольшую подработку - к 

одной группе, делала весь день тексты, слоганы, аватарку и т.д., но интересно - жуть). 

Столько об их продукции узнала, сколько не знала за всю жизнь. А вчера начала 

описывать фильм «Дом летающих кинжалов» - фильм хороший! Вы, Артур, кстати, его 

случайно не смотрели уже? 

  Кстати, «Дом летающих кинжалов» меня восхищает в художественном смысле красотой 

боёв! Да, они не реалистичные, но очень эффектные, величественные, виртуозные и 

впечатляющие! Прямо смотрю такие фильмы и восхищаюсь возможностями 

компьютерной графики 

 

Я: 
- Я мелодрамы смотрел ваши! Не все пока ещё, но многие. А про «Дом летающих 

кинжалов» не слышал даже. Возможно, посмотрю на днях, благодарю за совет!  
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Я: 
- А про вирус Эбола я скину Вам статью одну, но чуть позже. Потому что с компьютера 

ссылку кину, она у меня есть. Написана она членом РНТО - Еленой Биттнер, а значит при 

поддержке и одобрении Ф.Д.  Шкруднева, помните ведь кто он?!  

 

 

Светлана: 
- Про Шкруднева - помню, да, присылайте статью. А про то, что Вы вовремя не скинули 

статьи - я не в обиде, обижаться, я давно поняла, что только себе дороже. Лишние болячки 

вскакивают и потом кучу времени нужно, чтобы понять, что их вызвало, выковырять из 

памяти обиду старую и т.д. Поэтому я вообще не обижаюсь никогда. Не говоря уже о Вас 

- понятное дело, у каждого свои дела, работа, учёба, поэтому я и не думаю, что Вы сразу 

будете всегда отвечать. Это жизнь, я всё понимаю. Я тоже завтра - на работу и приходить 

к ночи только буду, зато всю неделю прошлую спала до позеленения, смотрела все 

фильмы, которые хотела и т.д.  

 

 

Я: 
- Сегодня у моего младшего брата день рождения, ему 11 лет исполняется! Поэтому 

желаю Вам хорошего дня, я вечером зайду сюда! Всего Доброго! 

 

 

 Светлана:  
- Ооо, а про младшего брата - это он на главном фото у Вас, да?  

 

 

Я: 
- Да, это тот самый младший брат мой на фото! Мы с ним похожи очень, особенно если 

возраста наши объединить! В том смысле, что он похож на меня в его возрасте, причём 

наблюдалось это во все его года, пока он рос. Может потому что в школе я мечтал о брате 

близнеце?! И вот он. 

  Вот статья та!!! 

 

http://rnto.club/biblioteka/Bittner-E.A./Stati/JEBOLA---mif-smertelnij-virus-ili-ispolnitelskij-

process-Sistemi-Upravlenija-Zemli.html  

 

Светлана: 
- О, спасибо за статью - только прочту не сегодня, а на днях - завтра на любимую работу 

рано вставать. Пошла спать поэтому. Артур, Вам хорошего вечера и добрых снов. 

А про брата-близнеца - да, Вы очень похожи. И мечты сбываются…! 

 

 

Я: 
- Благодарю Вас! Конечно, отдыхайте! Доброй ночи! 

14.03.15 

 

 

Светлана: 

http://rnto.club/biblioteka/Bittner-E.A./Stati/JEBOLA---mif-smertelnij-virus-ili-ispolnitelskij-process-Sistemi-Upravlenija-Zemli.html
http://rnto.club/biblioteka/Bittner-E.A./Stati/JEBOLA---mif-smertelnij-virus-ili-ispolnitelskij-process-Sistemi-Upravlenija-Zemli.html
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- Я всё из группы «Общее дело» собираю и копирую себе в специальную папочку статьи о 

воспитании - постараюсь с умом применить все накопленные Знания!  

  По-моему, воспитание - это вообще интереснейший процесс! Ребёнок ведь приходит, как 

чистый лист - он ничего не помнит из прошлых жизней и априори доверяет всему, что 

говорят родители. И тут очень важно правильные установки ребёнку давать своим 

поведением, общением и т.д., а не напередавать ему все свои «ку-ку» о противоположном 

поле, правительстве и т.д.  

 

Я: 
- Светлана, простите за вопрос, но могу ли я узнать цифру вашего возраста? 

 

 

Светлана: 
- Про себя - мне … лет, но выгляжу моложе, потому что не пью, не курю и матом не 

ругаюсь, плюс оптимист, плюс папины гены! 

15.03.15 

 

Я: 
- Вы ведь уже говорили как-то про возраст, а я не понял тогда. А сейчас перечитал 

сообщение то, и стало ясно. А тогда я подумал, что Вы в свои года не понимали ещё, а 

сейчас понимаете… А ещё я вынужден признаться, что думал Вам гораздо больше лет! Вы 

мне ещё раз доказываете, что возраст - это только цифра и далеко не показатель мудрости!  

  Удачного возвращения в рабочие ряды! Хорошего дня Вам! 

 

 

Светлана: 
- Про возраст - что он не показатель мудрости, это точно! Много людей встречала (да и 

мои родители отчасти такие же) - прожили 6-7 десятков лет, а так многое и не поняли, 

например: обижаться на кого-то это, прежде всего, вредить себе самому и строить себе 

болячки; или что семья - это не пинки «это все из-за нее/него», а «мы вместе и меняться и 

я начинаю с себя» и т.д.; про методы воспитания меня, я вообще молчу, тоже много было 

всего - папа чуть что, по любому поводу влеплял постоянно оплеухи со всей силы - и даже 

не старался разобраться вообще, виновата я в чём-то, или нет... Понятно, что у меня на 

него обид было много раньше, но в итоге переосознала многое, поняла важность лада в 

семье, и уже как несколько лет у нас с отцом замечательные отношения.  

  Конечно, я обоих родителей очень люблю, несмотря на все их плюсы и минусы, 

стараюсь учиться на их ошибках. Так и люди - бывает уже седые, а обижаются и дуются 

как дети малые, все из себя важные такие – «Она, мол, если в возрасте - то умнее всех 

значит…» А есть пенсионеры, которые со всеми в дружбе, с удовольствием перенимают 

какие-то мудрости, не важно от кого, даже и от той же молодёжи. Причём что интересно, 

как у нас на работе одна женщина говорит – «В старости у людей на лице отпечатывается 

их главная эмоция! Если это было постоянное всю жизнь брюзжание и недовольство - то 

будет такая старушка в виде бульдога (со складочками у рта) и таким вот лицом... А те, 

кто прожил жизнь и действительно за время её многому научился, стал опытнее, мудрее - 

те с сияющими глазами и лицом так и остаются.» 
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Я: 
- Не знал, что девочек тоже бьют в детстве! Вернее будет сказать - знал, но думал, это 

происходит с большущими пагубными последствиями для ребёнка во взрослой жизни! В 

связи со всем прочитанным, у меня вопрос - Помните ли Вы того человека или тот 

момент, тот поворот Судьбы, когда Вы осознали то, что можно и даже НУЖНО меняться? 

Как Вы пришли к тому, что нужно духовно развиваться? 

  И Вы бесконечно правы насчёт обид и всего негатива, который люди копят в себе и 

носят, как описал в книге один мой знакомый, «…В виде мешков с тухлой картошкой…!» 

 

Светлана: 
- Про бить в детстве и последствиями во взрослой жизни – да, всё АБСОЛЮТНО всегда 

так и есть! Именно так вот закладывается в человека куча «ку-ку» в детстве, и он начинает 

думать о себе – «Я не достоин, не красивая, руки не из того места, меня никто не 

любит…» (подсознательно ведь папа олицетворяет для девушки, в плане психологии, 

образ мужчины). И если папа не уделял внимания, не дал понять, что искренне любит 

дочь и т.д. - будут у неё БОЛЬШИЕ проблемы с противоположным полом. Так что правы 

те, кто сказал - одно из лучших, что может сделать женщина для своего будущего ребёнка 

и всего своего Рода - это правильно выбрать папу! Ну, и наоборот, соответственно.  

  Вообще хочу сказать, что все главные ключевые переоценки ценностей человека, как 

правило, происходят после тяжелых психологических потрясений! Так было и у меня, 

эта попытка и потом 2 ужасных года.  Но именно благодаря им я осознала, КАК я на 

самом деле хотела бы жить, КАКОГО молодого человека, (разумеется с какими 

качествами характера, а вовсе не с каким размером кошелька и внешностью), КАКИЕ 

отношения с родителями и т.д. я хочу. Дальше занималась с собой по «Секрету», узнала 

об этом через знакомых, потом нашла ещё глубже информацию о личностном росте - 

Валерий Синельников и его книги. Потом ещё разных авторов. С родителями проработала 

отношения - убрала у себя все обиды (для этого пришлось разные психологические 

техники изучить и в том числе из психотерапии). О всём, если что, могу поделиться 

подробнее.  

  А потом ещё 1 год сетевого - за что я «сетевиков» люблю, так это за ШИКАРНЫЙ пинок 

этой системы сетевого маркетинга в сторону КАЧЕСТВЕННОГО личностного роста! 

Человек, попав туда к хорошему руководителю, просто не может не развиваться и не 

расти личностно! Там всегда постоянные семинары, тренинги, много раз мотивируют 

вставать и делать то, что изначально кажется некомфортным (холодные контакты, 

выставки, самому публично выступать и т.д.). Тут и техники позитивного мышления, и 

дух команды и многое другое. Да, став профи в сетевом, поняла, что всё не так там 

радужно в плане бизнеса, но вот за личностный рост, я безумно благодарна судьбе, что 

пошла и погрузилась туда на 4 года! Плюс в сетевом (хорошем сетевом) учат и 

мотивируют читать ежедневно минимум 1 час книгу по личностному росту, а лучше 2, а 

ещё лучше 3. И я пока ездила в метро (1 час туда, 1 обратно) - читала постоянно. 

Перерабатывала чужой опыт из книг, сама пробовала делать то, что там написано. И в 

плане личных установок, и методик работы в сетевом, и ещё куче всего. А на выходе 

получилась я уже абсолютно с другим характером!  

  Помимо всего, суицид дал мне возможность чувствовать хороших и плохих людей 

интуитивно в 10 раз сильнее, чем было раньше. Теперь, чтобы понять, что человек подл, 

груб и т.д. мне уже не надо было ждать, когда он это проявит, я просто заранее по 

энергетике ощущала, что он тот, от кого жди гадости - и уже была наготове!  

  Синельников и его методики работы с подсознанием - дали возможность перепрошить 

все родительские установки на новые - те, которые соответствуют тому, КАК Я хотела 
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бы жить, а не как меня «запрограммировали» в детстве родители! А сетевой дал 

возможность развить в себе креативность, нестандартное мышление и адаптацию к самым 

разным условиям.  

  Вот так и сложился тот характер, что есть! И я не останавливаюсь - каждый день так и 

продолжаю читать в дороге, анализировать по книгам то и это, делаю аффирмации по 

нужной теме и т.д. И жизнь стала другой, потому что я поняла, что раньше была 

пессимистом и нытиком, а стала активистом, понимающим, что не надо ждать. А надо 

идти к своей мечте, и не важно как, важно идти! 

  Плюс в интернете куча семинаров… Пока домашние дела делаю, слушаю разные из них. 

Более того, люди с прокаченным личностным ростом, они очень ярко бросаются в глаза 

(нет, я сейчас не себя нахваливаю, не подумайте), просто на моей прошлой работе в 

турфирме у нас работала девочка, и я, когда только пришла и перекинулась с ней 

буквально парой фраз, уже поняла, что она очень глубокий, основательный и мудрый 

человек. А дальше, в беседах с нею, опять же поняла - прокаченный личностный рост, 

человек сам для себя пересмотрел вдумчиво кучу семинаров по здоровью и карме, 

ведической традиции и т.д., внутри от неё ощущается сильный духовный стержень (это не 

люди-тряпки с пустой головой и типичными разговорами - сплетнями). Так вот, когда с 

этой девушкой позже на корпоративах мы вместе общались, я от нескольких минут 

общения с ней СТОЛЬКО для себя каждый раз нового открываю, это просто потрясающе 

и удивительно! Да, у нас на что-то абсолютно разные были взгляды: она вегетарианец, и 

т.д., но мы не эти темы обсуждали, а именно общие интересные точки соприкосновения: о 

культуре, искусстве, кино, семейных ценностях и т.д. И безумно интересна мне всегда 

была глубина её мыслей! Она отвечала всегда так, как обычно отвечают лет через 

несколько дцать, чем ей…! А среднестатистические же люди чаще всего однотипны: дом-

работа, интерес узкий (типа вязание или сериалы) и всё, больше с человеком поговорить 

не о чем! Он, она ничего не читает, верит тупо новостям и сплетням, на всё говорит уже 

внедрёнными в голову модными штампами и т.д... С такими я общаюсь чисто формально-

дружелюбно и всё, глубже такие люди интересны только себе подобным! Кстати, Артур, 

Вы не из таких людей - Вы интересуетесь, ищете себя, стремитесь к Мудрости, Знаниям (я 

не о себе, а о Левашове, его трудах и т.д.). Такие люди тоже потрясающи, и с ними всегда 

интересно, потому что у них свежий не затуманенный открытый взгляд, свежие идеи, они 

готовы воспринимать разную информацию (а не только официальную от СМИ). В общем, 

тоже потрясающие люди! Вот с такими и общаюсь.  

  А самое интересное - моя бывшая одноклассница, с которой мы учились вместе 11 лет, 

она пошла в «серые массы» - дом-работа и телевизор. Мы теперь уже давно встречаемся 

редко, раз в пару лет и... С ней даже особо поговорить-то не о чем, все разговоры только о 

- «Муж ответил так-то и этим её обидел, и вот она теперь переживает»… Скукатень! Всё 

одно и то же, человек варится в своих проблемах и ничего не делает чтобы их решить - 

просто ноет... Понятное дело – «Кому с таким будет интересно - только таким же!» Хотя 

девчонка-то хорошая, очень добрая и многое другое, но без развития души и личностного 

роста - через несколько лет человек тухнет заживо и становится типичной особью, 

которая автоматически живёт и уже не думает своей головой…!   

 

 

 

Я: 
- Светлана, Вы меня снова удивили сильно… 

……………………………! 
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- Кстати, в тему вашей работы… С таким настроением на работу, с такими порывами 

Души, Вы бы могли и своё маленькое ателье открыть! Для удовольствия работать, 

вкладывая душу и работать на себя... Не надо вставать рано. Больше свободы! 

 

 

Светлана: 
- Своё дело, конечно, это интересно! У меня так получается по жизни, что много разного 

по немного нравится, но так чтобы взять и заняться чем-то одним определённым в жизни 

и сделать это своим делом - такого нет, увы.  

  Поэтому и о бизнесе не думаю - не вижу, какое направление в себе так можно развивать.  

 

 

Я: 
- А вот это мне знакомо очень. Я себя тоже не могу отнести или посвятить одному лишь 

делу. Интересно вот, значит ли это, что я не постоянен?! Имеет ли это какую-то прямую 

или косвенную зависимость в определении черт человека?!  

  А я планирую заниматься бизнесом в будущем. Моя мечта - открыть своё кафе! Тихое, 

уютное и тёплое заведение! Не для пьянок и тусовок, а для отдыха души и вкусных 

обедов!  

 

 

Светлана: 
- Про посвятить себя одному делу и взаимосвязь с чертами характера - я не знаю 

насколько можно по одному судить о поверхностности характера и т.д. Я больше склонна 

к тому, что у кого-то с детства способности, предрасположенности видны и дальше 

человек идёт сразу по своему интересу, а кому, как и мне, надо «созреть» плюс 

одновременно пробовать себя в разных сферах, которые интересны и которые приходится 

делать по работе. Потому что только пробуя и ощущая на себе ту или иную деятельность, 

можно понять то ли это самое, чем Вы хотели бы заниматься в жизни или нет. Ещё 

советую обратить внимание на то, в ЧЁМ просят у Вас помощи люди: кого-то наладить 

компьютер, кого-то быть фотографом и так далее – возможно, это тоже даст 

немаловажную подсказку Пути Реализации себя в жизни!  

  Например, я когда-то хотела быть стилистом, но когда пришла на реальную работу и 

окунулась в будни этого самого стилиста, поняла, что я не тяну эту профессию - у меня 

нет к ней такого азарта, страсти, как мне виделось раньше. Возможно, просто у меня в 

детстве не было достаточно красивой одежды (были ведь кризисные годы…). И это 

возможно, у меня и сформировало мысли о профессии стилиста. С другой стороны, я 

никогда не думала и не мечтала заниматься фотошопом. Но на работе ради продвижения 

наших изделий, мне захотелось их попробовать сфотографировать, обработать фото и 

выложить в группе ВКонтакте. Постепенно, методом проб и ошибок, я многое в этом 

преуспела - теперь уже по виду изделия знаю, как его лучше сфотографировать, как 

скрыть те или иные деформации (если такое бывает), как потом править разные вещи, 

делать спецэффекты и многое другое. И надо сказать, учитывая, что я не целый день этим 

занимаюсь, а время от времени - я поняла, что и фотография, и фотошоп мне нравятся. Но 

я бы этого не поняла, если бы не попробовала. Вот так думаю и надо - пробовать и 

искать своё! Потому что ещё я девочку знаю, она, увидев эффектную стюардессу в 

детстве на регистрации, нарисовала себе в голове образ, что стюардессы только красиво 

стоят и провожают посетителей, мужчины от них без ума и т.д. В итоге, она пошла 

учиться на стюардессу и когда дошло дело до работы - узнала, что люди там работают 
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посменно с 8 утра до 8. То есть сутки через сутки, они постоянно в резерве и, если кто-то 

болеет, нужно выйти и подменить. А значит, люди даже выходной толком заранее 

спланировать не могут, плюс постоянное гудение объявляющего самолёты женского 

голоса, вокруг все нервные, бывает, пьяные ездят и другие трудности. Девушка 

поработала всё лето – «эйфория о своих мечтах о стюардессе» прошла, и она поняла, что 

умрёт очень скоро от усталости, если будет в таком режиме работать (хотя молодая 

девчонка!). Люди там гораздо раньше на пенсию выходят, не говоря уже о том, что ни 

личной жизни, ни семьи с такой работой особо не светит...  

  Про вашу идею с бизнесом - это отлично! И то, что именно не тусовки и пьянки, а уют и 

вкусные обеды - это вообще потрясающе! Особенно, говорю это, учитывая, что являюсь 

большим сладкоежкой и гурманом-фанатом вкусной, домашней еды, начиная от 

пирожков, заканчивая вкуснейшим мясом и т.д. Не говорю уже про суши, шавермы 

(вкусные) и многое другое. В общем, поесть я обожаю. И готовить для семьи стараюсь 

соответственно. Это у меня пункт №1 в списке приоритетов - и даже если пришла поздно, 

всё равно каждый вечер будет что-то вкусное сделано! Но не подумайте, Артур, я не мега-

повар, просто готовлю от души и с душой - и когда в таком настрое берусь за плиту и 

духовку - мне сердце само подсказывает, какую именно сегодня взять приправу и как что 

с чем смешать - прямо в голове всё само рождается. 

  Учитывая, что я большая сладкоежка (шоколад обожаю во всех видах - торт, мороженое, 

конфеты и т.д.), я сознательно дома ничего из сладкого не готовлю, иначе бы я давно была 

размера ХХХХХХХL. Я серьезно. Поэтому пирожки и всякие десерты я готовить не умею 

и не стремлюсь научиться, просто балуем себя хорошим покупным сладким время от 

времени.  

  А вот мясо - это мой конек! Его я с душой и мариную, и запекаю во всех видах со 

всякими вкусняшками для аромата и вкуса: тут и ананасы, и оливки, и сливы, и абрикосы, 

и ещё много всего. Мама же у меня готовит не от души, а потому что «надо», и получается 

такая «вата безвкусная» - словами не передать. Я с мамулей пообщалась - теперь она 

готовит только если настроение есть именно от души сделать, а не потому что «надо» - и 

совсем другое дело стало! Это я всё к тому, КАК важно делать что-то от Души и с 

сердцем, тогда даже из обычных действий получается шедевр! Более того - любая мечта 

от сердца (а не от понтов и амбиций) - она ВСЕГДА даётся вместе с силами на её 

осуществление!  

  Сейчас уже которую книгу об этом читаю (про психологию богатства, позитивное 

мышление и др.) - очень интересная штука! То, ЧТО Вы сами о себе думаете (удачник или 

неудачник) - тем в итоге и станете! А фокус в том, что мы люди, и сами можем осознанно 

выбирать свои мысли и реакции на происходящее! Меняем реакцию и мысли - меняем 

жизнь! Действительно работает! И если Вам, Артур, будет интересна эта тема - ещё её 

потом можем подробнее обсудить. 

 

Я: 
- А я всё же думаю, что талант или же творчество души, когда оно (творчество) 

проявляется, оно проявляется не в узком направлении, а всесторонне! Возьмём, к 

примеру, Николая Викторовича. Он всесторонне ТВОРИЛ. Картины, стихи, книги, 

лечение, Мудрость и так далее… Ещё вот поделиться хочу очень важным личным 

открытием по этому поводу - лично я, как стал изучать и впитывать информацию, после, 

которая становилась моими Знаниями, стал писать стихи, написал уже 3 статьи, 1 рассказ 

(интересный), открыл дизайнерские способности, открыл в себе абстрактное мышление, и 

ещё много каких граней и хочу сказать, что если я начинаю хотеть или осмысливать себя в 

каком-то новом для меня деле и подхожу старательно и с Душой, то намеченное дело 

получается, и получается совсем не плохо! Это и ремонт дома, которым не занимался 
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раньше, и по стройке разные работы, и много чего ещё, куда я прикладывал руки, голову и 

Душу…!  

  Только не подумайте, я не хвастаюсь совсем! Просто хочу показать, что такие открытия, 

как сделал я в себе, неизбежны скорее всего, а закономерны при движении вверх в работе 

над собой и Духовном росте! 

  Но с другой стороны, могу сказать, что предрасположенность к одному делу никто и 

никогда не отменял. Только лично моё мнение - надо всесторонне развиваться! 

Насколько это возможно и приемлемо!  

 

 

 

17.03.15 

 

ЕЩЁ 16 ЧИСЛА Я БЫЛ, МЯГКО ГОВОРЯ, УДИВЛЁН СВЕТЛАНОЙ! УДИВЛЁН ТЕМ, ЧТО 
ПРЕДСТАВИЛ СЕБЯ НА ЕЁ МЕСТЕ, А ИМЕННО В ТОТ МОМЕНТ, КОГДА ОНА ПОВЕДАЛА 

ОБ ОТНОШЕНИИ ЕЁ ОТЦА К НЕЙ… МНЕ ХВАТИЛО ВСПОМНИТЬ СВОИ НЕ ОЧЕНЬ 
ХОРОШИЕ МОМЕНТЫ В ОТНОШЕНИЯХ С РОДИТЕЛЯМИ, ВСПОМНИТЬ НЕКОТОРЫХ 

ЗНАКОМЫХ, У КОТОРЫХ БЫЛИ ПОХОЖИЕ СИТУАЦИИ, НО Я ПОНЯЛ, ЧТО ЭТО 
«ЦВЕТОЧКИ» ПО СРАВНЕНИЮ С ТЕМ, ЧТО ПЕРЕНЕСЛА ДЕВОЧКА-РЕБЁНОК. 

ПЕРЕНЕСЛА ЧЕРЕЗ ГОДА, ДОТЯНУЛА ВСЁ С СОБОЙ ДО ОПРЕДЕЛЁННЫХ ЛЕТ И… И 

ОТПУСТИЛА, РАСПРАВИВ ПЛЕЧИ…!!! И ИМЕННО ЭТО ЗАСТАВИЛО МЕНЯ 

ПЕРЕСМОТРЕТЬ МНОГОЕ ДЛЯ СЕБЯ! МНЕ - МУЖЧИНЕ, БЫЛО ЧЕМУ УЧИТЬСЯ У 
ДЕВУШКИ. ОНА ПРЕПОДНЕСЛА МНЕ И ПОКАЗАЛА, ЧТО ТАКОЕ СИЛА ВОЛИ В 

ДЕЙСТВИИ. В ДЕЙСТВИИ, КОТОРОГО Я НЕ ВИДЕЛ РАНЕЕ.  

НА ТОТ МОМЕНТ (НАЧАЛО 2015 ГОДА) Я ВПИТЫВАЛ И ПЕРЕНИМАЛ ИНФОРМАЦИЮ 
УСИЛЕННО. С КНИГ, СТАТЕЙ, ПОУЧИТЕЛЬНЫХ ФИЛЬМОВ, ВИДЕО, МУЗЫКИ, СТИХОВ 
ВЕЛИКИХ РУССКИХ ПОЭТОВ, И, КОНЕЧНО, ВПИТЫВАЛ ИНФОРМАЦИЮ СВЕТЛАНЫ, 

ДЕЛАЯ ВСЁ ЭТО СВОИМИ ЗНАНИЯМИ, КОТОРЫЕ ПОСЛЕ БЫЛИ МНОЮ ПРОВЕРЕНЫ И 
ПРИМЕНЕНЫ ВО БЛАГО КАК МЕНЯ, ТАК И ОКРУЖАЮЩИХ! 

 

 

 

Я: 
- А у нас Шаверма называется Шаурма с ударением на последнюю «а». Я, когда приехал к 

Вам в город, то сначала не знал, что такое Шаверма, когда ходил по площади и видел 

вагончики с такими надписями, но я так и не рискнул попробовать и даже подойти к 

ним…  

  А насчёт Вас как повара - я бы сказал, именно поэтому Вы и мега-повар для своей 

семьи. И Вы сами написали почему! Комментарии излишни! Достаточно сказать – 

«Можно быть для миллиона людей слабаком и не понятной личностью, но для одной 

дорогой Души быть Светом или самым сильным в Мире!» 

  Насчёт того, что мы сами творим свою жизнь и себя - я знаю. И отдаю себе в этом 

отличный отчёт! Я, если честно, тоже иногда пытаюсь наставлять родителей на подобные 

вещи - что если берёшься делать, то делай с Душой или вообще не делай и многое, что 

получается разглядеть со стороны. Поэтому знаю, что это такое. Но из меня учитель или 
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наставник плохой, получаются зачастую скандалы или ссоры и скорее всего из-за моего 

возраста. Ведь «Курица не позволит, чтобы её учили яйца…» 

  Как же Вы правы насчёт остановки в Развитии... Когда в пример поставили свою 

одноклассницу. У меня 90% одноклассников и одногруппников такие! Если честно, пока 

ещё я нахожу для них понимание, но с другой стороны - каждый человек ведь свободен 

в своём выборе!  

  Я хочу тоже пополнить свои папки с материалами по Знаниям книгами Синельникова. 

Вы поможете мне в этом? 

  А вот смотрите, что я хочу Вам предложит ещё... Вы написали мне, что стали профи в 

работе над собой, и я уверенно Вам верю! Поэтому смотрите - давайте представим 

график? Вы достигли уже определённой высоты и теперь чтобы подняться хоть на одно 

деление вверх, нужно затрачивать кучу времени и сил, потому что Вы обладаете и так уже 

громадным опытом и материалом для размышлений! То есть Вы активно прорабатывали 

это в себе! А что если Вам переключиться на Знания другого направления? Как думаете? 

Начать развитие себя в целительстве и вообще в том, что современность называет 

Эзотерикой?  

  И опять-таки - я не хвастаюсь, но я, обладая некоторыми Знаниями и желанием 

испробовать на практике Знания, уже делал успехи в лечении своих родных. Пусть это 

были головные боли, тошнота или простуда... А ещё ангина у младшего брата, кстати. Так 

что Вы подумайте. 

  И кстати, я понял, что такая мелочь как группа в ВКонтакте - это как личный магазин, 

как твоя одежда, как лицо... Это тоже ответственность, и за группой нужен уход! 

Благодарю Вас за это, за ваш пример! Это важное понимание.  

18.03.15 

 

 

…ЛЮДИ, НАУЧИВШИСЬ ДЕЛАТЬ КАКИЕ-ТО ВЕЩИ, СПЕШАТ НАУЧИТЬСЯ ДЕЛАТЬ 
ЧТО-ТО ЕЩЁ. БОЛЕЕ СЛОЖНЫЕ, ИНТЕРЕСНЫЕ ВЕЩИ. ПОТОМУ ЧТО ОБЫДЕННЫЕ 

ДЕЛА, ТАКИЕ, КАК ЗАПРАВКА СВОЕЙ ПОСТЕЛИ, КОРМЛЕНИЕ ПИТОМЦА И ПРОЧИЕ 
ПОВСЕДНЕВНЫЕ ВЕЩИ, УЖЕ СТАНОВЯТСЯ РУТИННЫМИ. ОНИ ПРОИСХОДЯТ 

КАЖДЫЙ ДЕНЬ, И ЧЕЛОВЕК ПЕРЕСТАЁТ ПОЛУЧАТЬ ОТ ЭТОГО УДОВОЛЬСТВИЕ. 
ЛЮДИ, РАЗВИВ СВОИ СПОСОБНОСТИ, К ПРИМЕРУ, В ТОМ ЖЕ ЛЕЧЕНИИ, СТАРАЮТСЯ 
РЕШАТЬ И НАХОДИТЬ НОВЫЕ ЗАДАЧИ, КОГДА ПОСТОЯННОЕ ЛЕЧЕНИЕ ПРОСТУДЫ 

УЖЕ СТАЛО РУТИННЫМ, И НАДО УЧИТЫВАТЬ ТО, ЧТО КАЖДАЯ ПРОСТУДА 
КАЖДОГО ЧЕЛОВЕКА ВСЁ ЖЕ ПРОИСТЕКАЕТ ИНДИВИДУАЛЬНО (ОСОБЕННОСТИ 
ОРГАНИЗМА, ПРИЧИН, ВЫЗВАВШИХ БОЛЕЗНЬ И ДРУГОЕ), ЧАСТОЕ ПОВТОРЕНИЕ 

ОДНОГО ДЕЙСТВИЯ СТАНОВИТСЯ РУТИННЫМ. ХОТЯ МНОГИЕ МЕЧТАЮТ 
НАУЧИТЬСЯ ЛЕЧИТЬ, ДЛЯ КОГО-ТО ЭТО ПРЕВРАТИЛОСЬ В РУТИНУ. НО РАЗВЕ НЕ В 

ЭТОМ ВЕЛИКАЯ СИЛА – ВЫПОЛНЯТЬ КАЖДОДНЕВНЫЕ ОБЯЗАННОСТИ?!! 
ВЫПОЛНЯТЬ ДОБРОСОВЕСТНО И С ДУШОЙ!... 

 

  

 

Светлана: 
- Артур, мне тут сегодня очень повезло в электричке! Я смогла сегодня услышать и 

увидеть это ЛИЧНО и купить диск (Ссылка на видео, играющего на музыкальном 

инструменте человека) Божественно-красивая музыка, ТАКОГО я НИКОГДА ещё в 



СТР. 41 ИЗ 112 

 

жизни не слышала - ПОТРЯСАЮЩЕ!!! Сам этот человек и играл сегодня в электричке! А 

инструмент называется - электросмычок! Это нечто! Послушайте! 

  Про развитие себя и разностороннее развитие - согласна полностью! Причём, Артур, 

Вы даже (благодаря своим мыслям) помогли мне для себя понять несколько новых 

моментов, о которых я раньше не думала! Про Развитие везде - я о нём говорила, но в 

итоге всё старалась до сего дня найти что-то одно, и только им и заниматься, а Вы 

натолкнули меня на мысль – «А что, если действительно заниматься разным, и это разное 

и сделать в своей жизни главным?» То есть не 1 направление выбрать, а несколько! Как-то 

не приходило мне это в голову, просто пробовала каждый раз что-то новое, не то - бросала 

и дальше искала... 

  Про мега - повар для своей семьи - да, еда для меня это Святое! Обожаю от души и 

вкусно покушать и даже нашла способ КАК при этом не толстеть, а всегда быть в форме 

(это вашей девушке пригодиться может). Не надо этих жутких ограничений и диет - 

просто есть вкусное, зная меру, при этом есть не «Ах, сколько же калорий в этом» - а с 

мыслью «У меня супер-фигура, я люблю свою фигуру, она у меня идеальная и у меня 

отличный обмен веществ, поэтому этот тортик абсолютно никак на фигуре не отразится». 

Так вот я ем многое из того, что нравится и не мучаю себя всякими ограничениями. И 

когда я ПОВЕРИЛА в то, что у меня мега-обмен веществ и что у меня отличная фигура, 

вот тогда все пирожки и т.д., перестали откладываться на боках, и я спокойно вешу свои 

50 кг, а не 65 как было раньше.  

  Про наставление родителей и плохой учитель-наставник - всё с опытом приходит, меня 

родители тоже часто пилили «Мол, я маленькая ещё, кто такая и т.д.». Теперь у меня своя 

гармоничная семья и «пилю» их я тем, что у меня-то в семье с мужем всё в порядке, а у 

них?! Поэтому личный пример и даёт им повод уважительно относиться к тому, что 

говорю, а учитывая, что я давно им говорю о психологии, о том, КАК важно для 

подсознания ВИДЕТЬ в детстве правильный пример отношений между родителями, 

бабушкой и дедушкой и т.д., они знают, что мириться надо не только ради себя, но и 

чтобы у внуков был достойный пример и, в итоге, Жизнь! Это их очень мотивирует, на 

себя они забить словно хотели, но вот быть хорошим примером и не наваять лишние «ку-

ку» внукам своими ссорами между собой - это их очень мотивирует! 

  Плюс, я всегда, когда что-то им говорю, ссылаюсь сразу на свой пример и результат от 

практики того, что говорю! Это тоже работает, потому что им нечего сказать, когда я 

УЖЕ делаю так-то и имею отличный результат, а они всё там же... Все мы всю жизнь 

учимся по большому счёту ладить с людьми, находить общий язык и др. У каждого этот 

дар есть, просто часто внутреннее ЭГО мешает нам увидеть суть нашего оппонента и его 

мотивы, желания, потребности. Когда мы это видим и говорим о них, человеку 100% 

будет интересно, просто часто мы не понимаем, ЧТО на самом деле волнует родителей 

или кого-то ещё, поэтому наши слова пусть и о правильных вещах, но не о теме, которая 

волнует родителей - не трогает их душу!  

  Про Синельникова и его Знания - рекомендую купить его дешевую (цена около 150 р.), но 

при этом ЦЕННЕЙШУЮ книгу «Возлюби болезнь свою» - название Вы потом поймёте. А 

суть книги в том, что там дана УНИВЕРСАЛЬНАЯ и простая методика 

перепрограммирования сознания, благодаря которой, каждый может не просто устранить 

какие-то болезни, но «перепрошить» негативные установки своего подсознания, найти 

причины своих психологических проблем (депрессия, уныние, гнев, обида, злость и т.д.). 

Это моя любимая книга этого автора и благодаря ей, я решила несколько проблем, с 

которыми годами не могла в плане здоровья справиться! И в психологическом состоянии 

она мне очень помогла - я перестала впадать в депрессии, как раньше (просто ни с чего, а 

потом выяснила что именно мой организм такими вот депрессиями-уныниями даёт мне 

«откат» за слишком большую внутреннюю критику того, что я вижу вокруг - что я в душе 
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часто осуждала что-то, а выходило - это и агрессия в душе на это и была). А по его 

методике я реакцию агрессии преобразовала в другую - и теперь живу спокойно без 

негативных эмоций, как раньше, если по любому поводу кто-то был со мной в чём-то 

важном не согласен. 

  Про лечение - Левашов говорил, что сложнее всего не брать на себя болезнь другого при 

лечении. Именно из-за этого я и решила для себя не заниматься этим аспектом, потому 

что я не могу этот вопрос контролировать и, если что - Левашова рядом нет… Каждый, 

конечно, сам выбирает, но мне больше нравится развивать свои навыки в сканировании 

энергетики по фото - определять в каком настроении был человек в момент фото, а потом 

сопоставлять с тем, что мне говорят в конце на самом деле о том фото, и совпадает ли моё 

мнение от сканирования или нет.  

 

 

 

Я: 
- Я слышал уже, как играют на таком инструменте. Да, он индивидуален, и звук хороший, 

особенно вживую какой эффект будет, представляю… Но я поклонник гитары и 

фортепиано. Пороюсь немного и скину Вам на мой вкус игру некоторых людей. 

  Я рад, что тоже полезен Вам своими мыслями и опытом! Надеюсь, они правильны или 

принесут пользу хотя бы.  

  Представляете, мне мама несколько месяцев назад предлагала и расхваливала именно эту 

книгу, и она была у нас дома, а сейчас найти не можем. Было три книги даже. И мама дала 

почитать родственникам. А я тогда сказал, что ничего кроме Левашова, правдой быть не 

может, представляете?!! 

  Это я сейчас понимаю, что нужно изучать и познавать разную информацию и разных 

людей! А тогда спешил, спешил и спешил... 

  Видео обязательно посмотрим, даже если и 8 часов идёт. Благодарю Вас! 

  А про лечение - я не знал, что не брать болезнь на себя самое сложное, но ни разу не брал 

на себя пока. Во всяком случае, не ощущал этого, а может вообще совпадения были, я 

вроде и убеждался в положительных результатах, но наверно я слишком требователен 

бываю порой, чтобы твёрдо сказать: «Мол, это я его вылечил…».  

  А вот про сканирование для меня этот процесс ещё под вопросом! Как это делать? Я 

думаю - посылать мыслеформу вопросительную… Как бы сгусток энергии с заложенными 

вопросительными программами. Я пытался так делать, но это крайне сложно и результат 

не точный. Я пытался сканировать органы. Но зато моя собака меня отлично понимает… 

Мысленно прошу её давать мне разные лапы поочередно, и она это делает. Совпадения? 

Думаю, нет! Наши предки раньше могли общаться с животными, деревьями… Это сейчас 

утрачено многое… Вот к примеру, те же Дельфины - умнейшие существа на планете 

после людей. О них и Николай Викторович пишет интересные вещи.   

  Вот интересное видео. Это известная рок композиция группы Metallica в исполнении 

этих ребят на интересном инструменте и баяне. Оригинал так же можете послушать, вбив 

название песни в поисковике.  

 

(Ссылка на видео) 

 

Светлана: 
- Про тот инструмент в электричке и хороший звук - я езжу постоянно на электричке 

(обожаю этот вид транспорта за такое обилие разношёрстных певцов и других творческих 
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гуляк) и даже ничего не понимая в гитаре, поняла какой потрясающий звук у данного 

инструмента!  

  Кстати, про гитару - как-то мужчина под гитару пел (далеко не идеальным голосом), 

НО настолько с Душой! Причём пел известную английскую рок-песню (типа Linkin Park 

из трансформеров) и пел её на свой лад, совсем не так местами, как исполняли её 

подлинные исполнители! И пел настолько с Душой, но без голоса, что практически ВЕСЬ 

вагон ему в итоге подал в благодарность деньги! И даже пенсионеры, которые в рок-

музыке и английском не фирштейн (так у меня папа на немецком говорит, что значит не 

понимать), даже они подали! Вот что значит С ДУШОЙ человек пел! Пел под гитару. Это 

я на всю жизнь запомнила, никогда раньше не видела такого.  

  Про полезность ваших мыслей - Артур, однозначно! Вообще мне очень интересно с Вами 

общаться, видимо вот что значит единомышленники: и про Левашова сходимся и многое 

другое. Я с кем про Левашова не пробовала говорить - всё как-то в ссору перерастает на 

почве догм... Перестала вообще этих тем касаться в результате. Ну, а уж людей, которые 

хоть что-то читают, чем-то хоть интересуются, это вообще в красной книге люди должны 

быть! Не говорю уже о Вас, Вы ведь и Левашова читали, и сами по энергетике пробуете 

лечить и тем, и этим интересуетесь - это отлично!  

  Про книгу Синельникова - это просто супер - вещь! Методика у Синельникова 

потрясающая - Левашова никак не дискредитирует и не противоречит ему (ну только 

пиарит от души книгу «Звенящие кедры России» - Вы, Артур, наверное в курсе, что 

данная книга по мнению Левашова и не только, ложный Путь для тех, кто стремится к 

развитию), а в остальном у Синельникова потрясающая методика дана работы с 

подсознанием, у него много интереснейшей информации из ВЕД дано в книгах, об 

истории (полностью дополняет только краше Левашова), о богатстве и всей мощи нашего 

родного языка и т.д.) Так что вашу маму я понимаю, я тоже от Души дарила и дарю эту 

книгу вокруг близким! 

  Про сканирование энергетики - я цветов ауры не вижу, но глядя на отчётливое 

изображение глаз людей на фото, у меня ассоциация идёт, и я словно чувствую в этот 

момент, КАКОЙ цвет материи, энергии, или не знаю там, как это назвать правильно, 

преобладает у человека в эмоциях здесь и сейчас на фото. И примерно ощущаю 

процентное соотношение - какие цвета в этот момент в глазах и в каком соотношении по 

составу. Уже путём проб и ошибок научилась понимать, что какой цвет означает, 

например: красный - это агрессия, злость; чёрный – негатив, выраженный в действиях, т.е. 

плохих поступках данного человека; серый цвет - это негатив, но не от поступков, а от 

мыслей человека и т.д. У меня как хобби - время от времени подруга присылает фото и, не 

говоря ничего, просит написать, ЧТО я думаю об этом человеке. Я всегда, понимаю, что 

сканирую только эмоции здесь и сейчас (может человек в плохом просто настроении в тот 

момент был), прошу разные фото выслать и побольше - тогда больше объективности 

будет. Пока всё, вроде, совпадало с тем, что потом люди говорили о тех, кого 

сканировала. Будет если Вам, Артур, интересно, пришлите в выходные чьи-нибудь фото, 

напишу Вам что чувствую. Только девушку свою не шлите - не люблю я копаться в 

личном, я ведь сама только учусь и всегда думаю, вдруг, если возможно что-то не так 

отсканирую, потом ещё кто-то с кем-то поссориться и т.д.  

  Думаю про вашу девушку - раз Вы, Артур, такой разносторонне развивающийся и умный 

молодой человек, думаю у Вас хороший вкус и половинка у Вас тоже не менее стоящая! 

Так что и сканировать её нет нужды! 

  Про группу Metallica - да, песня известная и красивая очень, думаю благодаря 

красивейшему инструментальному проигрышу она и стала классикой в определённых 

кругах молодёжи. Действительно потрясающая песня и эта версия ребят - красивая 

божественно! Благодарю Вас, Артур, прямо душой отдохнула за этим видео. А ещё 
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порадовалась, что не вся молодежь спивается и курит, сидя в подъездах, а есть и такие вот 

люди.  

  Tobias Rauscher - «Memories» - Так можно ведь и в гитару влюбиться! Красиво очень и 

особенно приятно, что не пенсионер играет, а именно молодёжь! Всё мечтаю сходить на 

какой-нибудь такой молодёжный концерт именно с инструментальной музыкой, как-то 

даже смотрела - везде одна попса с «муси-пуси» текстами... Хотя, мы с мамой как-то пару 

лет назад ходили на концерт группы «Любэ» - потрясающе, молодцы они! Настолько 

мастерски они заняли свою нишу и от души поют патриотические песни - это фантастика, 

а СКОЛЬКО там молодёжи! Расторгуеву и стоя аплодируют, и на бис зовут, и т.д.! 

Именно в такой России жить хочется! А когда такие видео с молодёжью смотрю - 

понимаю, что да, Русы не то, что возрождаются, у них в генах эта гармония и звуков 

и много другого Великого Наследия!   

  Артур, вы смотрели фильм «Август Раш»? Вот я так в фильмы и влюбилась - стала таким 

их ценителем, что теперь как наркотик - не оторваться, в хорошем смысле! Хорошие 

картины - это потрясающе! Так же и музыка такой красоты - 1 раз услышала такое и всё - 

готова идти на концерт! Кто бы к нам такой приехал… Насколько знаю, пока (на сайте 

«Кассира.ру» смотрела билеты и т.д.) везде какие-то тусовочно-пьяночные вечеринки, а 

таких вот вещей в виде концерта нигде пока что не видела, кроме как в электричке и на 

улицах Питера летом. 

  Артур, благодарю от Души за музыку! Нашла ВКонтакте всё это и себе закачала. 

 

 

Я: 
- А я, если честно, поклонник рока на 60%. Остальные 40 занимают песни со смыслом и 

даже имеется попса от таких певиц как Дубцова, Успенская, Максим. А также рэп со 

смыслом, к примеру Артём Лоик – «Завяжите мне глаза», «Добро», «Чёрный чай», 

«Поэма» и др... Перед Лоиком, я вообще, полностью приклоняюсь за его стихи! У меня в 

видеозаписях есть его два стиха, они просто шикарные!  

  Мне тоже очень интересно с Вами общаться! Это всё ВЗАИМНО!  

  Хорошо, проверим Вас фотографиями… Шучу, я верю Вам и пришлю как-нибудь фото, 

если необходимость будет. А кстати, можно мою фотографию на главной просканировать 

на меня, сделаете, как время будет?)) 

  Рад, что порадовал Вас музыкой и видео! А я раньше тоже не любил инструменталку и 

живую музыку тем более, наверно потому что играли у нас в заведениях песни, которые 

не нравились мне. Но рок сделал своё дело и теперь я меломан красивой музык! Кстати, 

рок я слушаю не тяжёлый! Очень нравятся старые рок-композиции, лирика, а медленные 

вообще бессмертные! 

  Хорошо, я рад, что Вам понравилось! Как я прочёл в книге одного моего знакомого 

парня – «Благодарить нужно мне Вас, потому Вы приняли мой подарок и поэтому мне 

приятно, а если не приняли бы, то и впустую всё…». Что-то в этом определённо есть! 

  Светлана, я сначала забыл Вам ответить насчёт того, когда Вы рассказывали о своём 

друге детства (так сказать), а потом и вовсе за давностью событий скрылось это. Очень 

удивительно, но у меня тоже была знакомая, которая жила на моей улице. Она была 

старше меня, правда я не помню уже на сколько. Она со мной часто играла, мы с ней 

классно проводили время. И знаете, я часто вспоминаю о ней… И я пришёл к выводу, что 

она меня многому научила, может даже неосознанно, но она научила меня быть добрым, 

воспитывать в сердце Любовь к животным, научила меня не бояться обстоятельств… И я 

только сейчас понимаю, что всё это время я неосознанно придерживался её советов, 

наставлений и обещаний, которые дал ей.  
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  Вы простите, но в данный момент на меня сейчас такие эмоции грустные навеяли от 

воспоминаний, что я проникся многими осознаниями. И понимаю сейчас, что я очень 

благодарен этому человеку за то, что она вложила в меня. Я всей душой надеюсь, что 

сейчас она счастлива!!! 

 

  

 

Светлана: 
- Артур, а почему Вы говорите так, будто бы Вы больше не общаетесь с нею, что-то 

произошло? 

- Забыла совсем сказать про сканирование энергетики - я смотрю на фото и кончиками 

пальцев вожу около глаз (не важно на компьютере смотрю фото, или оно распечатано) и 

вот кончики пальцев и ассоциации с ощущениями от них и взгляда на фото - так и 

получаю образ, какая энергетика совпадает с такими моими ощущениями. То есть я бы 

сказала, что пальцы тут ключевой момент - не знаю, как это работает, но через них я 

именно и чувствую информацию, причём именно от глаз, остальные части тела для меня 

вообще не информативны, только лицо и глаза!  

  Про стихи из рэпа со смыслом - послушаю, только на днях, сегодня хочется перед 

завтрашним рабочим днём не засиживаться долго. Потом будут выходные, как раз фильм 

новый опишу (всё про «Дом летающих кинжалов» надеюсь закончить).  

  Про вашу главную фотографию - хорошо, сделаю скан, но только объективнее будет, 

если пришлёте ещё пару фото себя, где глаза видны (можете, Артур, просто себя вырезать 

из компании, если, например, там несколько человек, кроме Вас) – важно, чтобы фото 

было не «фотошопленное» в области глаз, и глаза не закрыты светом, кепками и т.д.  

  Я СТОЛЬКО песен слышала в инструментальном исполнении, перед которыми оригинал 

меркнет... И после всего этого просто удивляюсь – «ПОЧЕМУ люди не используют такое 

потрясающее богатство звучаний инструментов в концертах, песнях и стихах?!» Просто 

много очень стало музыки компьютерной, где особо и инструментов то нет, один шум и 

нет ни смысла, ни мелодии...  

  А про рок-музыку - я не большой её фанат в плане именно слушать её для себя, но вот для 

сопровождения хороших приключенческих фантастических и обычных фильмов-боевиков 

- считаю рок-музыку наилучшим сопровождением! Те же «Трансформеры» (1, 2 части - 

остальных я не фанат), «Тихоокеанский рубеж» и др. - музыка там играет огромную роль 

в восприятии и создаёт неповторимый колорит эпохи, образов, духа самой истории!  

 Я не отношусь к типу людей, у которых что ни человек - всё друг, я словом «друг» 

называю только тех, кого уважаю, кому доверяю, кого считаю порядочным и хорошим 

человеком, живущим по Совести и Прави, кого считаю единомышленником, и в ком 

уверена на 200%, что человек не сделает какую-нибудь гадость за спиной и т.д. - а таких 

знакомых на пальце одной руки посчитать могу! И в этот круг людей я очень редко и мало 

кого вообще когда-либо пускаю, уж слишком для меня серьёзно и весомо слово «друг». 

Другое дело знакомые просто, коллеги по работе, соседи и т.д., я их знаю лишь 

поверхностно и просто в хороших отношениях. Но до друзей большинству из них в моём 

понимании ооочень далеко.  
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Я: 
- Одна поправочка – гражданина К. добавил я. Потому что после того, как стал изучать 

Левашова, спустя время, меня добавила в друзья одна женщина, она мне и посоветовала 

добавить многих из РНТО. И тогда я даже понятия о всех этих людях не имел. Что 

касается членов РНТО, они принимают дружбу молодых ребят скорее из уважения и как в 

роли наставников, это я так думаю... А с гражданином К. моя переписка не большая. 

Поздравление с праздником один раз и ещё пару вопросов. Так что это как сказать ещё, 

общий ли знакомый он у нас или нет.  

  И я тоже аккуратен с отношением людей в какие-то круги из моего личного 

пространства. То есть друзей у меня нет! Но есть два брата, которые для меня их 

замещают, особенно средний брат!                                                                                  

 

 

Светлана: 
- Артур, я сейчас скан вашей фотографии сделаю, а вечером после работы прочту ваше 

сообщение и отвечу.  

 

(Описание моей фотографии)  

 

  Синий - это энергетика мудрости, знаний, жизненной порядочности, наличия у человека 

совести, что он стремится жить по Прави. Обычно у хорошего стоящего человека 10-30% 

этой синей энергетики в норме и на фото присутствует из фото в фото. Больше очень 

редко бывает. А у обыдленной современной запошленной молодёжи обычно и 5% такой 

энергетики нет. Всё красно-чёрно-коричневое. А у людей стоящих, как Вы, как раз такая 

энергетика есть и в хорошей концентрации - именно так я и распознаю хороших людей!  

 

(Далее снова описание моих фотографий) 

 

  …Вот, пожалуй, и всё. Все альбомы на предмет ваших фото отсмотрела. Итог, Артур, у 

Вас хорошая концентрация (… на каждом фото) чистейшей синей энергетики, именно у 

людей с такой энергетикой преобладают и превалируют порядочные думы, план, мысли, 

действия и т.д. Что, соответственно, Вас и характеризует.  

Единомышленники в жизни - это важно и весьма ценно, потому что именно такое 

общение, на мой взгляд, даёт ощущение, что ты идёшь по жизни стоящей, верной 

дорогой, всё делаешь в жизни правильно, даёт возможность новые идеи, мысли и 

вдохновения черпать и много ещё каких прекрасных вещей.  

  А про К. - меня он изначально не добавил в друзья. Потом мы прибор заказали и 

познакомились с ним лично. И только тогда он сказал, что добавляет только тех, с кем 

виделся и общался лично. Что просто так он никого не добавляет. Кстати, Артур, а как Вы 

открыли для себя Левашова? Вам кто-то сказал? Показал что-то? Возможно Вы сами как-

то нашли? Это очень интересный вопрос, потому что я, говоря о Левашове и его знаниях, 

видео, движении, книгах и т.д., часто после обсуждения и полемики всё сводилось к 

банальной ссоре с оппонентами. Из-за разногласий между их взглядами и знаниями 

Левашова (бог, вегетарианство, телегония и т.д.) Возможно, конечно, моя категоричность 

добавляла масла в огонь, но в итоге я этих острых тем предпочитаю больше с коллегами 

по работе и простыми знакомыми не касаться. Только если кто-то действительно 

интересуется или хочет для себя как-то разобраться в чём-то. Тогда у меня и буклеты есть 

о книгах Левашова, которые идут вход! 
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Я: 
- Большое Вам спасибо за сканирование! На фото мне от 17 до 22 лет. Для меня это так 

интересно было. Но думаю, сказали Вы не всё...  

  Потому что есть и плохие стороны во мне. С которыми сейчас веду борьбу, до 

последнего, беспощадно!  

  Знаете, в тот момент на фото с девушкой, мы в Питере на станции Нарвская. Она 

провожала меня в рейс, я тогда улетал в Сингапур на судно... В тот момент я любил эту 

девушку! Сейчас у меня большие проблемы с нею из-за меня, я считаю. Потому что 

нужно переработать в себе многое! Я бьюсь уже с самим собой полгода (на март 2015 

года), не меньше! Потому что улучшения не заметны или проходят очень медленно, 

оттуда депрессия за депрессией и снова в бой, приводящий к опусканию рук... Но 

буквально вчера ночью, я понял, что одерживаю победу… Это ПРЕКРАСНОЕ чувство!!! 

  Кстати, именно на судне меня и знакомит парень с работами Левашова, дав послушать 

аудиостатью - «К вопросу о демократии». «Ну и понеслось», как говорится. Сейчас 

пришлю Вам предысторию этого и кратенькую свою биографию именно приведшую меня 

к Левашову. 

 

  «…Вот смотрите что примерно происходило и произошло за небольшой период моей 

жизни. Отмотаю примерно 4 года назад...  

  В 2009 году я поступил в морской колледж. Загорелся профессией моряка в 9 классе, ну и 

последовал своему желанию... Меня как будто что-то вело по жизни, когда я ставил на 

выбор, которой мог повлиять на мою жизнь. То есть я говорю о каком-то предчувствии 

судьбаносных поворотов… Тогда я слабо это понимал и едва ли осознавал, сейчас же всё 

наоборот - либо это чувство развилось, либо я принял его, когда убедился в его действии, 

но это не особо важно, что произошло, то произошло. Окончив мореходку, я работал 

сначала в одной компании на танкерах, но меня оттуда отталкивало. Меня гложило 

очень сильное и больное чувство, я не находил себе места, я разрывался, мне крутило 

душу и всё изнутри противоречило себе и мне… В общем ужасно мне было, как будто зря 

проживаю дни... Это длилось месяцы... Но потом через полгода поиска работы, скитания 

по компаниям, работы на суше и там и сям, которые приводили меня только в уныние, я 

нахожу питерскую морскую компанию... Я как будто снова вернулся в тело, так самое 

главное, это то, что меня и зарплата заманила высокая в этой компании. Радость от 

зарплаты перемешалась с чувством, ведущим меня по жизни и... В общем я с блестящими 

глазами еду в Питер устраиваться...  

  По пути меня отговаривала тётя и сестра, но я сказал – «Что я должен быть там, 

куда я еду!»  

  Попадаю на пароход и знакомлюсь с парнем, который из моего колледжа – ОН-ТО И 

ЗНАКОМИТ МЕНЯ С ТРУДАМИ ЛЕВАШОВА! Я, как скептик, сначала отвергал его 

попытки, рассказать что-либо мне о том, что пишет этот человек (Н.В. Левашов). Я 

приводил доводы – «Якобы, зачем мне читать и слушать его аудио статьи? Чтобы там 

не было, это лишь его мнение и взгляд на мир! Всего лишь ещё одного человека и всё…» 

Но послушав первую аудио статью «К вопросу о демократии», я понял, что слушаю то, 

что никогда ранее не слышал нигде и никогда… Немного окунувшись в информацию, я 

начал поглощать знания, ИСТИННЫЕ знания, у меня открываются глаза... Чуть позже 

я скажу по телефону своей девушке и брату, что обрёл то, что не стоит вообще 

никаких денег, я с радостью отдал бы все заработанные деньги, что мне платили, 

лишь бы не поменять этот поворот судьбы на другой...  

  И теперь вот ещё что... Я быстро во всё вникал, что доносил Николай Викторович. 

Дело в том, что я с самой школы делал открытия, которые все, с кем я делился ими, 
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отвергали их, и потом я перестал с кем-либо вести беседы, открывая свои мысли по 

какому-либо поводу. А поддерживал меня только средний брат (я старший в семье). Вот 

к примеру - узнав о строении молекул ещё в школе, я предположил, что атом с его 

электронами, что вращаются вокруг него, являются солнечной системой и что наверно 

где-то и мы живём на таком же атоме с его «планетками». Но тогда я не знал, что 

ошибался лишь в масштабах своего вывода... Как мне вдалбливали мысль, что мы - 

люди одиноки во Вселенной, я в это никогда не верил. Так же я считал, что Вселенная 

бесконечна. И вот интересный момент - в Бога, которого нам преподносили, я тоже не 

верил, но входе своих рассуждений о том, что же отличает меня от камня, я не мог 

объяснить наличие Души во мне, и в силу этой слабости на тот момент, что Душу 

никто иной создать не мог, я нехотя и обиженно соглашался с существованием Бога...  

  Я нахожу свои же выводы в ВЕДах и книгах Николая Викторовича, я понимаю, что я не 

одинок. Что на самом деле всё правильно думал!!! Хотя трудно было отстаивать своё 

мнение перед самим собой, когда телевизор и школа говорит обратное. А вот когда 

столкнулся с таким же мышлением, с теми же выводами и вообще найдя то, что так 

долго искал и, что как ни странно было внутри меня, я нашёл Смысл Жизни - уже 

окончательный!!!  

  Всё, что я читаю в книгах Левашова, ведах, настолько сильно мне родное, что, читая 

это, я порой встаю и хожу по комнате, от того что меня распирает и переполняет 

чувство, энергия хлещет, сбивается дыхание... Но очень хорошо в такие моменты...» 

 

 

Светлана: 
- Про сканирование - я написала именно то, что чувствую по скану, остальное или смутно 

ощущаю, или уже описала в цветах ранее и, если честно, никакой депрессии не заметила 

вообще...  

  Знаете, мне как-то девушка одна фото прислала своё (и она «посканить» попросила - 

может я что-то ей подскажу). Девушка симпатичная, положительная, но человек, который 

ей симпатичен, к ней равнодушен абсолютно. И она никак не могла понять почему. Я 

конечно, не Бог, но кое-что заметила по скану её и того мужчины. Суть была в том - что у 

него была яркая сильнейшая позитивная чистая синяя энергетика под 50%, а у неё, дай Бог 

5%, хотя человек она действительно хороший... Просто остальное всё серым - то есть 

думы о чём-то негативном. В итоге получается он весь такой наполненной энергией, а она 

как на нуле полном, да ещё и с негативными мыслями... Понятное дело, что он в ней 

своего единомышленника не видит вообще, не ощущает схожести на подсознании. 

Девушка та меня услышала и вывод для себя некий сделала, перестала мусолить (как сама 

потом сказала) прошлое тяжёлое расставание с бывшим молодым человеком, стала думать 

о хорошем (быть, то есть, в голубой энергетике, занялась личностным ростом и стала 

«синеть» по энергетике) и... Через месяц примерно написала, что, хотя новую любовь ещё 

не встретила (тот «синий» мужчина перестал общаться с ней вообще), но она заметила, 

как по-другому на неё мужчины стали смотреть. Раньше говорит, все хотели только 

одного и всячески об этом намекали, а теперь ей те же самые говорят – «Ты изменилась 

сильно, стала, словно, светиться изнутри…» и что они теперь стали очень вежливо и 

уважительно относиться (с кем в компании она общалась и общается), а некоторые даже 

сказали: «Не можем Вас пригласить на танец потому, что создаётся чёткое осознание, что 

Вы серьёзная девушка, и с Вами или серьёзно, или никак!»  

  Это я к тому - КАК меняется энергетика от мыслей. О том же говорит Синельников, и 

Левашов и ещё много людей. Мы сами своими мыслями формируем энергетику и 

притягиваем соответственные события и людей! Так что, Артур, Вы не зацикливайтесь 

на прошлом, на былых ошибках, не корите себя, уж тем более нельзя самобичеванием 
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заниматься - только занизите себе самооценку в ноль и т.д. Лучше любить и принимать 

себя таким, какой Вы есть, со всеми плюсами и минусами, достоинствами и недостатками 

и относиться к себе как Вы относитесь к вашему любимому брату!  

  Наверное, когда он нечаянно что-то напакостит, Вы ведь его, скорее всего, может и 

пожурите, но в итоге быстро прощаете? (почему-то я так подумала) Так вот и к себе надо 

относиться, а многие к другим относятся как к людям, с пониманием, заботой, добротой и 

т.д., а себя как последнюю сволочь шпыняют... Понятное дело, что так только энергетику 

гробить... Но плюс в том, что никогда не поздно менять свои мысли и энергетику тоже. А 

ещё из интересного - мне девушку слали «посканить», что у неё проблемы - одни, как мне 

сказали, козлы ей всё время попадаются. «Посканила» я её, а там одни негативные мысли 

и агрессия (всё красно-чёрное) - и кого спрашивается она с такой энергетикой может 

притянуть в свою жизнь?! Понятно, что нормальный стоящий человек рядом стоять даже 

не сможет - его дёргать будет от флюид этой агрессивно-пессимистичной меланхолии... А 

человек (та девушка) так ГОДАМИ живёт и никак не может уловить эту закономерность и 

понять, что причина внутри неё и что ВСЁ можно изменить! 

  О парне, что открыл Вам работы Левашова - молодец большой, что не побоялся 

прослыть идиотом (как часто бывает после разговоров о чём-то не всем понятном) и Вас 

познакомил с такими замечательными вещами, я тоже читала газету «К вопросу о 

демократии», в курсе, КАК тогда выборы подтасовали с кандидатом Левашовым и т.д. 

Сейчас ваше письмо дальше прочту и отпишусь, пока дочитала то, что на работе не 

прочла и начало вашего сообщения… 

  Про ВЕДы и Знания Левашова - у меня точно такое ощущение, только у Левашова в 

книгах (особенно в некоторых) много научных терминов, которые предполагают 

техническую направленность человека и владение хоть элементарными знаниями физики, 

химии, биологии и других наук. Я же с более гуманитарной направленности умом и мне 

эти слова «мерность», «ионный код» и т.д. - я не понимаю их смысла, по 100 раз 

перечитываю, стараюсь эти термины хоть логически для себя осмыслить... Тяжело... 

Знания потрясающие в книгах, я согласна, но некоторые книги Левашова мне безумно 

тяжело именно из-за этой физики и терминов понимать и осмысливать («Неоднородная 

вселенная», «Сущность и Разум» и др.) А вот ВЕДы я прямо с упоеньем впитываю, 

потому что там ТАК легко всё подано в плане информации и каждое слово сразу в Душе 

отражение находит. Поэтому по ВЕДам я много чего смотрела, читала, а у Левашова тоже 

читала все книги, аудио много и т.д., но многие книги его по вышеуказанной причине 

лично мне очень тяжело читать, хотя я читала, старалась!  

  Расскажу Вам интересную вещь. Допустим (чтобы было легче показать суть, возьму 

именно такой пример) - допустим Вы, Артур, страдаете из-за дефицита энергии, 

например: усталость частая, упадок сил и т.д. Тогда нужно взять вещь, которую Вы будете 

на себе регулярно (лучше ежедневно) носить, при этом, чтобы она не намокала. Что это 

может быть? Например: кольцо, серёжка, цепочка на шее, браслет - что-то такое. 

Допустим это кольцо. Далее берёте его и на 10 минут под проточную холодную воду 

кладёте. За это время вся информация с этого кольца снимается, и оно чистое становится 

для восприятия - для кодирования новой программой. Дальше Вы берёте, настраиваетесь 

сами на бодрую позитивную энергетику, и в ней берёте кольцо в ладонь любой руки, 

подносите ко рту и шёпотом (именно шёпотом) говорите на кольцо (сейчас скажу, что) 

так, чтобы дыхание ваше, можно сказать, «касалось» кольца, то есть ладонь с кольцом, 

чтобы была близко ко рту. И говорите то, что это кольцо теперь будет делать. То есть 

кодируете на него сами своей энергетикой определённую информационную программу. 

Например – «Это кольцо помогает мне восстанавливать силы, поддерживает меня всегда в 

бодрости, силе и энергетике и т.д.» Сами продолжаете что Вам нужно. Я, например, 

записала сначала текст, а потом его просто читала над кольцом. Важно, чтобы весь текст 
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был на ОДНУ тему, то есть выбрали тему, чтобы не уставать - и ВСЁ что Вы кодируете на 

кольцо, должно быть ТОЛЬКО об этой теме, а не обо всём на Свете (любви, счастье, 

деньгах и т.д.). Можете несколько раз одни и те же абзацы предложений повторить - пока 

сами не почувствуете, что кольцо «полное» в энергетическом смысле. После этого носите 

его на себе и стараетесь не мочить. Вода просто стирает информацию и Вашу программу. 

Носить на себе можно не более 3-ёх амулетов таких с разными программами. Один, 

например, на здоровье, другой на защиту и т.д. Всех вместе не более 3-ёх, иначе они будут 

«спорить» между собой и не будут работать как надо. То есть это безопасный способ 

сделать самому энергетическую программу для помощи себе же. Я просто сама носила на 

защиту от сглазов кольцо - ощущение в нём, что я как в броне. Так что это не просто 

работает, а отлично работает и Вы, даже без прибора, уже хотя бы этим можете себе 

помочь. Можно закодировать на связь со своей сущностью и интуицией - всё что хотите. 

А дальше, конечно, очень рекомендую прибор. Я долго на него копила, а когда накопила и 

К. приезжал помогать его запускать, он сказал, что тот, у кого есть СветЛ, может не 

беспокоиться о негативных ситуациях даже, не говоря уже негативных программах со 

стороны, сглазах, порчах и т.д. Прибор всё это чистит с ауры и к хозяину прибора эта 

гадость не привязывается в результате.  

  И ещё что я поняла (тоже в жизни бывало не сладко, я знаю, что такое затяжная 

депрессия и т.д. - отлично знаю) - никогда нельзя думать о себе плохо, даже мыслей таких 

себе позволять нельзя. Ещё нельзя ставить на себе крест за какую-то ошибку в прошлом, 

нельзя корить себя и из-за этого отказывать себе в нормальном будущем, считая себя 

недостойным чего-то стоящего (раз в прошлом что-то где-то не так поступили). Я раньше 

дооолго искала себе половинку. А знаете почему всё никак не могла найти?! Я всё идеал 

идеальный искала - людей с такими качествами, как я хотела их просто не 

существует, они все Святые и живут (утрированно) на небесах! И когда до меня 

дошло, что даже в хорошем человеке всегда есть и достоинства, и недостатки, а не только 

хорошесть, и что если любишь кого-то, то и принимать этого человека нужно таким какой 

есть, а не пытаться перевоспитать, «выдрессировать», манипулировать им и т.д. - у меня 

многое на место встало и в плане понимания и в жизни! В любом случае даже у самой 

золотой половинки будут недостатки. Другое дело, что один человек готов принимать и 

прощать, а другие нет. Но я хотела сказать - что если та девушка и есть Ваш человек, ваша 

половинка по Духу и т.д. - она будет с Вами. А если нет, значит судьба приготовила для 

Вас в будущем кого-то не менее особенного и замечательного! С вашей энергетикой я в 

этом уверена на 100%, Вы будете счастливы, я этого не вижу, но по энергетике ощущаю 

это!  

  Я ещё ни разу в жизни не видела человека с сильной синей энергетикой, который был бы 

по жизни несчастлив... Такого не бывает. Потому что человек достойный, стоящий всегда 

просто обречён на счастье! ЭТО ЗАКОН ЖИЗНИ И ПОДОБИЯ! Так что всё будет 

хорошо, выходите из депрессии, не впадайте в неё снова, и всё будет замечательно. Лично 

я в Вас верю! У Вас огромный потенциал энергетики - это серьёзная фора против 

огромного числа людей, у которых и 5% нет того, что присутствует в вашей ауре! 

Помните это и цените себя! 

 

 

Я: 
- Ну да, с братом так и есть. Но минусы свои, считаю, надо исправить! Я так же разделяю 

ваше мнение о том, что не нужно зацикливаться.  

  Да, тот парень молодец. Я благодарен ему!  
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  У меня есть браслет СЛН - РАзум СветЛ. Мы дружим с ним! Мне он нравится, и он как 

наставник мне... А про собственные амулеты очень даже спасибо! Я попробую это 

сделать. 

  Благодарю Вас за попытки помощи мне, они бесспорно в моём внимании! Только я не 

жаловался Вам вчера, чтобы Вы знали, я справляюсь со всем потихоньку и чётко осознаю, 

что одержу победу!  

  Вы извините, за короткое сообщение, что не ответил Вам взаимностью и не предоставил 

удовольствия, как Вы мне, с интересом читать написанное. Я отвечу Вам вечером ещё!  

  Светлого дня Вам! Кстати, погода у нас отличная уже, без курток и шапок ходим! 

22.03.15 

Я ПОЗЖЕ ЧЕРЕЗ ВРЕМЯ УЖЕ ПОНЯЛ, КАКИЕ ПРОЦЕССЫ ЗАПУСКАЮТСЯ В ТЕХ 
СЛУЧАЯХ, КОГДА ЧЕЛОВЕК НА ЧЁМ-ЛИБО ЗАЦИКЛИВАЕТСЯ. ТА ЭНЕРГИЯ, КОТОРАЯ 
ЕСТЬ В КАЖДОМ ЧЕЛОВЕКЕ, У КОГО-ТО ПРОСТО ЕЁ БОЛЬШЕ, У КОГО-ТО МЕНЬШЕ, У 

КОГО-ТО СИЛЬНАЯ, У ДРУГОГО НЕТ, НО ПОЛУЧАЕТСЯ СЛЕДУЮЩЕЕ - КОГДА 
ЧЕЛОВЕК ДУМАЕТ О ЧЁМ-ТО, ОН ИСПОЛЬЗУЕТ ЭТУ ЭНЕРГИЮ, ВЕРНЕЕ, ОНА 

ИСПОЛЬЗУЕТСЯ НЕОСОЗНАННО, И ЕСЛИ ДУМАЕТ О ТОМ, ЧТО ОН ЖЕЛАЕТ ЭТО 
ПРИТЯНУТЬ, ТО ЭТА ЭНЕРГИЯ НАЧИНАЕТ ПОДПИТЫВАТЬ ЕГО НАМЕРЕНИЕ И 

ЖЕЛАНИЕ И, В ЗАВИСИМОСТИ О ТОГО, НАСКОЛЬКО СИЛЬНА ЕГО ЭНЕРГЕТИКА, И 
ДРУГИХ ФАКТОРОВ, ОН ПОЛУЧИТ ОСУЩЕСТВЛЕНИЕ СВОЕГО ЖЕЛАНИЯ! ЛИБО НЕ 

ПОЛУЧИТ…  

А ТЕПЕРЬ ПРЕДСТАВИМ, ЧТО ПРОИСХОДИТ, КОГДА ЧЕЛОВЕК ВХОДИТ В СОСТОЯНИЕ 
ЗАЦИКЛИВАНИЯ… ЭТО ПРОИСХОДИТ НА ПОДСОЗНАНИИ!!! ЧЕЛОВЕК НЕ ПРОСТО 

ЧАЩЕ ДУМАЕТ О ЧЁМ-ТО, ОН СОЗДАЁТ ЗАЧАСТУЮ ЗАМКНУТЫЙ КРУГ, И ЭНЕРГИЯ 
ГУЛЯЕТ ПО КРУГУ, ПОТОМУ ЧТО ЧЕЛОВЕК ЕЁ НАПРАВЛЯЕТ ТОЛЬКО ТУДА, О ЧЁМ 

ПЕЧЁТСЯ, ПОДПИТЫВАЯ ТО, НА ЧЁМ ОН ЗАМКНУЛСЯ, А ЧТОБЫ ВЫПУСТИТЬ И 
ВЫСВОБОДИТЬ, ЭТО УЖЕ ТЯЖЕЛЕЕ, ЧЕМ СОЗДАТЬ ТАКУЮ СИТУАЦИЮ…!  

 

Светлана: 
- Про минуса - да, понятное дело, что с ними каждому человеку нужно работать в лучшую 

сторону и нарабатывать всё новые плюсы! Я просто к тому, чтобы не сравнивать себя 

постоянно с каким-то идеальным образом «СЕБЯ» и не корить, самобичевать за то, что 

нет полного соответствия этому самому «ЭТАЛОННОМУ СЕБЕ»! А вообще, конечно, с 

Вами, Артур, согласна!  

  Про браслет, что носите – отлично! У меня-то его нет. К. сказал, что если есть прибор, 

браслет покупать нельзя - держать и прибор, и браслет в одной и той же комнате, то там 

прибор поглотит программу браслета и всё, деньги за него, можно сказать, выброшены. 

Вот мы и не стали браслет покупать, потому что у нас все часы, ключи и т.д. хранят в той 

же комнате, что и прибор, и обязательно кто-то забудет, положит их в той же комнате 

вместе и будет выкинут браслет в плане эффекта... А так, конечно, это замечательно, что 

браслет можно носить везде с собой (прибор ведь лучше только дома держать, чтобы не 

украли и потом, опять же, деньги выкинуты на него будут и т.д.). Так что Вам повезло, что 

у Вас есть браслет - это супер!  

  Про то, что Вы вчера не жаловались - это я понимаю прекрасно. Жалобы - это нытьё, 

как кому-то плохо, как всё вокруг него ужасно, что от него ничего не зависит, бедный тот, 

несчастный, и пожалейте Вы его, поддержите этого нытика! А у Вас вчера - просто душу 

излили, тут всё понятно! Открыли некоторые свои откровения мне! У всех такая 
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потребность бывает, и тут (по себе, в том числе, сужу) - важны просто понимание и 

поддержка, Вера в человека, и это главное!  

  Про чёткое осознание победы - так и будет, если делать много разных попыток, 

постоянно стараясь идти к какой-то одной цели - обязательно получится, тут «И к бабке 

не ходи», как говорится! А уж когда цель ещё и с Душой гармонична и заряжает всё это 

вместе страстью к цели - тут цель обречена на достижение, это просто вопрос времени, 

также и у Вас! Вы идёте, делаете шаги, пробуете так и эдак и в итоге обязательно дойдёте.  

  Про короткое сообщение - я не в обиде! Про Вас, понятно - у всех свои дела, работа, я 

всё понимаю и не в обиде. Вы же ответили мне, пусть я подождала немного, в этом нет 

ничего страшного! 

22.03.15 

 

МЕНЯ ОЧЕНЬ РАДОВАЛО И ЗАБАВЛЯЛО, КАК СВЕТЛАНА ПОЛОЖИТЕЛЬНО 
ОТЗЫВАЛАСЬ О МОЁМ БРАСЛЕТЕ (ТЕХНОЛОГИИ Н.В. ЛЕВАШОВА). СЛОВНО 

РЕБЁНОК, КОТОРЫЙ НЕ ПРИДАЁТ ЗНАЧЕНИЯ В ДЕНЕЖНОМ ПЛАНЕ СВОИМ 
ПОДАРКАМ, А, СО СВЕТЯЩИМИСЯ ГЛАЗАМИ, РАД АБСОЛЮТНО КАЖДОМУ 

СВОЕМУ ПОДАРКУ И КАЖДЫЙ ДЛЯ НЕГО ОДИНАКОГО ЦЕННЕН!!!  

А МОЖЕТ ОНА СПЕЦИАЛЬНО ПОДБАДРИВАЛА МЕНЯ, ЗНАЯ НА САМОМ ДЕЛЕ, ЧТО 
«БРИЛЛИАНТ» КАК РАЗ-ТАКИ У НЕЁ, КОГДА Я РАСПОЛАГАЮ «КОНФЕТКОЙ». 

 

Я: 
- Помогло-то помогло, но я не прочёл до конца ту книгу, а если и читал, то спустя уже 

некоторое время и потому, что сам захотел...  

  У Вас ведь СветЛ «Флора»? Я лично, думал, Флора не взаимодействует с Браслетами, а 

«возится» с растениями своими. Про Комплекс знаю точно, что он поглощает... Два 

браслета можно, к примеру, чтобы у Вас и у мужа был... Но господин К. явно лучше меня 

знает об этом! 

  Вот-вот, именно так, как Вы сказали про гармонию души и намеченной цели!!! Прямо в 

точку! 

  Покажу Вам ещё немного из моей личной жизни и моего бытия! Живу я в частном доме, 

чему бесконечно рад. Окна старенькие у меня, деревянные, поэтому шумоизоляция почти 

на нуле. За окном растёт дерево Жасмин, это цветочный кустарник, но высокий как 

среднее деревце. Красивые белые цветы на нём в пору цветения, обладающие просто 

шикарным запахом! Запах, ровню которому среди цветов я и придумать не могу… И 

Жасмин этот, сколько себя помню, столько он и был тут под окном. Так вот, в январе ещё, 

но когда уже морозы спали, к нам прилетели воробьи. И каждое утро они шумят под моим 

окном, с самого утра... Я так обожаю их за это! Они смешные такие. Особенно когда 

драться начинают, такой крик стоит, громче чем люди разговаривают в два раза, я 

серьёзно. Выйдешь за дом, как крикнешь на них просто для забавы, они замолкают сразу, 

типо, шухер.... Ещё раз крикнешь, они улетают. А чтобы они проводили у меня на 

Жасмине всё время, сколько могут, я с девушкой и младшим братом сделали им 

кормушку! И кот Васька ещё помогал, он так любопытно смотрел, когда я брал молоток 

или ещё что-то, очень-очень внимательно наблюдал за моими действиями. Теперь эта 

кормушка висит на Жасмине, куда сыплю разные крупы из местного стола с кухни, гречку 

там, рис и всякие каши. И они каждое утро и до самой ночи чирикают под окном. Кстати, 

вот только-только замолкли… По делам, наверно, полетели! 
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Светлана: 
- У нас просто и «Флора» есть, и СветЛ - и именно из-за СветЛа К. не рекомендовал 

браслет носить, а «Флора» - да, она только на растения...  

 

 

Я: 
- Ладно, я спать уже. Мне завтра рано вставать и день суетной! Доброй ночи Вам! До 

связи! 

  СветЛ, значит, Комплекс? Планшет который? 

 

 

Светлана: 
- Про дом за городом - это вообще отлично! У нас-то бетон городской. Да, удобства есть, 

но как-то к двоюродному брату в гости давно несколько лет назад ездила в Л. на неделю в 

гости. И там мы у родственников жили в доме загородном (правда там не все 

коммуникации и т.д. но это не столь важно) - главное, до сих пор помню, КАК это 

потрясающе - вечерком на закате выйти посидеть на крыльцо всей семьей, шашлыки на 

природе, потом у брата было ружьё, вечером с соседями собирались и по банкам 

консервным (в специальном месте, чтобы никого не ранить из людей и зверей случайно) 

прямо на участке стреляли. Тут и грядки, тут и кот, и собака, и всё – ПОТРЯСАЮЩЕ! Я 

всё об этой природе мечтаю. В итоге на балконе теперь всё расчистили и там сажаем 

комнатные помидоры, всякие пучки укропа и т.д. Летним вечером хоть туда на балкон 

отлично будет выйти, на звёзды ночью посмотреть, помидоров покушать.  

  Про скворечник - отлично вышло. Вспомнила, как папа такого же плана коту соорудил... 

А тот в итоге спать там не стал и вообще даже заходить... А папа 2 дня делал ему эту 

конуру.  

  Хорошо, я не в обиде! Вам, Артур, тоже доброй ночи. Да, планшет, который СветЛ. Как 

будет время, Артур, пишите, буду рада! А если не будет получаться в какие-то дни, я не в 

обиде!  

  P.S. я до ночи сегодня сидеть буду, так что не обращайте внимания что я ВКонтакте - 

музыку просто там слушаю. 

  Наша погода сегодня - около 0°С и мокрый снег всё завалил. Вот такой у нас 

непредсказуемый город, все уже на весну настроились - было +6 и тут бац, всё - опять 

зима на следующий день.  

 

 

Я: 
- У нас тоже казус с погодой вышел, сегодня снег мёл, представьте?!  

  И зря Вы так настраиваетесь на автомобиль. Моя девушка тоже боялась на права идти 

учиться, но мы пошли вместе, и иногда она водит круче меня, хотя её с детства приучили 

и вдолбили, что руки у неё из одного места, ну, Вы поняли. Но она успешно борется с 

этой установкой! 

  Если честно, то на внешность, я Вас представляю, как её. Маленькую и худенькую.  

  Знаете, я тоже ни разу не видел, чтобы хоть один воробей сидел в моей кормушке, но еда 

пропадает... Думал ветер выдувает её, но надеюсь, что нет!!! 
  Я сегодня целый день не отвечал Вам, потому что я в Ростове-на-Дону сейчас, по работе 

приехал и заходил изредка сюда, и просто не мог открыть ваше сообщение, чтобы 

сконцентрированно ответить на него. Чтоб не цмыкали меня туда-сюда.  
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  А я, хоть и живу в маленьком населённом пункте, но по строительным сооружениям в 

центре, он как город небольшой! Природа на окраине у нас, в таком районе, как я живу, 

просто шикарная! Не желаю отсюда не то, чтобы в город переезжать, а даже в центр 

станицы! Детство у меня просто шикарное было! Никогда не променял бы его на 

городское «времяпровождение»! 

 

 

Светлана: 
- А я сегодня сажала семена помидоров, редиски и др., надо же как-то СветЛ «Флору» 

протестировать…  

  Про фото - высылаю фото любимого растения («заказала» «Флоре» сначала, чтобы оно 

пышно росло, а потом увидела, что на работе оно красивее, когда вверх высоко растёт). И 

заказала «Флоре» его вверх «тянуть» - в итоге левый куст установку выполнил, а правый 

ещё в процессе... Вы простите, Артур, свои фото пока не могу выслать по некоторым 

причинам. 

 

 

Я: 
- Светлана, благодарю за ваши фотографии. Если честно, я допускал вероятность того, что 

Вы пришлёте фото, хотя, если честно, и не намекал тогда на то, что они нужны. Но 

благодарю! Мне было интересно общаться и так! На самом деле фото не влияют на 

общение, по крайней мере, в нашем случае, когда общение происходит не наружностью и 

внешностью...  

  Знаете, для меня так забавно читать, что Вы садите на балконе разные овощи. Но я 

понимаю вашу тягу, я тоже мечтаю о собственном саде! Люблю фруктовые деревья и 

Берёзу!  

  Насчёт родителей и потери внимания, я полностью согласен! И бесконечно рад за Вас, 

что Вы добились таких успехов! Просто салют Вам в вашу Честь и вашей Воле! Потому 

что много знакомых парней вокруг, которых просто уничтожает злость изнутри! Они не 

могут простить родителей или отца, к примеру, за, отчасти, поломанное детство... А Вы не 

просто молодец! 

  Спокойной ночи, Вам, Светлана! 

 

 

Светлана: 
- Артур, да, Вам тоже доброй ночи. Я тут с фильмом закончу делать к нему картинку, 

тогда прочту ваши сообщения и отвечу. А то уже больше недели нового фильма не было в 

группе... 

 

 

Я: 
- Отличных и свежих мыслей Вам, не смотря на позднее время! 

 

 

Светлана: 
- Да, благодарю, это важно мне сейчас очень! 

 

 

……………….. 
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Светлана: 
- Артур, дописала в группу один из своих любимых фильмов, потом, если захотите 

посмотреть, очень рекомендую… 

  Про фото - это я отдыхала несколько лет назад в К. и там была замечательная (наверное, 

лучшая за всю мою жизнь по впечатлениям) экскурсия, если не ошибаюсь, она называлась 

«Пшадские водопады». Там всё было как обычно (тропы всякие, исторические места), но 

что мне понравилось невероятно. Там было катание на бешенной скорости на грузовиках. 

Экстрим ТАКОЙ, что я на всю жизнь это запомнила, хотя было жутко страшно (никакой 

техники безопасности). А суть в том, что садитесь в кузов грузовика на сиденья, причём 

без ремней безопасности, ничего вообще (а там и с детьми маленькими ехали) - просто 

садитесь, вцепляетесь руками в сиденья ваше и напротив, именно вцепляетесь, дальше 

напишу почему… Потому что одна из частей экскурсии - на большой скорости два 

грузовика (наш и ещё такой же на экскурсии) мчатся по длинной дороге с препятствиями 

(с извилистыми подъёмами и спусками, под ногами речкой, деревьями по бокам и т.д.), 

один грузовик другого обгоняет и обрызгивает с ног до головы всех в нём сидящих 

грязной водой из речки(!), потом останавливается и ждёт, пока второй его обгонит и 

теперь обдаст водой его... Вся эта бешенная скорость, эти деревья, бьющие всех по голове 

и торчащие со всех сторон, эта грязь с мутной водой, то и дело всех поливающая, это 

переживание постоянное за свою жизнь, но при этом фантастические пейзажи вокруг и 

эйфория людей рядом от восторга таких же впечатлений… ЭТО НЕЧТО! Меня потом всю 

трясло от этой поездки, но было ТАК классно! А уж какой я себя счастливой чувствовала, 

когда слезла с этого грузовика… Так я ещё никогда не каталась! А водители тех 

грузовиков - они каждый день так ездят и уже на крики - оры, людей в кузове вообще не 

реагируют, плюс им и не слышно ничего - скорость, мотор ревёт, все орут... А 

экскурсовод сказала вначале самом – «Держитесь друг за друга обоими руками, хватайте 

за руки всех соседей, особенно держите детей».  

(Фотография Светланы) 

 

  Цветок называется Замиоку́лькас - это долларовое дерево считается. А мне оно просто 

нравится по форме, вот я его и развожу дома на окнах. 

  А про овощи на балконе - да, это уже от дефицита дачи, но лучше, чем никак.  

  Про то, что кто-то не может простить за отчасти поломанное детство - тут важно 

понимать, что они (эти парни, я и другие люди) родились именно в этой семье, у этих 

родителей, с такими вот генами НЕ СЛУЧАЙНО, а потому что потенциал сущности 

из прошлых жизней для зачатия в этой жизни был именно такой и совпал именно с 

этими родителями! И родители - учителя, пусть кривые, косые, тупые порой и т.д., 

всякие, но именно их, и именно такой их урок чем-то в детстве мы заслужили (в плане - 

что в прошлой жизни сделали что-то, что в этой нам достались именно такие родители). А 

дальше просто понимание психологии, что у человека НЕТ будущего, если у него нет 

гармонии внутри по отношению к родителям. Потому что мать для мальчика - это залог 

успешных отношений дальше с девушкой, а отец для девушки - то же самое с молодым 

человеком, чтобы у неё был лад с ним в семье. А мы часто с обидами из детства идём в 

свою семью и там пытаемся отыграться за всех кто когда-то что-то с нами сделал... Не 

говоря о том, что именно близкие люди знают, как сделать больнее и вбить в спину нож 

поглубже... В общем большая такая философско-психологическая тема! Вот и я для себя 

решила - что обиды на папу обидами, но личное счастье своё и своих детей мне дороже 

своей гордости, поэтому и отработала в себе все негативные обиды на папу и теперь (вот 

ради чего всё было) ощущаю себя другим просто человеком! Излучаю, благодаря этому, 

другую энергетику, во мне свободно течёт поток силы РОДа отца и других предков. Да, 
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больно, обидно было и очень много чего ещё, но результат того стоит и будущее дороже 

чем обиды на прошлое! 

 

 

Я: 
- Я посмотрю этот фильм, спасибо!  

  Ну и грузовик, как в Африке у местных жителей. А погонять на таком, и правда страшно, 

а тем более людей возить. Но вживую представляю, как это круто! Видео меня 

повеселило... Спасибо Вам. Листья у цветка красивые! А мне нравится Фикус. Не помню 

какой именно, потому что их много видов. Помните, я говорил Вам о том, который дарил 

девушке?! Так вот, он всё же умер... Жаль. Не прижился он. 

Сейчас расскажу историю одну из моего детства: 

  Я в детстве любил в прятки играть, мне тогда было около 8-9 лет. Может 10, не помню. 

Но не больше 10. Так вот играли мы на заднем дворе как-то, я, брат средний и подруга 

детства, на пару лет старше меня, но тогда мы все на равных были, малышня же. Тем 

более дружили как по соседству. У нас на заднем дворе был колодец, знаете ведь как 

выглядит? Яма глубокая, обложенная кирпичом внутри и горловина из кирпича круглая 

на метр над землёй выстроена. Так вот, чтобы спрятаться, я залез внутрь колодца и повис 

на руках... Ну подружка начинает искать нас ходить, а я чувствую, что манёвр-то не 

удаётся мой. В голове моя задумка куда более красочной была, чем выходит наяву – силы 

кончаются. Потерпел ещё немного и давай кричать, чтобы меня вытянули оттуда, сам уже 

не мог подняться. Прибежал брат и подружка на помощь. Вот так. С тех пор в колодец 

лазил ток с лестницей. 

  Да, тема глубокая. Хочу сказать последнее - я правда удивлён вашей Волей!!! Вы 

сильная очень! Это колоссальный прорыв! 

  А бреккеты разве помогут в таком возрасте? Их же вроде в подростковом ставят... 

 

 

Светлана: 
- Артур, добрый вечер!  

  Про фикус - не обращайте внимания, что он умер, многие растения просто не 

приживаются. Я маме дарила как-то дерево Бонсай - тоже не прижилось. Капризные они: 

поливай его по 100 раз в день, да ещё желательно опрыскивать и т.д. Из экзотических 

цветов (и не только) многие не приживаются, плюс может просто место, куда его 

поставили, тоже цветок не порадовало.  

  C колодцем - Вы круты! Так, наверное, мало кто догадается спрятаться…  

  Про силу воли - не могу сказать, что много её у меня, просто, наверное, умею направлять 

свои эмоции в нужное русло…! С детства поняла, что для меня один из важнейших 

смыслов жизни - семья, но именно крепкая, дружная, настоящая! Это такая вот у меня 

цель всегда была с детства, знала просто всегда, что без этого я буду самым несчастным 

человеком на земле... А когда прочла психологию, стала про ведические знания узнавать, 

поняла, что у каждого в руках ключ к собственному Счастью, только кто-то им 

пользуется, а кто-то нет…!  

  А так как мне психологически без семьи не жить, я создана для заботы и семьи, а не для 

карьеры, трудоголизма на работе. Итак, как мне не жить без семьи, то варианта у меня  2:  

 

1). Либо умереть;  

 

2). Либо её (семью) создать!  
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Артур, знаете, когда я осознала, что всё в моих руках — я поняла, что если уж пришла 

сюда на эту землю жить, то я хочу жить счастливо, а не абы как! Вот так и стала работать 

над собой. И отношение к себе с самооценкой менять, и искать действительно стоящего 

человека по жизни! А теперь, имея этот суицидный опыт, которому благодарна именно за 

просветление своего мозга - теперь проблемы помельче решаются в моей жизни проще и 

легче.  

  На самом деле настрой определяет всё! Тут и фильм «Секрет» и правильная 

самооценка себя, и вера непоколебимая в успех - с таким подходом можно горы двигать! 

Например, спокойно можно наладить отношения с тем, с кем крайне сложно было до 

этого вообще общаться. Не говорю, что это быстро, но это того стоит.  

  Кстати, мне тут про знакомства одну историю рассказали - я так смеялась.  

  

 …Женщина, разочаровавшись в мужчинах, на сайте знакомств на главное фото 

поставила жабу и написала в разделе о себе – «Я низкого роста, полная девушка с 43-им 

размером ноги, жабьей кожей, 3-мя волосинами на голове - ищу себе принца». Написала 

это и забыла… Через 3 дня ей приходит ответ от мужчины – «Я тощий, высокий 

парень, с малюсенькими пальчиками, выпученными глазами и большой 

непропорциональной головой». Они стали общаться и через 3 дня этот мужчина написал 

ей – «Раз Вы такая вся страшная и я такой же страшный, тогда нам уже бояться 

нечего - давайте встретимся». В итоге встретились, оба красавцы и теперь отличная 

пара - 6 лет уже вместе живут!  

  А Вам я очень признательна и благодарна за всегда столь интересное общение, очень 

давно не общалась ни с кем такого уровня восприятия, мышления и мыслей, как у Вас! 

 

 

Светлана: 
- Артур, хотела добавить к вопросу о воле, обиде на родителей - думаю, что просто нет 

никакого смысла ухудшать (а иной раз просто гробить) собственную судьбу и судьбу 

своих детей из-за обид на родителей.  

  А про то, что много болезненных обид, наверное, есть у каждого на родителей - тут 

важно понимать, что (на своём опыте осознала это, правда не сразу) самый МОЩНЫЙ 

скачок переосознания, а за ним (при правильном подходе и работе с собой) и 

личностный рост, происходят не когда человек в режиме комфорта что-то читает, 

обдумывает и просветляется, а, к сожалению, когда эмоционально получает болезненный 

«пинок», переживая что-то тяжёлое в жизни, чьё-то колкое слово в свой адрес и т.д. 

Именно такие вещи, к которым идёт большая эмоциональная привязка, способны либо 

сгноить душу (если обиду затаить - она то и дело будет вылезать и влиять на поведение 

человека подсознательно и часто не осознанно) либо одарить её (душу) крыльями! 

Очень часто люди говорят – «Я вырасту и никогда не стану как моя мама…». А через 

несколько лет бац, и человек понимает, что стал именно такой же стервой… Потому что 

человек не отработал эмоциональную привязку, не отпустил от себя все обиды и злость, и 

она где-то в подсознании будет сидеть и гадить всю жизнь, и не обязательно полная будет 

дубликация характера матери, но то, что жизнь человека с такой проблемой будет сложнее 

- это точно!  

  А если человек наоборот, кто-то сразу, а кто-то через время, отойдя от боли обиды, 

ситуации, переосмыслит её, поймёт какой позитивный урок он вынес из этой ситуации, 

чему его тем самым жизнь научила и ЧЕМ в себе (мыслями, поведением, эмоциями) он 

притянул эту ситуацию, тогда проблема как «Простить и отпустить» снимется полностью, 

потому что тогда чувство благодарности и прощения появляется само собой (у 
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Синельникова в той книге как раз великолепно эта методика перепрограммирования 

сознания описана). И вот в этом случае эти эмоциональные «пинки» как раз только 

усиливают личность, она, благодаря им, ещё сильнее развивается в жизни и переходит на 

новый качественный уровень…! 

 

 

Светлана: 
- А вот бывшая одноклассница моя избрала, как раз, «Путь обид и обмусоливания» - как 

опять и опять её все обижают. И что в результате?! Годами уже сама себе «ку-ку» в 

подсознании создаёт. Стала плаксивой, нервозной, несдержанной эмоционально и 

мурыжит этим своим поведением мужа, ожидая при этом, что он вдруг раз - и станет 

лучше к ней относится... Глупость несусветная по-моему - ждать от человека хорошего, 

когда сам на него и кучу обид скопил и злости и всего-всего... Какой уж тут ЛАД в 

семье?!  

  А про Время наше сейчас - да, непростое оно. Когда вокруг столько соблазнов, грязи, 

пиара денег и т.д. Но родись мы с Вами, Артур, во время наших предков Славяно-Ариев, 

когда всё у них было по уму и мудрости устроено - не знаю, смогли ли бы мы там 

развиться сильно в полных комфорта условиях. Ведь Душа сильнее формируется и 

развивается в дискомфортных условиях, когда надо работать над собой, что-то 

преодолевать, меняться к лучшему и так постоянно и так всегда! В наше Время с 

этим жёстко, но люди, которые именно правильно пользуются своей жизнью и тратят её 

действительно на правильные вещи - от них и энергетика другая веет, к ним люди, как к  

магниту тянутся, словно чувствуя Свет. Интереснее они, чем серая обычная масса…  

  Добавлю про Развитие - ещё Левашов сам говорил – «Что БЛАГОДАРЕН своим врагам 

за то, что они, нападая на него, создавали ему условия, где, чтобы выжить, он вынужден 

был меняться, развиваться и работать над собой, изобретая новое поведение, новые 

способы борьбы и т.д. И именно поэтому он стал таким сильным и мощным, в плане 

способностей, человеком! Он прошёл непростой Путь, но яркий и интересный! Так и у нас 

в наше Время есть выбор - активно развиваться или потратить всю жизнь на дрязги 

обид прошлого в собственном подсознании! Поэтому сейчас отличная возможность за эту 

жизнь себя «подтянуть» энергетически. 

  И к тому же - гораздо мудрее смотреть на родителей не с позиции «Ах какие сволочи, 

как меня мучали», а с позиции – «ЧЕМ Я (именно Я и именно ЧЕМ) притянул к себе (чем 

заработал в прошлой жизни или что в моём характере есть) именно ТАКИХ вот 

родителей, со всеми ихними "ку-ку"».  

  Никто просто так не рождается в случайной семье (об этом и Левашов говорил, писал), 

все попали именно к этим - ТАКИМ родителям, потому что на сей день по уровню своего 

развития, именно ТАКИХ родителей и заслужили. Однако, многим в позиции жертвы 

быть удобнее, потому что не надо развиваться и выходить из «зоны комфорта». Однако 

такие люди ничего и в жизни особо не достигнут, просто в виде балласта проплывут по 

обстоятельствам, нигде ничем для своего РАзвития так и не воспользовавшись - это 

печально...  

  А самое интересное, что если человек не отработал что-то эмоционально-негативное в 

своей жизни - в следующей он обязательно получит тот же урок и будет его отрабатывать! 

Так зачем делать себе «мину» на будущее?! Гораздо логичнее раз и навсегда с ней 

разобраться и не иметь таких проблем в будущем! 
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Я: 
- Ну здравствуйте, Светлана! Наконец то, я добрался до ноутбука!  

  Я раньше очень болел этими деревьями - Бонсай. Наверное, в классе 7-8 в школе. Но так 

как финансовый поток в те года в моём кармане приравнивался скорее к вакууму, то 

позволить такую роскошь я себе не мог, поэтому, глазел только на картинки. Хотя в 

какой-то период, я купил себе набор для ухаживания за комнатными растениями, который 

«Увы» не пригодился… 

  Да, с семьёй Вы правы. Наверно маниакальной Вы стали к этой цели, ещё потому, что 

«Примером» служили ваши родители для Вас и давали стимул, к чему действительно 

стоит стремиться! А знаете, я вот думал, что же является определяющим фактором в том, 

каким вырастит человек, с каким воспитанием и вообще багажом личности он будет во 

взрослой жизни... И пришёл к выводу, что процентов на 60, ну может 70 с натягом, этим 

фактором является сама Сущность… Сущность, которая воплотилась в конкретном теле! 

Я много примеров анализировал... Конечно, как и везде, бывают исключения. Например: 

Сущность, которая готова развиваться в положительном векторе, обстоятельствами 

РАЗНЫМИ (социум, родители, негативные ситуации, большие проблемы в раннем 

возрасте) загоняют в жёсткие рамки и она просто вынуждена терять ориентир, поэтому 

если не вырулит своё тело в обратное русло до 18 лет, примерно, то уже вряд ли сделает 

это до конца жизни, но а там, всё так же зависит от потенциала сущности.  

  Грустную историю Вы поведали о себе… Я аж проникся. Пусть я написал коротко, но я 

написал конкретно! Я вкладываю гораздо больше, чем эти буквы, из которых состоят 

слова... Вы уже окрепли духом! И распустились ТОЛЬКО для одного человека, ТОЛЬКО 

он теперь Свет очей ваших, как говорили наши предки, и огромная жирная точка на этом. 

Я думаю, я прав! 

  Как же Вы правы насчёт красивой, простите, «морды» на главном фото в профиле. На 

что не идут парни и девушки, чтобы отличиться от большинства и сделать самую 

«красивую» «аватарку», а лучше самое красивое лицо или фигуру, чтобы «аватарка» стала 

самой красивой... Как этот мир запущен… Насколько НИЗКИМИ и ПРИМИТИВНЫМИ 

стали ЦЕННОСТИ!!! Но не будем о грустном… 

   

  Про историю знакомств, и правда интересно и замечательно как вышло. Молодцы они.  

  Светлана, мне аж неловко стало от всех комплиментов, полученных от Вас… Ничего не 

нахожу, как кроме – «Я тоже Вас сильно Уважаю и взаимно отношусь! Вы прекрасный 

человек, с редчайшими качествами женщины-воина.» 

  Интересное у Вас замечание насчёт дара моего, только я не смотрел так никогда на это. 

Но спасибо Вам огромное! Я рад, что помогаю Вам многопланово! Хотяяя… Я всегда 

любил общаться с искренними людьми. Я Вам ещё кое-что скажу - наяву я молчаливый… 

Ну в том плане, что сам я не завожу общение или простой разговор, за исключением, 

когда настроение отличное. Я, если честно, люблю писать. И я уже убеждён, что моя сила 

в письме... Я пишу неплохие стихи, моя девушка их просто обожает. Говорит, что она мой 

единственный поклонник, который всегда ждёт чего-то новенького от своего любимого 

писателя. А иногда и я, перечитывая свои стихи, просто удивляюсь БЕЗ ЛЕСТИ И 

ПРЕУВЕЛИЧЕНИЯ, что такие строки написал Я. На моём счету три статьи, одну Вы 

читали, она нагнетающая, вторая ПРОСТО интересная про смысл РАзвития и третья 

провокационная, насчёт властей в К… крае и не только. Так же не законченный роман и 

не плохой рассказ, который берёт за душу, он из моего раннего творчества… 
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Я: 
 - А Вы разговаривали с подругой своей? Рассказывали ваш опыт и про Синельникова? В 

общем, всё то, что и мне писали... 

  У таких людей, скорее всего, уже негативная консервация произошла! Что ничего, 

кроме тёмных очков обид и драмы не видят больше... Скованны своими больными 

смирительными рубашками, где, чем больше шевелиться стараешься, тем больше от 

страха и неудобства сковывает... 

  А вот про время Славяно-Ариев - я другого мнения скорее буду... Вам как легче бежать: 

по прямой дорожке и ровной или по кривой и с препятствиями?!  

  Я думаю, что это лишь в наше Время сущность быстрее растёт, преодолевая все 

соблазны и негатив в нашем мире, но остаётся-то она уже с ранами после этого, 

согласитесь?! А если бы была гармония на планете?!! Никаких препятствий, с раннего 

возраста и до конца одни лишь положительные эмоции: и счастье, и добро, и ЛЮБОВЬ 

вокруг! Я думаю так легче развиваться! Просто если сейчас не развиваться и не 

преодолевать все эти препятствия в нашем обществе и социуме, то неизбежно 

будешь деградировать!!! Вот почему СЕЙЧАС именно ВАЖНО ПРЕОДОЛЕВАТЬ ВСЁ 

ЭТО! Это моё мнение.  

  Да, Левашов говорил такое про то, как он развивался из-за боёв, но я отношу это… К 

ОПЫТУ! Как боксёр на ринге. Он получал опыт. Который, потом перемозговывая, 

переводил в развитие с пользой для себя. А про общее развитие сущности, я считаю, что 

благополучнее развиваться в Гармонии!!! 

27.03.15 

 

Отрывок из книги Н.В. Левашова «Зеркало моей Души» том 2: 

  …КОНЕЧНО, БИЛИ МЕНЯ НЕ В ШУТКУ, А СОВЕРШЕННО СЕРЬЁЗНО, С ЯВНЫМ 
ЖЕЛАНИЕМ УНИЧТОЖИТЬ. И ПРИ ЭТОМ, МОЩНЫЕ УДАРЫ НАНОСИЛИСЬ В МОИ 

СЛАБЫЕ МЕСТА И ЧЕРЕЗ СОВСЕМ НЕЗАЩИЩЁННЫЕ УЧАСТКИ ИЛИ ВООБЩЕ ЧЕРЕЗ ТО, 
ЧТО МНЕ БЫЛО СОВЕРШЕННО НЕИЗВЕСТНО. ТАК ЧТО, ПОРОЙ ПРИХОДИЛОСЬ 

ДОВОЛЬНО ТУГО, НО МНЕ ВСЕГДА УДАВАЛОСЬ (ПО КРАЙНЕЙ МЕРЕ — ДО СИХ ПОР) 
ВЫДЕРЖАТЬ УДАРЫ, ВОССТАНОВИТЬ СЕБЯ И ЕЩЁ СОЗДАТЬ ЧТО-НИБУДЬ НОВОЕ. И 

ТАКАЯ СИТУАЦИЯ ОБЪЯСНЯЕТСЯ ОЧЕНЬ ПРОСТО — МОЙ ПРОТИВНИК ИЛИ 
ПРОТИВНИКИ ВИДЕЛИ ТО, ЧТО Я ИМЕЮ, КАКИМИ МАТЕРИЯМИ МОГУ УПРАВЛЯТЬ И Т. 

Д. ПОЭТОМУ ОНИ НЕ ЛЕЗЛИ НА «РОЖОН», А БИЛИ МЕНЯ ТУДА, ГДЕ Я БЫЛ 
СОВЕРШЕННО НЕЗАЩИЩЁН ИЛИ ЧЕРЕЗ ТО, О ЧЁМ Я ДАЖЕ НЕ ПОДОЗРЕВАЛ. 

   И ДЛЯ ТОГО, ЧТОБЫ ДАЖЕ ПРОСТО ВЫЖИТЬ В ТАКОЙ СИТУАЦИИ, ПРИХОДИЛОСЬ В 
КРОТЧАЙШИЕ СРОКИ, БУКВАЛЬНО В ТЕЧЕНИЕ НЕСКОЛЬКИХ МИНУТ, СЕКУНД, А 

ПОРОЙ И В МЕНЬШИЕ ИНТЕРВАЛЫ ВРЕМЕНИ, ОБНАРУЖИТЬ КУДА ТЕБЯ БЬЮТ, КАК 
ТЕБЯ БЬЮТ И ЧЕМ ТЕБЯ БЬЮТ! И НЕ ТОЛЬКО ОБНАРУЖИТЬ, НО И НАРАБОТАТЬ СЕБЕ 

НОВЫЕ КАЧЕСТВА, КОТОРЫХ ДО ЭТОГО МОМЕНТА НЕ БЫЛО И НА ОСНОВЕ ЭТИХ 
НОВЫХ КАЧЕСТВ И СВОЙСТВ СОЗДАТЬ НОВЫЕ ТЕЛА ДЛЯ СВОЕЙ СУЩНОСТИ, НОВЫЕ 

СТРУКТУРЫ, С ПОМОЩЬЮ КОТОРЫХ ЗАЩИТИТЬ СЕБЯ ОТ УДАРОВ, НАПРАВЛЕННЫХ НА 
ТВОЁ УНИЧТОЖЕНИЕ. ОБЫЧНО, ТЕ МАТЕРИИ, КОТОРЫЕ ИСПОЛЬЗОВАЛИСЬ ДЛЯ 

НАНЕСЕНИЯ УДАРОВ ПО МНЕ, ДЛЯ МЕНЯ БЫЛИ СОВЕРШЕННО НЕИЗВЕСТНЫМИ, ЧТО 
СОВЕРШЕННО ЛОГИЧНО. НО САМ ФАКТ ПРИМЕНЕНИЯ СОВЕРШЕННО НЕИЗВЕСТНЫХ 
ДЛЯ МЕНЯ МАТЕРИЙ ИМЕЛ САМЫЕ ПОЛОЖИТЕЛЬНЫЕ ПОСЛЕДСТВИЯ ДЛЯ МЕНЯ, 
НЕСМОТРЯ НА ТО, ЧТО ПРИ ЭТОМ С ЭТИМИ МАТЕРИЯМИ ШЛА ПРОГРАММА МОЕГО 

УНИЧТОЖЕНИЯ. 
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   САМО ВОЗДЕЙСТВИЕ НА МЕНЯ НЕИЗВЕСТНЫМИ МАТЕРИЯМИ ДАВАЛО 
ВОЗМОЖНОСТЬ МНЕ ИМЕТЬ ПРЯМОЙ КОНТАКТ С МАТЕРИЯМИ, С КОТОРЫМИ, КТО 

ЗНАЕТ, КОГДА МНЕ ПРИШЛОСЬ БЫ СТОЛКНУТЬСЯ В СВОЕЙ ЖИЗНИ, ЕСЛИ БЫ Я 
КОГДА-НИБУДЬ С НИМИ СТОЛКНУЛСЯ ВООБЩЕ! А ТАК МОИ ВРАГИ САМИ ДАВАЛИ ТО, 

ЧТО МНЕ НУЖНО БЫЛО ДЛЯ УСКОРЕНИЯ МОЕГО РАЗВИТИЯ! ПРАВДА, ПРИ ЭТОМ МЕНЯ 
ПЫТАЛИСЬ УНИЧТОЖИТЬ, А НЕ «ПОДАРИТЬ» ЧТО-НИБУДЬ НОВЕНЬКОЕ ДЛЯ 

ШЕВЕЛЕНИЯ МОИХ МОЗГОВ! И ПРИ ЭТОМ Я НЕ ИСПЫТЫВАЛ ПРИЯТНЫХ ОЩУЩЕНИЙ, 
А СОВСЕМ НАОБОРОТ! НО В ТАКОЙ СИТУАЦИИ Я ПОЛУЧАЛ ВОЗМОЖНОСТЬ ИЗУЧИТЬ 

НЕИЗВЕСТНОЕ МНЕ И СОЗДАВАТЬ НА ОСНОВАНИИ ЭТОГО НОВОГО ЗНАНИЯ СИСТЕМЫ 
ПРОТИВОДЕЙСТВИЯ. ДОВОЛЬНО ЧАСТО ЗАПОЛНИВ ТАКИМ ОБРАЗОМ ОЧЕРЕДНОЕ 
БЕЛОЕ ПЯТНО, У МЕНЯ ПОЯВЛЯЛОСЬ НЕДОСТАЮЩЕЕ ЗВЕНО ИЛИ КЛЮЧИК ДЛЯ 

СОЗДАНИЯ ЧЕГО-НИБУДЬ ПРИНЦИПИАЛЬНО НОВОГО, И, ПЕРЕСТРАИВАЯ СЕБЯ В ХОДЕ 
СРАЖЕНИЯ, Я НЕ ТОЛЬКО ПОЛУЧАЛ «ПРОТИВОЯДИЕ» ПРОТИВ НАНОСИМЫХ ПО МНЕ 

УДАРОВ, НО И ВОЗМОЖНОСТЬ СДЕЛАТЬ ОПРЕДЕЛЁННЫЙ СКАЧОК В СВОЁМ 
РАЗВИТИИ. И НЕ ТАК УЖ РЕДКО ЭТОТ СКАЧОК В РАЗВИТИИ НОСИЛ, ЕСЛИ ТАК МОЖНО 
ВЫРАЗИТЬСЯ, РЕВОЛЮЦИОННЫЙ ХАРАКТЕР, В РЕЗУЛЬТАТЕ КОТОРОГО Я СОЗДАВАЛ 
ЧТО-НИБУДЬ, НУ УЖ СОВСЕМ ПРИНЦИПИАЛЬНО НОВОЕ, А НЕ УСОВЕРШЕНСТВОВАЛ 

УЖЕ ИМЕЮЩЕЕСЯ! 

   КОНЕЧНО, КАЖДЫЙ РАЗ, КОГДА МНЕ ПРИХОДИЛОСЬ ВСТУПАТЬ В ТАКУЮ ВОЙНУ, Я 
НЕ ЗНАЛ, ЧЕМ ДЛЯ МЕНЯ ЗАКОНЧИТСЯ ТАКОЕ ПРОТИВОСТОЯНИЕ. НАНОСИЛИ ПО МНЕ 
УДАРЫ ДЛЯ МОЕГО УНИЧТОЖЕНИЯ, А НЕ, КАК НА РЫЦАРСКИХ ТУРНИРАХ — КОПЬЁМ 

БЕЗ НАКОНЕЧНИКА. 

   . . . . . . . . . . . . . .[1] 

   ТАК ЧТО, КОГДА ОНИ НАНОСИЛИ СВОИ УДАРЫ, НАДО СКАЗАТЬ, ЧТО «ПРИЯТНОГО» В 
ЭТИХ УДАРАХ НЕ БЫЛО НИЧЕГО — ВЕДЬ ОНИ НАНОСИЛИСЬ ДЛЯ ТОГО ЧТОБЫ 
УНИЧТОЖИТЬ МЕНЯ. У КОГО-ТО МОЖЕТ ВОЗНИКНУТЬ ВОПРОС, А ПОЧЕМУ. . . 

НАНОСИЛИ УДАРЫ, НЕ МНОГО ЛИ ЧЕСТИ ДЛЯ КАКОГО-ТО ЧЕЛОВЕЧКА С МИДГАРД-
ЗЕМЛИ, НЕ МНОГО ЛИ ОН НА СЕБЯ БЕРЁТ!? ВСЁ ДЕЛО В ТОМ, ЧТО Я КАК РАЗ-ТО 

НИЧЕГО НА СЕБЯ НЕ БЕРУ, ДА И КОГДА ТЕБЯ ПЫТАЮТСЯ УНИЧТОЖИТЬ, ТО ТЕБЕ НЕ 
ДО ТОГО, ЧТОБЫ ВЫЯСНИТЬ, А КТО ЭТО ТАКОЙ ТЕБЯ БЬЁТ, КАКОЕ ПОЛОЖЕНИЕ 
ЗАНИМАЕТ И ПОЧЕМУ ТЕБЯ БЬЁТ!? У КОГО-НИБУДЬ ДРУГОГО МОЖЕТ БЫТЬ ЭТИ 

ВОПРОСЫ И ВОЗНИКЛИ БЫ, НО ТАК УЖ ПОЛУЧИЛОСЬ, ЧТО МНЕ БЫЛО НЕ ДО ЭТИХ 
ВОПРОСОВ! 

   НУЖНО БЫЛО ИСКАТЬ ВЫХОД ИЗ ПОЛОЖЕНИЯ И ТАКИМ ВЫХОДОМ В ПОДОБНОЙ 
СИТУАЦИИ, БЫЛА ТОЛЬКО ПОБЕДА. ВЕДЬ КАЖДАЯ МИНУТА, ДАЖЕ СЕКУНДА 

ПРОМЕДЛЕНИЯ, ВЛЕКЛИ ЗА СОБОЙ СЕРЬЁЗНЫЕ РАЗРУШЕНИЯ МОЕЙ СУЩНОСТИ И 
ТЕЛА, И ПРИ ДОСТИЖЕНИИ КРИТИЧЕСКОГО УРОВНЯ ТАКИХ ПОВРЕЖДЕНИЙ, МЕНЯ 

ОЖИДАЛА СМЕРТЬ, И СМЕРТЬ НЕ ТОЛЬКО ФИЗИЧЕСКОГО ТЕЛА. 

   Я НИКОГДА НЕ БОЯЛСЯ СМЕРТИ, И КОГДА БЫЛ РЕБЁНКОМ И НЕ ПОНИМАЛ, ЧТО ЭТО 
ТАКОЕ, И ПОЗЖЕ, КОГДА СТАЛ ПОНИМАТЬ! НО, ПОНИМАНИЕ ТОГО, ЧТО ТАКОЕ СМЕРТЬ 

НЕ ПРИВЕЛИ У МЕНЯ К ПОЯВЛЕНИЮ СТРАХА СМЕРТИ, А КАК РАЗ-ТО НАОБОРОТ — 
ПОЯВИЛОСЬ ОСОЗНАННОЕ ПОНИМАНИЕ ТОГО, ЧТО НЕСЁТ С СОБОЙ СМЕРТЬ 

ФИЗИЧЕСКОГО ТЕЛА. У МЕНЯ ПОЯВИЛОСЬ ОСОЗНАННОЕ ОТСУТСТВИЕ СТРАХА 
СМЕРТИ, КОТОРЫЙ ДЕЛАЕТ ИЗ ЧЕЛОВЕКА РАБА. ПОНИМАНИЕ ТОГО, ЧТО ТАКОЕ 
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СМЕРТЬ В ОБЫЧНОМ ПОНИМАНИИ ЭТОГО СЛОВА, ДАЛИ МНЕ ПОНИМАНИЕ ТОГО, ЧТО 
ЯВЛЯЕТСЯ СМЕРТЬЮ НАСТОЯЩЕЙ, ЕСЛИ ТАК МОЖНО ВЫРАЗИТЬСЯ! ПОНИМАНИЕ 

СМЕРТИ НАСТОЯЩЕЙ — ГИБЕЛИ САМОЙ СУЩНОСТИ ЧЕЛОВЕКА, ПОСЛЕ КОТОРОЙ ПО-
НАСТОЯЩЕМУ ИСЧЕЗАЕТ ВСЁ! НО И ПОНИМАНИЕ ЭВОЛЮЦИОННОЙ СМЕРТИ НЕ 

ИСПУГАЛО МЕНЯ, И КОГДА МЕНЯ ПЫТАЛИСЬ УНИЧТОЖИТЬ ИМЕННО ТАК, ТО У МЕНЯ 
СТРАХА НЕ БЫЛО ВООБЩЕ. ЕСЛИ БЫ ВО ВРЕМЯ «БИТИЯ» У МЕНЯ ПОЯВИЛСЯ ХОТЯ БЫ 

НАМЁК НА СТРАХ — Я БЫЛ БЫ УНИЧТОЖЕН НЕМЕДЛЕННО. 

……………………….. 

ПРОБЛЕМА ЛИШЬ В ТОМ, ЧТО КАК БЫ НИ БЫЛ РАЗВИТ СВЕТЛЫЙ ИЕРАРХ, ЕМУ НЕ 
ПРИХОДИЛОСЬ СТАЛКИВАТЬСЯ С РЕШЕНИЕМ ВСЕХ ВОЗМОЖНЫХ ЗАДАЧ И, ТЕМ 

БОЛЕЕ, С ТЕМ, ЧТО НИКАК НЕ МОГЛО ОТНОСИТЬСЯ К КРУГУ ПРОБЛЕМ И ЗАДАЧ, С 
КОТОРЫМИ ЕМУ ПРИХОДИЛОСЬ СТАЛКИВАТЬСЯ. И ЭТО ЕСТЕСТВЕННО, НО ЭТО 

СОЗДАЁТ УСЛОВИЯ ДЛЯ ПОЯВЛЕНИЯ В ЭВОЛЮЦИОННОМ ФУНДАМЕНТЕ 
ЭВОЛЮЦИОННЫХ ПРОБЕЛОВ И БРЕШЕЙ. НА НАЧАЛЬНЫХ ЭТАПАХ ЭВОЛЮЦИИ 

СВЕТЛЫХ ИЕРАРХОВ, У НИХ НЕ БЫЛО КОСМИЧЕСКИХ ИЛИ ПЛАНЕТАРНЫХ 
ПАРАЗИТОВ, КОТОРЫЕ СВОИМИ УДАРАМИ ВЫЯВЛЯЛИ БЫ У НИХ ЭВОЛЮЦИОННЫЕ 
ПРОБЕЛЫ И БРЕШИ! В РЕЗУЛЬТАТЕ ЭТОГО ОНИ ПРОДОЛЖАЛИ СВОЁ РАЗВИТИЕ С 

ПРОБЕЛАМИ В СВОЁМ ФУНДАМЕНТЕ И, ЧЕМ ДАЛЬШЕ ШЛО РАЗВИТИЕ ЭТИХ СВЕТЛЫХ 
ИЕРАРХОВ, ТЕМ ТАКИХ ПРОБЕЛОВ СТАНОВИЛОСЬ ВСЁ БОЛЬШЕ И БОЛЬШЕ! 

   И ИМЕННО ПОЭТОМУ ОТНОСИТЕЛЬНО МАЛОРАЗВИТЫЕ КОСМИЧЕСКИЕ ПАРАЗИТЫ 
ПОЛУЧАЛИ ПРЕИМУЩЕСТВО ПРИ НАПАДЕНИИ НА СВЕТЛЫХ ИЕРАРХОВ, КАК ЭТО И НЕ 
ВЫГЛЯДИТ СТРАННО НА ПЕРВЫЙ ВЗГЛЯД. КОГДА ПАРАЗИТЫ НАНОСИЛИ УДАРЫ ПО 

ВЫСОКОРАЗВИТЫМ СВЕТЛЫМ ИЕРАРХАМ, У ПОСЛЕДНИХ ПРОСТО НЕ ХВАТАЛО 
ВРЕМЕНИ НА ТО, ЧТОБЫ «ЗАЛАТАТЬ» ВСЕ «ДЫРЫ» В СВОЁМ ЭВОЛЮЦИОННОМ 

ФУНДАМЕНТЕ. А В СИЛУ ТОГО, ЧТО БОЛЬШИНСТВО ИЗ ЭТИХ СВЕТЛЫХ ИЕРАРХОВ 
БЫЛИ ОЧЕНЬ ВЫСОКОГО УРОВНЯ РАЗВИТИЯ, ТО ТАКИХ ЭВОЛЮЦИОННЫХ БРЕШЕЙ И 

ПРОБЕЛОВ В ИХ ФУНДАМЕНТЕ БЫЛО ОЧЕНЬ МНОГО, И ВСЕ ОНИ КАЧЕСТВЕННО 
ОТЛИЧАЛИСЬ ДРУГ ОТ ДРУГА, И БЫЛИ СОВЕРШЕННО НЕИЗВЕСТНЫ ДЛЯ НИХ. ТАК ЧТО, 

В ТАКОЙ СИТУАЦИИ ИХ ЭВОЛЮЦИОННЫЕ ПРЕИМУЩЕСТВА СТАНОВИЛИСЬ ИХ 
СЛАБОСТЬЮ. 

   И ЕЩЁ ОДИН МОМЕНТ. У БОЛЬШИНСТВА СВЕТЛЫХ ИЕРАРХОВ НЕ БЫЛО 
НАДОБНОСТИ ЧТО-ТО СОЗДАВАТЬ В ТЕЧЕНИЕ НЕСКОЛЬКИХ СЕКУНД И ТЕМ БОЛЕЕ, 

ТАК МНОГО. ИМЕННО НЕКОТОРАЯ МЕДЛИТЕЛЬНОСТЬ И МНОЖЕСТВО ЗАДАЧ, 
КОТОРЫЕ НУЖНО БЫЛО РЕШАТЬ ПРАКТИЧЕСКИ ОДНОВРЕМЕННО, И ДЕЛАЛИ 

ВЫСОКОРАЗВИТЫХ СВЕТЛЫХ ИЕРАРХОВ УЯЗВИМЫМИ ДЛЯ ДЕЙСТВИЙ ПАРАЗИТОВ. 
ЕСЛИ БЫ У СВЕТЛЫХ ИЕРАРХОВ БЫЛО БОЛЬШЕ ВРЕМЕНИ НА РЕШЕНИЕ ВОЗНИКШИХ 

ПРОБЛЕМ, ИЛИ ПРОБЛЕМ БЫЛО НЕ СТОЛЬКО МНОГО, И НЕ НАДО БЫЛО БЫ 
ПЕРЕСТРАИВАТЬ СВОЙ ФУНДАМЕНТ С САМОГО НАЧАЛА СВОЕГО ЭВОЛЮЦИОННОГО 

ПУТИ, — КОСМИЧЕСКИЕ ПАРАЗИТЫ НЕ ИМЕЛИ БЫ ДАЖЕ МАЛЕЙШЕГО ШАНСА 
ЗАХВАТИТЬ ЛЮБОГО ИЗ НИХ. НО … К СОЖАЛЕНИЮ, ВСЁ БЫЛО ИМЕННО ТАК, КАК Я 

ОПИСАЛ, И У СВЕТЛЫХ ИЕРАРХОВ ПРОСТО НЕ БЫЛО ПОЧТИ НИКАКОГО ШАНСА В 
ТАКОЙ СИТУАЦИИ, НО ЭТО НЕ ЗНАЧИТ, ЧТО ОНИ НЕ БОРОЛИСЬ ДО ПОСЛЕДНЕГО! 

   МНЕ, В ОТЛИЧИЕ ОТ БОЛЬШИНСТВА ИЗ НИХ, «ПОВЕЗЛО», ЕСЛИ МОЖНО ТАК 
СКАЗАТЬ. НАША МИДГАРД-ЗЕМЛЯ ОКАЗАЛАСЬ ПОЛНОСТЬЮ ЗАХВАЧЕНА 
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СОЦИАЛЬНЫМИ ПАРАЗИТАМИ И ИХ ХОЗЯЕВАМИ ИЗ БОЛЬШОГО КОСМОСА. ПОЭТОМУ, 
КОГДА Я НАЧАЛ СВОЁ РАЗВИТИЕ, МНЕ С САМОГО НАЧАЛА ПРИШЛОСЬ СТОЛКНУТЬСЯ С 
ЭТИМИ САМЫМИ ПАРАЗИТАМИ И ИХ МЕТОДАМИ. ИМЕННО ЭТОТ ФАКТ И ТО, ЧТО МНЕ 

УДАЛОСЬ СОЗДАТЬ СВОЮ СОБСТВЕННУЮ СИСТЕМУ РАЗВИТИЯ, КОТОРУЮ МНЕ 
ПОСТОЯННО ПРИХОДИЛОСЬ ИЗМЕНЯТЬ И УСОВЕРШЕНСТВОВАТЬ В СВЯЗИ С 

РЕШЕНИЕМ ВОЗНИКАЮЩИХ ПЕРЕДО МНОЙ ЗАДАЧ И ВО ВРЕМЯ МОИХ 
СТОЛКНОВЕНИЙ С ПАРАЗИТАМИ, У МЕНЯ ПОДОБНОЙ ПРОБЛЕМЫ НЕ ВОЗНИКАЛО. 

   И ЭТО БЫЛО СВЯЗАНО С ТЕМ, ЧТО МНЕ С САМОГО НАЧАЛА СВОЕГО ПУТИ ПРИШЛОСЬ 
СРАЖАТЬСЯ С ПАРАЗИТАМИ, И С САМОГО НАЧАЛА Я «ПОЗНАКОМИЛСЯ» С ИХ 

ТАКТИКОЙ, И ВОЛЕЙ-НЕВОЛЕЙ ПРИШЛОСЬ НАУЧИТЬСЯ БЫСТРО РЕАГИРОВАТЬ, В ЧЁМ 
МНЕ В НЕМАЛОЙ СТЕПЕНИ ПОМОГАЛИ СОЗДАННЫЕ МНОЮ СТРУКТУРЫ МОЗГА И ТОТ 

ФАКТ, ЧТО Я С САМОГО НАЧАЛА СОЗДАВАЛ СВОЙ ЭВОЛЮЦИОННЫЙ ФУНДАМЕНТ 
ДИНАМИЧНЫМ И ГИБКИМ. ТАК ЧТО, КОГДА ПО МНЕ НАНОСИЛИ УДАРЫ, Я ПОЛУЧАЛ 

ВОЗМОЖНОСТЬ ИЗУЧАТЬ НЕВЕДОМОЕ МНЕ ДОСЕЛЬ И СОЗДАВАТЬ ЗАЩИТУ ОТ 
УДАРОВ, НАРАБАТЫВАЯ СЕБЕ НОВЫЕ СВОЙСТВА И КАЧЕСТВА. И ОЧЕНЬ ЧАСТО 

ПОЛУЧЕННЫЕ ТАКИМ НЕ СОВСЕМ ОБЫЧНЫМ СПОСОБОМ НОВЫЕ КАЧЕСТВА ДАВАЛИ 
МНЕ ВОЗМОЖНОСТЬ ПРОДОЛЖИТЬ СВОЁ РАЗВИТИЕ. РАЗВИТИЕ — ПО НОВЫМ ДЛЯ 

МЕНЯ НАПРАВЛЕНИЯМ, ЧТО ОЧЕНЬ ЧАСТО ПРИВОДИЛО К ПРИНЦИПИАЛЬНО НОВЫМ 
РЕШЕНИЯМ, ЗА КОТОРЫМИ СЛЕДОВАЛО ПРИНЦИПИАЛЬНО НОВОЕ ИЗМЕНЕНИЕ 

МНОЮ ВСЕГО СВОЕГО ФУНДАМЕНТА…  

Н.В. ЛЕВАШОВ «ЗЕРКАЛО МОЕЙ ДУШИ» ТОМ 2: 

 

 

ТЕПЕРЬ ОБО ВСЁМ ИЗЛОЖЕННОМ - НА МОМЕНТ ТОГО ОБЩЕНИЯ СО СВЕТЛАНОЙ, Я 
СЧИТАЛ, ЧТО ЛЕВАШОВ ПОЛУЧАЛ ОПЫТ, КОТОРЫЙ ЛИШЬ ПОТОМ ПЕРЕВОДИЛ В 

ЗНАНИЯ И ЧТО-ТО НОВОЕ, НО, КАК ВИДНО ИЗ ОТРЫВКА ЕГО КНИГИ, Я ОШИБАЛСЯ… 
НО НЕ КАТЕГОРИЧНО ОШИБАЛСЯ. НА СЕГОДНЯШНИЙ (21 ЯНВАРЯ 2016 ГОДА) ДЕНЬ 
МОЁ МИРОВОЗЗРЕНИЕ МЕНЯЛОСЬ ПО МНОГИМ ПУНКТАМ! ГДЕ-ТО ДОПОЛНЯЛОСЬ, А 
ГДЕ-ТО МЕНЯЛОСЬ ВПЛОТЬ ДО ПРОТИВОПОЛОЖНОГО. ТАКИМ ОБРАЗОМ, Я ПРИШЁЛ 
К ТОМУ, ЧТО СОГЛАСИЛСЯ СО СВЕТЛАНОЙ ЛИШЬ ОТ ЧАСТИ, А ИМЕННО В ТОМ, ЧТО 
ИМЕННО ПРЕПЯТСТВИЯ ЗАСТАВЛЯЮТ НАС ДЕЙСТВОВАТЬ, БОРОТЬСЯ, МЕНЯТЬСЯ И 

РАЗВИВАТЬСЯ В СЛЕДСТВИИ…  

ЕСТЬ ТАКОЕ МНЕНИЕ, ЧТО ЕСЛИ ЛЮДИ РАЗВИВАЮТСЯ В ГАРМОНИИ, ГДЕ ОНИ 
НИКОГДА НЕ СТАЛКИВАЛИСЬ С ЛОЖЬЮ, ПРЕДАТЕЛЬСТВОМ, ВРАГАМИ, ЗЛОСТЬЮ, 

ОДНИМ СЛОВОМ - НЕ ЗНАЮТ, ЧТО ТАКОЕ НЕГАТИВНЫЕ ЧУВСТВА И НИКОГДА ИХ НЕ 
ИСПЫТЫВАЛИ СЛЕДОВАТЕЛЬНО, ТО ОНИ И ЛЮБОВЬ, СЧАСТЬЕ, ДОБРО ПОНЯТЬ НЕ 
СМОГУТ. ВЕДЬ, ПОЛУЧАЕТСЯ, СРАВНИВАТЬ НЕ С ЧЕМ!!! ВЕДЬ КАК МЫ ПОНИМАЕМ, 

ЧТО НАМ БОЛЬНО? МЫ СРАВНИВАЕМ ЭТИ ЧУВСТВА С ДРУГИМИ – ВСЁ ПОЗНАЁТСЯ В 
СРАВНЕНИИ… НЕ ТАК ЛИ?!  

НО У МЕНЯ ВОЗНИКАЕТ ОДИН ВОПРОС (НА КОТОРЫЙ ЛИЧНО ДЛЯ СЕБЯ Я ОТВЕТИЛ)   
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- ЗАЧЕМ ТОГДА СТРЕМИТЬСЯ К ТОМУ, ЧТО СКОРО ПЕРЕСТАНЕШЬ 
ЦЕНИТЬ ПО-НАСТОЯЩЕМУ?  

 

ВЕДЬ ПОЛУЧАЕТСЯ, ЧТО СОЗДАВАТЬ ИДЕАЛЬНУЮ ЖИЗНЬ, ГДЕ ЛЮДИ ОКРУЖЕНЫ 
СЧАСТЬЕМ, ЛЮБОВЬЮ И ТЕПЛОМ, НЕТ СМЫСЛА! А ЕСЛИ ЕСТЬ, ТО СОВСЕМ НЕ 

БОЛЬШОЙ, И НЕ СТОИТ ОНО ВСЁ НИЧЕГО ПО-НАСТОЯЩЕМУ!!!  

ИЛИ ВСЁ-ТАКИ НЕТ?!! 

 

Светлана: 
- Артур, добрый вечер!  

  Про сущность и что она себя определяет в жизни – думаю, что в бо́льшем проценте так 

и есть. Знаете, когда все вокруг (и я в том числе) в подростковом возрасте проходили 

стадию разумного животного, как пишет Левашов в своих книгах, я как-то, несмотря на 

весь пиар с телевизора, СМИ, подруг со стадным навязанным мнением о том «Как модно 

и взросло, пить, курить, иметь беспорядочные половые связи и т.д.» я как-то всегда, 

несмотря на все разговоры и примеры окружения, была твёрдо убеждена, прямо-таки 

чувствовала что ли, что с НИМИ (теми, кто на это повёлся) что-то не так, а я чувствую всё 

правильно - что это не мой путь, потому что не ведёт к хорошему! Тогда я ещё не знала 

ничего про развитие, а просто понимала, что у остальных либо головы не хватает, чтобы 

это осознать, либо малы они психологически ещё, что в принципе по смыслу близко. Это 

потом уже, через несколько лет, стали всплывать цитаты из ВЕД про то, как было всё 

устроено тогда у наших предков и тогда мне стало всё сразу понятно, потому что я словно 

ВСЕГДА сама ощущала, что именно так и должно быть - семья дружная, крепкая, ЛАД, 

МИР, уважение друг к другу и т.д. А не как сейчас модно - «Раз любит требовать подарки 

подороже, пусть мол докажет, что их достоин/достойна…». Всё это потребительское 

отношение мне изначально не импонировало с детства! Потому что я ещё всегда сразу 

себя на месте человека представляла – «А как бы я себя чувствовала, если бы со мной 

так?» И это ещё больше подкрепляло мои, на тот момент, мысли и рассуждения! 

Мне нравится высказывание Синельникова – «Богатый человек - тот, кто раскрыл в 

себе бога...» В том смысле, что развился разносторонне в разных направлениях - семья, 

любимая работа, друзья-единомышленники, здоровье (и психологическое, и физическое, и 

финансовое) и т.д. Что именно развиваясь гармонично во всех направлениях - тогда 

человек счастлив и самореализован! А не как часто бывает - умный, но без семьи (а по 

словам весь такой учёный) или наоборот - с карьерой, а в душе дыра и в семье не пойми 

что...  

  Когда я это поняла, перестала так концентрироваться на родных и стала смотреть – «А 

что мне самой интересно делать просто для себя?» Так и нашла в себе интерес к вязанию, 

группой своего хобби от души занимаюсь и другое. Плюс, по всяким книгам и работе с 

собой, стала развивать любовь к самой себе внутренне и психологически, чтобы колкие 

слова извне, неважно кем сказанные, на собственную самооценку и т.д. уже не влияли! И 

теперь, в результате, у меня появились и собственные интересы. А в начале я, видимо, 

возлагала на родных огромную надежду в плане – «Стать для меня постоянным личным 

психотерапевтом», который занимается по времени только мной, мной и ещё раз мной! А 

когда переосознала причину – тогда и понятно стало, как и с чем нужно работать! 
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  А про «Как же Вы правы насчёт красивой, простите, «морды» на главном фото. На 

что не идут парни и девушки, чтобы отличиться от большинства и сделать самую 

красивую «аватарку», а лучше самое красивое лицо или фигуру, чтобы «аватарка» стала 

самой красивой - у меня как-то дебаты были интересные (потом я уже не занималась этой 

ерундой, в плане потери времени на тех, кто этого не всегда стоит). Была шикарнейшая 

статья в группе «Я – Славянка» об обязанностях мужчины. И как всегда, 

противоположный пол, то есть мужчины, в данном случае (а особенно один юноша) начал 

писать негативные комментарии. По которым, если прочитать между строк внимательно, 

прямо понятно КТО, КАК и ЧЕМ его лично обидел, что он теперь стал обобщать – «Всем 

девушкам, мол, нужны только толстые кошельки, а у самих нет мозга и т.д.» А я ему 

пишу, что люди разные, есть и хорошие, и плохи, и средние. И ежели Вы хотите стоящую 

девушку - так извольте соответствовать! А там многие молодые люди, когда смотришь на 

их фото - уже всё понятно становится, ЧТО у них в голове, когда изображают на фото из 

себя крутого на фоне машины (не факт что своей, да если бы и своей) и девушки 

соответственные не отстают - всю себя для, извините, съёма такими же мужчинами, прямо 

на «аве» выставляют напоказ… В итоге, после обсуждения той темы с тем юношей, он в 

результате тоже сошёлся на том, что – «Да, есть и парни, и девушки «Г», а есть и те, и 

другие хорошие.» 

 

 

Я: 
- Да, я полностью с Вами согласен насчёт вашей дискуссии с тем юношей! Я рад буду, 

если он тогда искренне осмыслил всё и если ваш разговор с ним принёс ему пользу и 

сейчас он где-то пытается что-то реально менять в своей жизни… 

 

 

Светлана: 
- Насчёт «Интересное у Вас замечание насчёт дара моего, только я не смотрел так 

никогда на это» - это, Артур, действительно дар в том плане, что такой способностью, 

потребностью души или навыком, не знаю, что будет правильнее (может всё вместе) - но 

это в любом случае действительно очень неординарная и сильная способность! Я вот как 

администратор, с людьми часто общаюсь наедине, когда по магазину провожу им 

экскурсии, показывая наш товар. И знаете, порой какое-то доброе слово поддержки, или 

благодарности, или искреннего восхищения в чём-то человеком, сказанное искренне и от 

души - ТАК трогает ВЗРОСЛОГО человека (не важно кого - и клиенток женщин 

взрослых, и коллег по работе, и раз в месяц приходящих программистов, пожарников). А 

уж в семье - это вообще БЕСЦЕННЫЙ навык и без преувеличения - вашей девушке 

ОЧЕНЬ повезло, что в Вас он (дар) есть! Даже одно то, что этот навык позволяет вовремя 

чутко на что-то среагировать, увидеть, почувствовать и не допустить каких-то негативных 

последствий (например, тот же мой суицид — близкие до последнего вообще ничего не 

знали и не догадывались вообще, представляете?! А ведь общайся они со мной в тот 

тяжёлый период просто по душам хоть иногда, уверена - до попытки бы дело не дошло!  

  А в семье - у моих родителей СКОЛЬКО обид друг на друга - «Этот забыл то, значит, не 

уважает, не любит; а эта не так сделала это – значит, стерва и т.д.» А ведь если вовремя 

где-то ситуацию увидеть, почувствовать, пояснить и всё будет в порядке! Я, например, не 

сразу в семье это поняла, сначала тоже обиды были и прочее. Зато теперь, столько пройдя, 

я понимаю, что за негативной реакцией кого-то из семьи на что-то - на самом деле стоит 

какой-то комплекс или нереализованная потребность. 
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  А про то, что не общительный Вы, молчаливый - это и мой случай… А точнее - да, мне 

комфортно с собой о чём-то думать и т.д., но я не против и поговорить о чём-то 

интересном. Другое дело, что по-настоящему о чём-то интересном можно поговорить 

только со стоящим, развитым человеком, а таких мало, а «обсасывать» тупые шутки, 

новости и сплетни - это не мой случай! Я уже лет 10 как телевизор не смотрю и не жалею! 

  А про ваш рассказ и роман - это вообще отлично! Мы ведь не знаем наперёд, в чём по 

жизни мы преуспеем - главное делать то, что нравится и вдохновляет, и всё получится! 

Так что не теряйте этот дар, а поддерживайте и развивайте. Я, кстати, одно время очень 

горела желанием написать интересный сценарий для фильма, потому что эта жуткая 

пошлятина, глупые однодневные сюжеты модных фильмов меня просто из себя 

выводила...! 2-е недели думала о том, КАКОЙ бы интересный сюжет положить в основу, и 

в итоге сошлась на том, что по отдельности в жизни есть разные сильные истории в моей 

памяти, но в единый, интересный сюжет это никак не вяжется, хотя и начинала писать 

наброски. В итоге, поняла, что, наверное, именно дар «писать сценарии» - это не мой 

конёк, но может быть ваш – поэтому, как идею возможную, написала это Вам.  

 

 

Светлана: 
- С той одноклассницей как-то разговаривала - она слушает, но не слышит. Она мне всё 

одно и то же – «Вот муж пришёл и сказанул то-то, и я обиделась, да как он мог?» А я ей – 

«Отработай по Синельникову так-то, это поможет тебе преобразовать восприятие с обиды 

в свой личностный рост…» - ноль внимания у неё! Уже столько лет мне одну и ту же 

историю в разных вариантах рассказывает - «Какой муж грубый, как он мог так ей 

ответить, да почему он так с ней и т.д…». И сути не видит, что он ей говорит сильные 

вещи, просто прямолинейно слишком, а она смысла не видит, а видит только –«Как он мог 

ТАК прямо в глаз ей сказать…» Например, что она не развивается, раз не выходит из 

комфортной зоны и многое другое. Направлял её к развитию…  Про Славяно-Ариев и что 

проще развиваться в Ладе, Мире и Гармонии – согласна! Просто, Артур, согласитесь, в 

наше Время ЭТА мысль, что у нас сейчас Время самого «Г» в обществе - эта мысль не 

успокаивает... Вот я и нашла, для себя самой хотя бы, такое объяснение – в чём сейчас 

плюсы… А так, полностью с Вами согласна! Просто стараюсь больше акцент для себя 

самой в восприятии на плюсы больше направлять, а минусы и так сами собой из всех 

щелей сейчас в стране и мире выпирают... 

 

 

Светлана: 
- А про дискуссию с юношей - я просто перестала потом уже вступать в дебаты, потому что 

поняла, что люди между строк (о том где и в каком месте они инвалиды души) и так 

пишут! Одни - про телегонию спорят с пеной у рта, доказывая как «полезно» и 

«замечательно» иметь всех... И уже всё понятно по одному комменту о человеке! Другие 

пишут, что их так-то некрасиво бросили и в сообщении сквозной мыслью посыл – «Все 

мужики – козлы»… И что таким людям писать, когда он сам все причины своих несчастий 

уже и описал?! У них либо с самооценкой беда, раз такого только козла притянула в плане 

чувств, или подсознательная программа какая-то. И многие, что прискорбно, пишут в 

стиле – «Не я такой - жизнь такая, все вокруг сволочи! И я в это активно верю сам, что 

они виноваты, а я белый и пушистый и меня все обижают, пожалейте и т.д.» 

И женщины, и мужчины так пишут… А в себя мало кто заглядывает, как В ПРИЧИНУ, 

гораздо выгоднее говорить – «Все девушки стервы, или все мужики козлы...» 
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Я: 
- О, я тоже телевизор не смотрю! И не затянешь меня теперь к нему! Чему очень рад! 

  А я тоже обдумывал сценарии. Но просто спокойно отодвинул эту идею и принял как 

данность, что пока нет времени над такими вещами работать... Тем более, Вы знаете, по 

каким критериям принимают все эти компании и продюсеры сценарии - там урежут, там 

добавят и, в итоге, это не моё детище будет, а ихняя солянка под моим именем! Так что 

нет! 

  Я знаю какого это – говорить ИНТЕРЕСНЕЙШИЕ вещи (для мужского взгляда), но 

когда тебя просто слушают, расставив уши пошире лишь для того, чтобы я своим 

«сотрясанием воздуха» гонял воздух в голове собеседницы… Я, бывает, тоже девушке 

что-то рассказываю, вкладываю душу в рассказ и строю такую шикарную смысловую 

поэму, а потом замечаю, что она сидит и ушки раскинула, ручками головку подпёрла и 

смотрит с блестящими глазами... И тут мне всё понятно становится…! 

  Вот ещё вопрос, скажите, что такое ТЕЛЕГОНИЯ? Я тогда постеснялся спросить, а 

точнее думал в инете посмотреть, но забыл… 

 

 

Светлана: 
- У меня раньше было большое неприятие всего негативного (тут и Левашов со своими 

«серыми» сущностями, пятой колонной и т.д. - я разделяю это всё, что оно есть так), но я 

просто поняла, что мне на душе некомфортно становится, когда я в полной провокации и 

яром негативе к любому проявлению какого-то недостойного поступка кого-то. Да, я 

осознаю, что по Прави так делать, например, незачем было, только сам себе человек в 

будущем свинью подложил. Но я своими мыслями в негативе об этом человеке себе 

получаю обратный возврат той же негативной энергетики, что послала человеку. И в 

итоге, у меня стала депрессия появляться (ничего не хочу, настроение хуже не куда) и т.д. 

Потом я для себя поняла, что должна быть некая грань – с одной стороны мы 

ответственны не допускать, чтобы вокруг нас кто-то творил зло (это и вопрос Совести и 

Прави). А с другой - нельзя впадать в ярость и агрессию и себе, тем самым, на будущее 

подкладывать в карму «свинью».  

 

 

Я: 
- Да, я тоже размышлял о таких вещах, удивительно! И пришёл к такому же выводу! Но 

чтобы реагировать, без плохих последствий для себя же, нужно уметь это делать и это 

умение даётся огромными усилиями! А для этого опять-таки - нужно РАЗВИВАТЬСЯ…! 

 

 

Светлана: 
- В итоге я стараюсь, с одной стороны, где вижу, что могу повлиять, стараться как-то 

пресекать поведение плохое (когда в электричке курит кто-то и т.д.), а с другой - не таить 

в душе, несмотря на всё, злобу и агрессию на этого, например, того же курящего в 

электричке человека. Раньше у меня была иная реакция - наорать, а потом «замочить 

гада», понятно, что шутка, но доля правды есть… Вот и получала себе депрессию. А 

потом как-то спросила ещё у К. – «Как врагов бить, не впадая в ярость, гнев, не платя им 

той же монетой подлости - разве это возможно?» А он сказал – «Впадая в ярость, гнев, 

делая такие же подлянки, мы только становимся по сущности ближе и подобны их 

сущностям, этих подлых людей.» То есть нужно делать правильные вещи – пресекать, где 
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возможно, плохие поступки, но не уходить в дублицирование и отражение поступков 

низких людей - вот тогда это будет возможно и отлично! 

 

 

Светлана: 
- Про то, что Вы тоже, Артур, телевизор не смотрите - я не спрашивала, потому что и 

не сомневалась! Все люди, с кем интересно общаться, тратят своё время на развитие, 

интересные занятия и ни одного такого, кто бы при этом телевизор смотрел - я не 

видела…! Те, кто смотрят телевизор, в основном, любят из себя начитанных и умных 

строить, просвящённых и посвящённых в «тайны мироздания» из СМИ…!!! 

  А про правильную реакцию на негатив и выработку её у себя - да, нелегко это в себе 

развить… Зато это точно стоящее дело! В наше Время здоровая нервная система на вес 

золота! Так что Вы правильно делаете, что в это вкладываетесь, я тоже этому время 

посвящаю и взяла себе за правило - какие бы обиды в течение дня мне не случилось 

пережить - я обязана (так для себя решила) до отхода ко сну, обязательно, нейтрализовать 

в себе весь негатив, чтобы в подсознание за ночь это всё негативно-болезненное не ушло! 

И для этого - перепроживаю болезненную ситуацию в голове с гиперболизацией позитива 

(если, Артур, Вам будет интересно, я подробнее об этом ещё расскажу). Это кстати, 

отличный метод, взятый именно их психотерапии, а не из психологии! Психология она 

часто – «Вот, думайте о позитиве, настройтесь на позитив». А психотерапия - там разные 

методы по усмирению сознания в месте болезненных воспоминаний - тут и 

перепрограммирование психологическое Синельникова и ещё массу всего. И та же штука 

с перепроживанием - там свои есть секреты. И это именно метод психотерапии один из 

лучших. 

  ТЕЛЕГОНИЯ - её суть в том, что после контакта с мужчиной, на девушке (даже после 

поцелуя, потому что там слюна и в ней генокод носителя с информацией, записанной в 

слюне), не говоря уже об интимной близости, остаётся отпечаток всей информации 

партнёра, с которым это всё происходило (психика, физические данные, генотип и т.д.). И 

так с каждым партнёром (у женщин). А дальше при зачатии ребёнка (после, допустим 3-го 

партнёра или не важно какого по счёту) в ребёнка вкладываются гены ВСЕХ партнёров 

девушки, с кем она до этого имела близость и даже целовалась. И если первый мужчина в 

жизни, например, был, мягко скажем, 

низкой сущностью, а потом она 

встретила хорошего, светлого человека, 

то ребёнок от последнего унаследует 

гены и от своего отца, и от прошлого 

партнёра этой девушки. Вот в этом суть 

ТЕЛЕГОНИИ. И в итоге, когда через 

СМИ идёт пиар беспорядочных половых 

связей ради опыта, крутости, свободы и 

бог знает ещё чего - женщины просто 

гробят свою генетику, потому что 

нормальные мужчины с хорошими 

генами будут выбирать себе спутницу 

жизни, а не тратить время на мимолётные 

связи ради развлечений, новых 

впечатлений и т.д. Левашов о телегонии 

очень много говорил. Но в интернете, 

естественно, эту тему активно 

замалчивают и опровергают - «Мол, ничего нет - можно спать с кем хочешь и без 
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последствий...» А итог - именно поэтому у нас столько детей с низкими сущностями 

народилось. Потому что растеряли силу своей генетики на недостойных людей, куча 

выросла из этих деток аморальных личностей… «Кто на спор готов переспать и потом 

кого-то бросить…» а потом мужчины беременных девушек бросают... Вот, а раньше на 

Руси потому и следили за отсутствием связи до замужества - чтобы ВСЯ Сила Рода мужа 

отразилась на ребёнке, и он стал полноценным продолжателей РОДа мужа, а не 10% этого 

мужа, 10% того соседа, 10% того непонятного дядьки... Сюда же про то, что хранить 

девственность было Святое - по той же причине, чтобы генетика мужа полностью 

раскрывалась в ребёнке и именно РОД мужа продолжался. А женщина, ведущая 

хаотичные связи, она ещё помимо телегонии теряет своё здоровье в плане той же 

сущности и энергетики – Ну и КОГО она потом может родить - только низкую 

сущность! 

  А из хороших новостей - всем тем, кто этого не знал и, имея нежелательные связи, хотел 

бы снять это их воздействие с себя и будущего потомства - для этого в видео Левашова 

вконце есть момент, где он это снимает… Тут в видео в конце он чистит, снимает 

последствия телегонии, то есть негативную генетику и информационную запись… 

  А тот, кто знал про телегонию и всё равно дальше вёл близость с непонятно кем, 

Левашов предупреждал, что с таких людей снята информация больше повторно никогда 

не будет. Он только 1 раз снимает и дальше - никогда больше! 

 

 

Я: 
- Добрый день!  

  Если не сложно, Светлана, опишите процесс приведения себя в состояние позитива! 

  Благодарю за объяснение Телегонии. Я знал об этих вещах, но не знал, что это и есть 

Телегония. Тяжелее всего оттого, что преобладающее большинство жителей планеты об 

этом не ведают! Только вот название непонятное – «Телегония», зарубежное наверно. 

Никакого смысла не прослеживается в нём. 

  Да, Левашов был очень мудр! ОЧЕНЬ! Глядя на него, хочется даже обнять его и любить 

как человека… Он столько приятных и тёплых ощущений вызывает. 

 

 

Светлана: 
- Артур, добрый день!  

  Про приведение себя в состояние позитива - перепробовав разные способы (например - 

вспомнить какой-то момент жизни, где я была счастлива, войти в это состояние и 

удерживать его в себе подольше, тогда с негатива перехожу в позитив, или визуализация - 

что всё хорошо и я в своей любимой синей энергетике). Но сейчас я больше всего 

полюбила 2-а способа:  

 

1).  Один - это аффирмации! Позитивные установки-утверждения о желаемом. Я и 

раньше аффирмации пробовала, но сами по себе без убеждённости в том, что в них 

говорится - у меня не работают! Зато, свизуализировав, что я нахожусь в нужной синей 

энергетике - и в этой самой энергетике, говоря аффирмации, убеждённость сама 

наступает, а за тем, я действительно искренне начинаю верить в то, что сказала, так 

можно и настроение улучшить и что угодно!  

 

2).  Но самый-самый мой любимый и эффективный способ - это пожелание добра кому-

то и не важно кому. Важно найти кого-то (хоть прохожего) и искренне от всей души 



СТР. 70 ИЗ 112 

 

пожелать ему от всего сердца чего-то замечательно хорошего (здоровья, счастья, 

любви, не важно). Так сделать с 3-5-ю людьми (можно мысленно кого-то вспомнить и 

ему послать эмоциональное пожелание чего-то хорошего). В результате, как написано в 

литературе, начинает работать «Закон Удвоения» – «То, что Вы посылаете во 

вселенную (негатив или позитив) - всегда удваивается! И если у Вас, например, плохое 

настроение, то чтобы сделать его хорошим, нужно чтобы позитив в душе перевесил! 

Для этого искреннее пожелание добра, счастья и т.д. 3-5-ти людям - и Вы сразу 

почувствуете, КАК на душе сразу легко, светло стало.  

  Пользуюсь этим приёмом и всегда работает безотказно, плюс прямо-таки учит видеть, 

ЧТО людям не хватает для счастья и желать им этого, можно сказать развивает интуицию. 

Например, я не в духе и начинаю искать «объект» для позитивного посыла. Идёт, 

например, навстречу студент, я смотрю на него и по замученному лицу понимаю, что, 

скорее всего, человек давно хорошо не высыпался, и мысленно от души желаю ему 

хорошо выспаться, плюс успешно сдать экзамены, ну и счастья в личной жизни! А если 

бабуся с палочкой идёт, тут всё понятно - здоровья человеку стоит желать, заботливого 

отношения со стороны детей, хороших внуков и т.д.  

  Прям, Артур, вот Вам сейчас пишу и аж сама вдохновляюсь. КАК это прямо на глазах 

меняет энергетику! Я сама чувствую, что когда злюсь, обижаюсь - от меня эта серая 

энергия идёт... И по «Закону Удвоения» скоро, значит, вернётся обратной волной то же 

самое в ответ на мой негатив... А как начну думать о пожеланиях людям - сразу пошла эта 

голубо-синяя чистая энергия, она прямо душу лечит!  

  А я вот про Левашова, несмотря на то, что его Знания для меня Свет и Закон всегда, по 

энергетике вижу чаще его по фото, видео - замученным (понятно почему, все знают 

сколько раз его пытались убить и т.д.), и у меня не то, что жалость, но сочувствие к 

человеку, который пожертвовал семьёй и счастьем личным, положа всю свою жизнь для 

того, чтобы изменить ход истории. Да, безусловно он герой и сделал правильные вещи, 

просто чисто по-человечески - ведь он тоже заслуживает простого счастья, но, как раз-

таки, его у него в жизни было мало (разлучили с любимой женой, когда въезд запретили в 

страну, постоянные угрозы, нападки и т.д.). Понятно, что из-за этого (он и сам говорил) 

они детей не заводили, а ведь, Артур, представляете КАКИМИ могли бы быть эти дети?! 

Может были бы не меньше Радомира…! Вот такие у меня мысли обо всём этом. 

 

 

Я: 
- Ух ты, замечательный способ Вы выбрали и весьма доходчиво его описали! Я замечал, 

как меняется внутреннее состояние от желания кому-то добра! Благодарю Вас!  

  Да, я думал о Николае Викторовиче частенько! Бывало и грустно очень становилось и 

ещё испытывал массу разных чувств с разнообразной гаммой наполнения... Единственное 

с чем я так и не смирился, так это то, что не помогал ему. Да, именно то, что не помогал 

ему… Я, почему-то, чувствую вину за то, что ему так тяжело было на нашей планете. 

Сколько раз он разочаровывался в людях, говоря, что те или иные его подставляли или 

ученики не оправдывали надежд и ещё многое-многое другое... И вот я порой думаю, что 

я бы стал ему самым верным соратником и другом… В общем, не знаю я, но чувствую 

вину или сожаление!  

  Да, Светлана, он положил свою жизнь на исполнение того, что задумал, что требовала 

его Душа, его Долг перед собой как Светлым Человеком! Он СТОЛЬКО сделал для 

людей, как для индивидуально кого-то, так и в глобальном масштабе… Всю свою жизнь 

боролся с Паразитами разных мастей и статусов! Всю свою жизнь старался пробуждать 

людей! Старался открывать Великую Ложь и Обман, который навязывался людям тысячи 
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лет… Знаете, мне лично очень горько за то, что БОЛЬШИНТСВО людей на планете как 

жили, так и живут, ВООБЩЕ не ведая и ДАЖЕ не задумываясь о том, что происходило… 

 

 

Светлана: 
- Про чувство вины у Вас за Левашова - очень интересно, в том плане, что я бы в жизни не 

подумала, что можно такие эмоции по этому поводу испытывать… Но может просто со 

своей стороны у меня другое, потому и ваше восприятие в данном вопросе для меня в 

новинку!  

  Я тут начала книгу читать - там очень много интересного и ценного в плане 

позитивной трансформации сознания! Прямо с упоением читаю. И там вот прочла где-то – 

«Если Вам, вдруг, стало плохо или чувствуете себя в чём-то несостоятельной (недовольны 

собой и т.д.) - надо взять и просто саму себя рукой погладить по голове. Мол, это действие 

подсознательно у нас связано с мамой, когда она нас так в детстве гладила, успокаивала и 

у нас на душе становилось всё умиротворённо. А можно просто для повышения 

самооценки каждое утро, например, когда в ванной умываемся, глядя в зеркало, себе 

улыбнуться, сказать несколько добрых слов о любви и восхищении самим собой и 

погладить по голове и волосам рукой…» Тут пару дней это попрактиковала когда что-то 

не получалось на работе - а знаете, это потрясающе быстро успокаивает и умиротворяет! 

Вам это, Артур, может быть полезно даже не для себя, а ещё и для девушки, мы ведь 

такие эмоциональные и порой именно это восприятие через призму эмоций мешает 

Вам видеть в нас разумных существ…! 

 

 

Я: 
- Да, чувство вины перед ним… Это хорошо, когда ладят и с родителями друг друга в 

семье, а то сложили стереотип тёщи, что каждая мигера просто! И достали эти 

«юмористы» шутить о таких вещах! Лишь подливают масла… А может, и сами не ведают, 

что они творят и чему способствуют таким юмором…  

 

 

Светлана: 
- Про тёщ и свекровей - у меня на работе любят за чаем обсуждать, у кого более мигера... 

Я эти темы не поддерживаю никогда, потому что - кто что заслужил, тот то и получил! И 

часто вместо того, чтобы работать над отношениями и улучшать их, люди формально 

изображают уважение, а за спиной обсуждают какая кто бяка...  

 

 

Светлана: 
- Артур, добрый вечер! Только сейчас из гостей вернулись, надо точки по прибору СветЛ 

ставить (у меня это 30 минут минимум занимает) и ещё по дому перед началом недели 

кучу всего поделать.  

 

 

Я: 
- Взаимно, Светлана! И расскажите, что это за точки на комплексе?! 

 

 

Светлана: 
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- Хорошо, обязательно! Раньше думала самое сложное накопить денег на прибор, а теперь 

понимаю, что нет, самое сложное - еженедельно находить по 30 минут минимум и ставить 

эти точки на нём. Я даже поняла, почему Левашов сделал этот прибор платным - если бы 

он был бесплатным, его бы не ценили и мало кто бы эти точки ставил - то лень, то 

некогда... А когда столько денег за него уплочено, самой жалко и иду ставить!        

 

 

Я: 
- Верно, это одна из причин. Люди ценят деньги, поэтому и ценят то, куда их тратят... 

Жаль, но это было необходимостью сделать такую вещь платной! 

 

 

Светлана: 
- Артур, добрый вечер! 

  Никогда не любила и не понимаю таких видео, а тем более людей, которые смеются, 

когда больно другим… Мне крайне не понятна мода снимать чужую боль и выкладывать 

её кощунственно и цинично в интернет, и не важно что это - задрала ли кого-то собака или 

человек упал и сломал ногу. Пока люди так вот относятся друг к другу - у нас в стране так 

и будет, потому что каждый словно сам за себя и не видит главного - мы одна страна и 

если хотим быть сильными и жить благополучно, КАЖДОМУ должно быть не всё равно, 

когда что-то такое происходит, вот тогда есть и Родина, и Крепкая Страна! Я за это!!! 

  Вот за что тренеру своему - он никогда не позволял никому (а группа была с ребятами 

разных возрастов) и никогда старшим издеваться над младшими – теми, кто слабее и т.д. 

Если видел такое - при всех, мало того, что отчитывал, так ещё заставлял при всех до 

изнеможения делать всякие упражнения на выносливость подряд и без остановки - чтобы 

у человека в голове прямая связь причины и следствия возникла, плюс у него была палка 

(как-то по-корейски умно называлась) – ещё и ею бил таких товарищей при всех по ногам 

(в области бедра) - сильно, чтобы синяк был на неделю. Люди надолго это запоминали, и 

никто у нас не смел никого обижать, за это очень уважаю своего тренера! 

  Про точки на приборе - надо просто раз в неделю (Так К. сказал) заново каждую точку 

на приборе (по заболеваниям, которые Вы сами выбрали) мысленно соединять с реальным 

органом вашим и задавать, соединив, мысленно ему программу, что ему (прибору) делать 

- накачивать позитивными материями, регулировать какую-то функцию, очищать от 

токсинов и т.д. Это всё нужно «подключать» к себе и через неделю повторять - тогда 

будет отличная работа! 

  А про бесплатное и платное - у меня коллега по работе, я ей уже год (каждый раз только 

ссоры правда получались) про Левашова и Знания говорила, она ноль внимания. Потом до 

ручки дошла, и я ей про видео (со встречи с читателями) и про снятие блоков Левашова на 

этих встречах сказала. Она попробовала, и теперь вся летает от счастья, когда такое 

почувствовала изменение самочувствия. То есть до этого ей было не надо, а как уже 

припёрло к стенке, тут всё сразу стало интересно. Вот такие люди! Так и с прибором - не 

верю, не верю, многие говорят, а как что случается, что медицина отказалась от человека - 

тут же и траву жевать все начинают, и травные рецепты читать и нетрадиционную 

медицину изучать…! 
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Я: 
- Добрый день, Светлана! Благодарен Вам за искренность в написанном мне! Да, к 

сожалению, большинство людей так и устроены! Из крайности в крайность... Или так, как 

Вы сказали. Таких случаев я тоже знаю не мало. Кстати, новость есть хорошая - 

представляете, вчера сижу за компьютером и пытаюсь Виндоус переустановить на нём, и 

не выходит, сижу, мучаюсь... Потом во время десятого включения компьютера, потому 

что он зависал, просто поворачиваю голову на книжную полку, что справа от меня и там 

книга Синельникова стоит. «Практический курс Тайны подсознания»!  

  Да, я понимаю такие вещи о сути сплочённой страны! Знаете, с чем я ещё борюсь?! Я 

понимаю много правильных вещей, многому стараюсь следовать... Вот тут-то и проблема 

– Я СТАРАЮСЬ СЛЕДОВАТЬ ЭТИМ ВЕЩАМ... То есть они не часть меня и мне нужно 

силой воли заставлять себя действовать правильно в каких-то ситуациях! Но если не 

отступать при этом, то вскоре это входит в привычку и вживляется в меня, но происходит 

такое изменение меня медленно... 

 

31.03.15 

 

ТО ЕСТЬ Я ГОВОРЮ О НАРАБОТКАХ. О ТОМ, КАК ТЯЖЕЛО НАРАБАТЫВАТЬ И МЕНЯТЬ 
СВОИ КАКИЕ-ТО КАЧЕСТВА. ТОГДА Я НЕ ПОНИМАЛ ЕЩЁ, СВИДЕТЕЛЕМ КАКИХ 

ПРОЦЕССОВ Я БЫЛ, А ОПИСЫВАЛ ВСЁ ЭТО АЛЛЕ, КАК СВОИ НАБЛЮДЕНИЯ… ТЕПЕРЬ 
ЖЕ Я ПРЕКРАСНО ПОНИМАЮ ПРОЦЕСС, ТУ САМУЮ АЛХИМИЮ, КОТОРАЯ 

ПРОИСХОДИТ ВНУТРИ РАЗВИВАЮЩЕГОСЯ ЧЕЛОВЕКА -  

КОГДА ЗНАНИЯ СТАНОВЯТСЯ ЧАСТЬЮ ТЕБЯ… 

 

Светлана: 
- Про книгу Синельникова - отличная вещь, я у него почти все читала, особенно 

понравилась «Сила Рода» - там отлично написано, КАК свои родовые психологические 

программы понять, как научиться правильно относится к предкам, даже тем - которые не 

всегда были правильным примером в истории своего рода. Я даже карту рода - 

генеологическое древо составляла с папой и родителями мужа - это оооочень интересно и 

увлекательно! Деткам своим потом тоже покажу обязательно, благо там с фотографиями 

получилось.  

  А самое интересное КАК судьба рода идёт из поколение в поколение - сильная эта 

вещь!!! Бывает (у брата сводного так в роду) у всех в роду по 2-а брака, и у него то же 

самое происходит. То есть идёт родовая программа, пока не осознать которую и не 

перепрошить - велика вероятность повтора такого у его детей и т.д. А для этого важно и 

прощение родственников, и отношение к родителям, принятие их опыта как благого 

примера для своей судьбы (пусть и в качестве примера порой «Как не надо делать»! 

  

 

Светлана: 
- Про стадии развития и что многие вещи мы знаем, что они правильные, но не всегда 

они часть нас - именно для этого часто нужно пережить какой-то личный опыт или 

увидеть эмоциональный пример, чтобы глубоко задуматься и по-настоящему что-то 

понять и принять всей душой! Каждый из нас, родившись на Земле, проходит стадию 

развития животного, разумного животного и т.д., как писал ещё Левашов. Этапы разные, 
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их много, и каждый проходит свои с разной скоростью, качеством и т.д. Знаете, Артур, у 

меня тоже есть вещи, которые умом я понимаю, а принять сердцем не могу, нет пока ещё 

глубокого осознания к ним и принятия. Корить себя за это в любом случае смысла не 

имеет, потому что так только падает самооценка, вера в себя и другое. Ничего хорошего. 

Лучше обращать внимания на ваши достоинства и ЧТО хорошего Вы извлекли из той или 

дугой ситуации. Каждую не позитивную ситуацию нужно использовать для своего 

роста и развития - для того она и даётся, и это отлично!  

  Знаете, я вот в сетевом СТОЛЬКО ошибок совершала, Вы даже не представляете. НО, 

совершив их (у меня тогда не было опыта и я делала так, как считала верным - 

мотивировала людей вступать, доверяя нотациям спонсора, а сама понятия не имела, КАК 

зарабатывать в сетевом, хоть какие-то нормальные деньги, а не гроши, с какими-то 

людьми я испортила отношения, потому что слишком прямолинейно общалась и не была 

тогда мягче, доброжелательнее к другим и не умела слушать и т.д.) в результате, именно 

благодаря этим ошибкам я многое переосознала, переосмыслила и теперь я другой 

человек! Я теперь не боюсь общаться с людьми, я стараюсь видеть в каждом самые 

позитивные проявления в нём качеств и действий, стараюсь искренне желать каждому 

счастья и т.д. Меня многому научил сетевой, и я благодарна ошибкам, без них был бы 

невозможен рост! Как говорят – «Ошибки - это ступеньки лестницы, ведущей к успеху. 

Без этих ступенек не будет победы!» 

 

  

Я: 
- Сколько же мудрости познать можно! Как всё интересно и увлекательно! Сколько же 

упущенного сейчас, большинство людей и не задумываются о существовании таких 

важных вещей... Только, чур, не впадать в грусть! Удивительная вещь, скрывающая 

колоссальную информацию для понимания, а многие опять-таки принимают как 

данность... Хочется столько всего людям рассказать... Когда я со своей девушкой рядом 

или общаюсь с таким светлым человеком, как Вы, забываются все «красивые» грани 

реального Мира и хочется творить только Добро! Наивно полагая, что это КАЖДОМУ 

нужно от тебя… Но творишь его не зависимо от чьего-то мнения и творишь, как 

можешь по данному, настоящему СЕБЯ! То есть – так, как можешь на данный момент! 

  Я так понял, Вы не обладаете каким-то способом вживлять в сознание и подсознание 

себе те самые правильные вещи, до которых дошёл только умом пока?! Было бы полезно 

очень… 

  Спасибо Вам за искренние и тёплые слова!!! 

  Светлана, так и быть, сейчас я готов рассказать Вам о той самой подруге. Кстати, звали 

её тоже Светлана. Только я называл её Светкой тогда. А сейчас назвал бы Светланочкой, 

Светланой, но никак не Светкой. Потому что «Светка» не подходит тому глубокому и 

прекрасному человеку. Как я и говорил уже Вам, с нею ничего плохого не случилось, во 

всяком случае, тогда. Она просто уехала из моего города.  

  Знаете, я помню её стройненькой, с большущими глазами, которые я тогда высмеивал в 

ней, но она не сильно обижалась, а теперь я понимаю, насколько она была красивой, и 

возможно, именно благодаря своим глазам она излучала столько света, являла кругом 

такой шарм, которого я более и не встречал ни от кого. У неё были длинные тёмные 

волосы. Прямые очень. Я так хотел себе прямые волосы как у неё, потому что очень 

комплексовал из-за свои волнистых, а порой и кучерявых… И, ох как я обижался на неё, 

если она называла меня в шутку Пушкиным. Но мне очень нравилось, когда смеялась. У 

неё был очень заразительный смех. Она, как магнит, была для меня. Мне очень нравилось, 

когда она приходила ко мне гулять. Но я понимаю, что в основном у неё были свои дела, 

свои знакомые и так далее. Было дело, что я даже обижался на то, если она вдруг 
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прекращала играть со мной, потому что её позвали её друзья и она шла к ним. Я сразу 

начинал шутить над ней, говорить, что мне вообще-то и не интересно с ней, что может 

больше не приходить и т.д. Попросту говоря, я жутко ревновал её по-дружески, но не 

понимал ещё этого тогда. А сам ждал следующего дня, чтобы она вновь пришла ко мне 

играть. Часто она даже читала мне книги, сказки, рассказы какие-то. Многих я уже не 

помню, но некоторые не забуду никогда.  

  Где она сейчас и как поживает, я даже понятия не имею. Но повторюсь, что очень хочу, 

чтобы она была счастлива. 

 

 

Светлана: 
- Артур, Вы очень душевно отзываетесь о той девушке. Может она и относилась тогда к 

Вам как к ребёнку, но сейчас бы, если бы она узнала, какой Вы глубокий человек, то явно 

восприняла Вас как настоящего мужчину, но друга, который повзрослел, впитал 

глубочайшие знания и многое другое. А по какой причине она уехала? 

  Интересного действительно масса и масса увлекательного!  

  А про то, кто о чём не задумывается - кому-то в смертный час будет мучительно больно 

о бесцельно прожитой жизни, о несбывшихся мечтах, об обидах, травящих душу и т.д. А 

кто-то будет счастлив и горд тем, что прожил жизнь именно достойно! Я искренне хочу 

быть в числе последних, поэтому не живу жизнью так, словно это черновик, а сразу делаю 

всё так, чтобы потом не было стыдно за себя же перед собою же! Да, бывают ошибки, но, 

в любом случае, пользы гораздо больше, чем у тех, кто вообще не задумывается!  

 

 

Я: 
- Да, может и так, Светлана. Уехала она, ну, я точно не знаю, вроде потому что её 

родители захотели переехать туда, куда и поступать хотела она. А поступать она хотела на 

врача какого-то, уже не помню. 

 «Вместо того, чтобы ругать Тьму - неси Свет!» Как тонко сказано… 

 

 

Светлана: 
- Артур, тогда не переживайте, жизнь очень хитрая и удивительная штука, если вы были с 

нею близки по духу, то вы обязательно встретитесь вновь. Надеюсь, у этой девушки всё 

прекрасно сейчас в жизни. 

«Я так понял, Вы не обладаете каким-то способом вживлять в сознание и подсознание 

себе те самые правильные вещи, до которых дошёл только умом пока?» - обладаю этим, 

Артур, как и Вы тоже…! Просто я в практике уже научилась пользоваться этим для себя, а 

Вы, возможно, пока неосознанно в каких-то случаях это делаете… А суть одна - 

перепрограммирование сознания, тут я использую и аффирмации (в полной 

убеждённости) и перепрограммирование подсознания по Синельникову - по той книге 

«Возлюби болезнь свою».  

 

 

 

Запись на стене сообщества:  

Я - СЛАВЯНКА 

5 янв 2015 в 13:45 
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У каждого из нас есть точка срыва, 
Когда становится на сердце тяжело,  
Когда нам кажется, что падаем с обрыва, 
И жизнь становится, как чёрное пятно...  
 
У каждого из нас есть луч надежды,  
И кто-то очень близкий и родной  
Не даст тебе упасть в пучину бездны,  
И скажет: "Ты не бойся, я с тобой!"  

 

 

Светлана: 
- Кстати, тут интересное когда-то прочла - бывает люди (конечно, чтобы себя оправдать) 

часто спрашивают – «А как, мол, понять правильно это или неправильно? Как отнести 

поступок к хорошему делу или к плохому? Как понять это? Кто, мол, это решает? На 

основании чего?» И тут я прочла когда-то ответ на этот вопрос в статье… А ключ к ответу 

это само слово «ПРАВЬ»… Вы, Артур, конечно знаете, что это такое - это жить по 

Совести, в Гармонии с природой т.е. по Прави, развиваться и совершенствоваться! Так вот 

ПРАВИльно то, что этому способствует и неПРАВИльно то, что этому не способствует! 

Например: курит человек. Задаём вопрос - это курение его приближает к Прави? Или 

подходит к «жить по Совести», развитию души, совершенствованию – нет, не подходит и 

не способствует! Вывод – курить - неправильно!  

  Вот она сила РУССКОГО языка! Кладезь знаний! 

 

 

Я: 
- «Причина твоих страданий - твои желания;  

Прекращение страдания - чистое сознание;  

Дверь к чистому сознанию - хождение по лезвию бритвы настоящего момента». 

 

© Дмитрий Лапшинов. Часть Тебя. 

 

- Да, Светлана, какую полезную информацию Вы прочли в статье о Прави! Очень чётко 

отметили! А Левашов говорил – «Жить по Совести», помните? Для нас Славян - это одно 

и то же, если генетика не спит! 

 

 

Светлана: 
- Артур, благодарю Вас за приятное общение, я сегодня хотела бы выспаться, надо 

дотянуть до выходных в позитивном настроении. Артур, я завтра обязательно всё, что не 

дочитала - дочитаю и Вам отвечу, всё как всегда - ценно, важно и интересно! А сейчас 

пойду спать, завтра рано вставать. Желаю Вам добрых снов и тоже не сидеть допоздна, 

сущность это не укрепляет…! 

 

 

Я: 
- Вам так же желаю светлых снов! И удачного дня! Высыпайтесь и в новый день с новыми 

силами и с полными карманами оптимизма! 

01.04.15 
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ЗАЧЕМ РАНО ЛОЖИТЬСЯ И РАНО ВСТАВАТЬ?!!  

В КАЖДУЮ СЕКУНДУ ВРЕМЕНИ ПРОИСХОДЯТ ВПОЛНЕ ОПРЕДЕЛЕННЫЕ ПРОЦЕССЫ В НАШЕМ 
ОРГАНИЗМЕ, И ИХ ПРОТЕКАНИЕ ЗАВИСИТ ОТ ФАЗЫ ДВИЖЕНИЯ СОЛНЦА. ВСЯ ЭТА СИСТЕМА РАБОТАЕТ 

С ОГРОМНОЙ ТОЧНОСТЬЮ. И МЫ В ЭТОЙ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ СОЛНЦА И ВРЕМЕНИ НИЧЕГО НЕ МОЖЕМ 
ИЗМЕНИТЬ, ПОТОМУ РЕЖИМ ДНЯ ЧЕЛОВЕКА СТРОГО РЕГЛАМЕНТИРОВАН. 

В ПОЛНОЧЬ СОЛНЦЕ НАХОДИТСЯ В САМОМ НИЖНЕМ СВОЕМ ПОЛОЖЕНИИ, ПОЭТОМУ В ЭТО ВРЕМЯ МЫ 
ДОЛЖНЫ БЫТЬ В СОСТОЯНИИ МАКСИМАЛЬНОГО ОТДЫХА. ПОЭТОМУ, ЛУЧШЕЕ ВРЕМЯ ДЛЯ СНА — С 

21.00 — 3:00, ХОТЯ МОЖНО СПАТЬ И С 22 ДО 4 УТРА, А ТАКЖЕ И С 20 ДО 2УХ НОЧИ.» 

В ЧЕМ ЖЕ СИЛА РАННЕГО ОТХОЖДЕНИЯ КО СНУ? 

РАЗУМ И УМ ОТДЫХАЮТ АКТИВНЕЕ ВСЕГО С 9 ВЕЧЕРА ДО 11 ВЕЧЕРА. ПОЭТОМУ, ЕСЛИ ВЫ НЕ ЗАСНУЛИ 
ХОТЯ БЫ В 10 ЧАСОВ ВЕЧЕРА, ТО У ВАС БУДУТ СТРАДАТЬ ФУНКЦИИ УМА И РАЗУМА. 

У ТЕХ, КТО РЕГУЛЯРНО ЛОЖИТСЯ СПАТЬ ПОЗДНЕЕ 23.00 ПОСТЕПЕННО ПАДАЮТ УМСТВЕННЫЕ 
СПОСОБНОСТИ. СНИЖЕНИЕ ИНТЕЛЛЕКТУАЛЬНОЙ СИЛЫ ПРОИСХОДИТ НЕ СРАЗУ, ПОЭТОМУ ЧЕЛОВЕК 

НЕ МОЖЕТ ПРОВЕСТИ ПАРАЛЛЕЛЬ МЕЖДУ СНОМ И УМСТВЕННЫМ ИСТОЩЕНИЕМ. 

ВОЗМОЖНО, ВЫ УЖЕ ЗАМЕЧАЕТЕ В СЕБЕ СЛЕДУЮЩИЕ ПРИЗНАКИ УСТАЛОСТИ УМА И РАЗУМА, ТАКИЕ 
КАК: СНИЖЕНИЕ КОНЦЕНТРАЦИИ ВНИМАНИЯ ИЛИ ЧРЕЗМЕРНАЯ НАПРЯЖЕННОСТЬ УМА, УСИЛЕНИЕ 

ВРЕДНЫХ ПРИВЫЧЕК, УМЕНЬШЕНИЕ СИЛЫ ВОЛИ И УВЕЛИЧЕНИЕ ПОТРЕБНОСТЕЙ В СЕКСЕ, ЕДЕ, СНЕ И 
КОНФЛИКТАХ. 

ЕСЛИ ЧЕЛОВЕК НЕ СПИТ С 11 ДО 1 НОЧИ, ТО У НЕГО БУДЕТ СТРАДАТЬ АКТИВНОСТЬ ПРАНЫ 
(ЖИЗНЕННОЙ СИЛЫ), ЦИРКУЛИРУЮЩЕЙ В ОРГАНИЗМЕ. СЛЕДСТВИЕМ РАССТРОЙСТВА 

ФУНКЦИОНИРОВАНИЯ ПРАНЫ ЯВЛЯЕТСЯ НАРУШЕНИЯ НЕРВНОЙ И МЫШЕЧНОЙ СИСТЕМ. СИМПТОМЫ 
СНИЖЕНИЯ ЖИЗНЕННОЙ СИЛЫ — СЛАБОСТЬ, ПЕССИМИЗМ, ВЯЛОСТЬ, СНИЖЕНИЕ АППЕТИТА, 

ТЯЖЕСТЬ В ТЕЛЕ, ПСИХИЧЕСКАЯ И ФИЗИЧЕСКАЯ РАЗБИТОСТЬ. 

ЕСЛИ ЧЕЛОВЕК НЕ СПИТ С 1 НОЧИ ДО 3 УТРА, ТО ОТ ЭТОГО СТРАДАЕТ ЕГО ЭМОЦИОНАЛЬНАЯ СИЛА. В 
РЕЗУЛЬТАТЕ ПОЯВЛЯЮТСЯ ЧРЕЗМЕРНАЯ РАЗДРАЖИТЕЛЬНОСТЬ, АГРЕССИВНОСТЬ, АНТАГОНИЗМ. 

ЕСЛИ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ ЧЕЛОВЕКА ПРОХОДИТ В СИЛЬНОМ НЕРВНОМ НАПРЯЖЕНИИ, ТО СОГЛАСНО 
ВЕДАМ, ОН ДОЛЖЕН СПАТЬ 7 ЧАСОВ И ВСТАВАТЬ В 4-5 УТРА ИЛИ ДАЖЕ СПАТЬ 8 ЧАСОВ И ВСТАВАТЬ В 

5-6 УТРА. 

НО ВО ВСЕХ СЛУЧАЯХ ЛОЖИТЬСЯ СПАТЬ ПОСЛЕ 10 ЧАСОВ ВЕЧЕРА ВРЕДНО КАК ДЛЯ ПСИХИЧЕСКОГО, 
ТАК И ДЛЯ ФИЗИЧЕСКОГО ЗДОРОВЬЯ. 

К ЧЕМУ ВЕДЕТ НЕСОБЛЮДЕНИЕ ЭТИХ ПРАВИЛ ПОМИМО УЖЕ УПОМЯНУТЫХ РАССТРОЙСТВ? 

ЕСЛИ ЧЕЛОВЕК ПРОДОЛЖАЕТ ИГНОРИРОВАТЬ ПРАВИЛЬНЫЙ РЕЖИМ ДНЯ ОН ПОСТЕПЕННО НАЧНЕТ 
ИСПЫТЫВАТЬ СОСТОЯНИЕ ДЕПРЕССИИ, ПРИЧЕМ ЕЕ РАЗВИТИЕ БУДЕТ ПРОИСХОДИТЬ НЕЗАМЕТНО. 

ЧЕРЕЗ 1—3 ГОДА ДЕПРЕССИЯ НАКАПЛИВАТЬСЯ, И МЫ ЧУВСТВУЕМ, ЧТО КРАСКИ ЖИЗНИ ТУСКНЕЮТ, И 
КАЖЕТСЯ, ЧТО ВСЕ ВОКРУГ СТАНОВИТСЯ МРАЧНЫМ. ЭТО ПРИЗНАК ТОГО, ЧТО МОЗГ НЕ ОТДЫХАЕТ И 

ЕГО ПСИХИЧЕСКИЕ ФУНКЦИИ ИСТОЩАЮТСЯ. 

(ПО МАТЕРИАЛАМ ЛЕКЦИЙ О.Г. ТОРСУНОВА) 
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Светлана: 
- Артур, добрый вечер!  

  Про искусство (стихи, в частности) вчера начала, и мне кажется, глубоко в этом 

убеждена, что словом искусство должно называться что-то достойное, правильное (от 

смыла всё того же слова «Правь» - что приближает к духовному развитию, развивает ли к 

лучшему это данное искусство). Поэтому для себя в плане искусства предпочитаю именно 

такие вещи, которые повествуют о каких-то порядочных, верных ценностях, помогают 

мотивировать в трудную минуту, поддерживают морально, чему-то позитивному и 

благостному учат… У меня прямо душа противится, когда в плане искусства подаётся 

что-то грустно-негативное, душераздирающее (без обучающе-позитивно-созидательного 

смысла и посыла). 

 

 

Светлана: 
- Про высказывание Дмитрия Лапшинова – согласна! Только в определённом смысле 

стоит, я считаю, помнить о своих целях, ради чего сегодня я буду поступать именно так, а 

не эдак, а иначе жить сегодняшним днём - я бы тогда превратилась сразу в толстяка, 

потому что ела бы каждый день, невзирая ни на что, любимые тортики, смотрела бы 

фильмы, не выходила вообще из дома и т.д. Должна быть гармония! Просто многие о 

прошлом думают с обидами, а о будущем с неверием в себя и страхом, как всё будет там... 

Но жить сегодняшним днём - от этого на мой взгляд не спасёт, а просто временно 

притупит негативные эмоции по этому поводу, гораздо проще - прочистить прошлое от 

обид и поработать над собственными мыслями, самовосприятием и т.д., и всё будет 

отлично! Я, например, не живу сегодняшним днём, но я счастлива! У меня есть достойное 

прошлое, и я верю и действую с верой на благо будущего своего и людей вокруг! И пусть 

пока в плане последнего - это лишь группа и посильная помощь маленьким делом, словом 

там, где могу (в транспорте помочь поднять маме коляску по лестнице, кого-то 

подбодрить добрым словом и т.д.) - однако это уже некий шаг из нейтралитета в сторону 

чего-то полезного Миру! 

  Артур, мне очень ценно ваше общение и ваши искренние мысли, пусть и не всегда у нас 

с Вами единение в мировосприятии, я не в обиде! 

 

 

Я: 
- Светлана, я рад, что Вы не обращаете внимания на 

эти нестыковки маленькие! Если все будут 

ОДИНАКОВЫМИ, то какой толк в 

индивидуальности?!! 

  Скажите, Комплекс ведь принадлежит именно 

Вам? Давно ли он у Вас? И убедились ли Вы в его 

работе? 

  Кстати, сейчас повелось такое, что люди 

благодарят других людей просто за добрый, 

человеческий поступок! Да, это прекрасно, но тут 

выходит так, что это стало большой редкостью… 

Отсюда ПРОСТОЙ человеческий поступок, 

который ранее был, как ЕСТЕСТВЕННОСТЬ, теперь требует внимания и благодарности 

за него. Скатились мы… 
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Светлана: 
- Артур, добрый вечер!  

  Конечно, Вы меня не обидели, а если бы даже и обидели (что вряд ли с вашей 

энергетикой), то я работаю с каждой обидой в плане психотерапии (сама с собой по 

методикам, если будет интересно - расскажу поподробнее). Главная цель - всё простить 

искренне человеку и эмоциональный негатив, боль от ситуации и него, неё, (людей имею 

ввиду) отпустить всё и жить дальше счастливо с благодарностью к произошедшему). 

Тогда в подсознание негатива никакого не забывается, болячек лишних у меня сразу не 

вскакивает, живу спокойно и радуюсь! Причём, знаете, Артур, я даже замечала за собой не 

раз - вот хоть по мелочи на кого-то обижусь, через пару часов настроение в «бяку» 

полную превращается - пошла меланхолия, депресняк какой-то, и я сразу себе – «Ага, 

стоп! Надо срочно вспомнить на кого в ближайшие часы я могла обидеться и срочно 

перепрожить эту ситуацию заново в позитиве или ещё как-нибудь», чтобы обида 

отпустила, а в душе поселилась искренняя благодарность ко всему! Так как я ещё в 

процессе техники узнаю главное – «ЧЕМ я притянула к себе такое отношение, ситуацию и 

т.д.» В итоге и полезный урок – «В ЧЁМ мне самой надо меняться, чтобы такого больше 

не повторялось!» Плюс благодарность к учителю сразу идёт искренне - к тому, кто дал 

такой урок, пусть и через боль и неприятие.  

  Именно таким, кстати, способом я наладила полностью отношения с очень резко-грубо-

хамской сотрудницей, которая долго портила мне жизнь своим обсуждением меня, 

негативом и неприязнью ко мне (сама не знаю, отчего она так взъелась, но я нашла чем Я 

привлекла ситуацию - отработала эти качества) и теперь она НАСТОЛЬКО душевно, по 

доброму и с уважением ко мне относится - это надо видеть! А главное - я не бог какой-то, 

я просто над собой стараюсь работать и не сливать всё на непозитивность жизни, в 

которой мы вынуждены жить в обидах и т.д. А я просто беру ответственность за свою 

жизнь на себя и работаю над собой так, чтобы она менялась к лучшему и всегда! 

  Про юмор хотела сказать, что у меня как-то обострено почему-то, восприятие, когда что-

то не по-человечески даётся, с подстёбом кого-то, с неприятием, агрессией. Прямо душа 

сопротивляется – я, поэтому американские молодёжные комедии вообще не могу смотреть 

- там сплошной такой юмор - кто кого как подколол, надул, куча пошлятины и ещё много 

чего неприятного. И фильм с «героем» Aple Стивом Джобсом - я поэтому смотреть не 

смогла… Начала и думала там что-то стоящее (прочитала много рецензий о нём 

хороших), но как там началась тема как он обдурил своих друзей и за их счёт заработал... 

Мне так неприятно стало и всё, дальше я не смотрела... Потому что в моём понимании 

ИСКУССТВО - это не показ приёмов как надуть!!! 

  Кстати про «Aple и айфон» - у меня наболело, поэтому выскажусь. Многие люди - 

ценители понтов, почему-то решили, что «Aple» самый мега-крутой и отличный телефон. 

Не буду даже говорить о том, что работает тут одно правило психологии – «Если сам 

процесс покупки по эмоциям Вам понравился, то даже не очень качественный товар, Вы 

будете воспринимать как более качественный и будете гораздо терпимее к недостатку 

товара в будущем, потому что сама покупка и владение товаром у Вас будет связано с 

отличными эмоциями». И Айфон собственно это и сделал - вывел на рынок 

посредственный товар (батарея очень быстро садится и т.д.), но пиарил его мега-

эмоциями, и люди зазомбировались… У меня на работе девочки, получая копейки, себе 

покупают Айфоны... Вот зачем он им?! Когда Андроид-телефон гораздо функциональнее, 

батарея держит гораздо дольше и т.д.... Не понимаю... А вообще это показатель КАК 

людям важно КАЗАТЬСЯ, А НЕ БЫТЬ... Сюда же все сопливые статьи про «Если ты 
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мужчина - ты обязан носить дорогие украшения, стильный костюм от «Гучи» и т.д.» И 

люди, когда в душе дыра, думают, этот костюм им чего-то там в душе прибавит... 

Наивные до смешного! И девушки туда же - в голове у многих ноль, но кольцо надо с 

бриллиантом и свадьбу на миллион... У меня у знакомых мужа свадьба стоила несколько 

миллионов. Вы можете себе представить, что люди по цене КВАРТИРЫ (при этом живут 

в съёмном жилье), залезнув в кредит, устроили такое торжество… А потом прошло 

относительно немного времени, и они развелись. Вот так бывает. 

  Мне вот важнее быть, а не казаться! Тут знаете, Артур, с тренировок вспоминаю 

случай забавный на эту тему - как-то пришёл к нам молодой человек лет 30-ти заниматься, 

с тренером он явно дружил, потому что здоровался. А у нас все в форме ходили корейской 

(по виду единоборств), и каждый «понтовался» своим цветом пояса, какой он мега-мастер 

и т.д. И было у нас пару человек с серьёзными поясами, они всегда как павлины ходили, 

все ими восхищались как гуру и т.д. А этот парень 30-ти лет начал с самых белых поясов 

стоять со всеми ребятами в паре на спаррингах - и у ВСЕХ всегда он выигрывал, но пока 

он побеждал младшие пояса, это никого из «старичков» не волновало особо, а вот когда 

он начал «класть» старшие пояса - все стали думать – «КАК ему это удается?», учитывая 

что он ходит всего пару недель к нам… 

  Причём он был ОЧЕНЬ скромный, ходил в простых трениках, поношенных и по виду 

казался новичком, а в итоге ни разу на моей памяти ни один спарринг не проиграл. Всегда 

был очень пунктуален - если тренер сказал 50 отжиманий, значит будет и сам делать 50 

отжиманий и следить за тем, чтобы партнёр с ним в паре тоже сделал ровно 50! Я с ним в 

паре стояла - через час тренировок лимон была выжатый, а от него такая энергетика веяла, 

что никто даже не пытался с ним договориться, чтобы делать меньше отжиманий и где-то 

«халявить»... Так вот потом мы узнали, что этот «молодой» имеет ЧЁРНЫЙ пояс со 

всякими регалиями, что он сам тренер, просто давно не ведёт ребят и к нашему тренеру 

решил ходить просто форму поддерживать чтобы... ВЫ представляете?! А у нас-то все 

ходили грудь колесом перед ним, думали он новичок и они его на место поставят и тот не 

будет выпендриваться... А он тихо-мирно просто брал и выигрывал всегда! А я тогда ещё 

подметила, что с ним что-то не то, - «Да, выглядит как новичок, но по упражнениям (его 

подходу к ним), по спаррингам и т.д. было явно видно - КАК нестандартно он многое 

делал и ЧТО он умел». Но скромный был всегда и молчаливый...  

  Вот это я понимаю БЫТЬ! И на деле это доказывать! А не снаружи бизнесмен, а 

внутри депресушный алкоголик… 

 

 

Светлана: 
- А ещё про отношения – знаете, как у меня на работе некоторые замужние дамы говорят?! 

(и не одна притом) – «Мужа, мол, надо кормить невкусно!» И знаете почему?! Артур, Вы 

никогда не догадаетесь (я тоже была в недоумении) – «А так он меньше съест, значит еды 

на дольше хватит, будет и экономия денег и времени - не надо будет часто готовить...» А 

потом эти жёны очень обижаются, когда муж к ним также потребительски начинает 

относиться… 

 

 

Светлана: 
- Про СветЛ - да, он мне принадлежит! Очень рада, что копили-копили и купили его! У 

меня он уже 2-а года где-то. Да, в работе убедилась - регулярно, когда знаю, что предстоит 

мало спать (5 часов или меньше) - заказываю ему, чтобы за эти 5 часов прибор очистил 

тело от токсинов, восстановил силы, обновил, накачал тело позитивной энергетикой, и с 
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утра я встала бодрая, в тонусе и энергии - так и происходит! А когда забываю и не даю 

такой команды - просыпаюсь злая, невыспавшаяся, хожу-бубню на всех - всё бесит...  

  Плюс по здоровью многое подтянула, я ведь, будучи сетевиком, регулярно всякие 

диагностики проходила и знаю, какие были раньше органы и системы повреждены, 

причём серьёзно - так как до сетевого я всю жизнь питалась неправильно (макароны и 

сосиски) - понятное дело, какое уж там здоровье?! А теперь очень многое восстановила, 

тот же цикл давно идёт как часы, без различных (как было раньше) таблеток для его 

регуляции. 

  Есть ещё пару систем организма, с которыми работаю по коррекции, но по остальным 

(ранее повреждённым) системам продолжаю каждый раз ставить точки, чтобы они всегда 

были в форме, и я была уверена, что всё под контролем! 

  Так что, Артур, если сомневаетесь - штука действительно хорошая! А самое главное - я 

ведь с людьми работаю и часто было после работы, как энергетику всю высосали... В 

каждого ведь душой вкладываюсь, и понятно, я не резиновая, чтобы каждый раз столько 

энергии отдавать... А с прибором каждый день полна сил, не устаю вообще, даже не знаю 

что это такое, плюс энергии всегда много и даже после толпы людей на работе 

«огурчиком» себя чувствую! А вот начальство после того же общения с той же толпой без 

сил чаи гоняет на кухне, так восстанавливается. А мне всё ни по чём! Плюс я точно знаю 

от К., что никакая негативная информационная программа (сглаз, порча и т.д.) не страшна, 

потому что прибор чистит это всё и не допускает никаких паразитов к энергетике хозяина. 

  Плюс у меня у родственников также есть Комплексы - все довольны очень! 

  Про то, что сейчас благодарят за поступки человеческие - да, грустно… Но люди всё 

равно просыпаются, я это вижу постоянно по взаимопомощи в электричках мамам с 

колясками, пенсионерам и т.д. Мне тоже помогали много раз в электричке - один раз ко 

мне контролёр придрался к проездному (что не было на нём отметки о входе) и кричал, 

чтобы я либо вышла из поезда, либо купила билет. Тут абсолютно чужой мужчина, увидев 

эту ситуацию, встал, спросил, сколько стоит билет, дал контролёру эту сумму и приказал 

твёрдым голосом - «На, закрой рот и отстань от девушки» и потом мужчина этот просто 

ушёл из вагона! То есть он это сделал, не чтобы познакомиться, не ради какой-то личной 

выгоды, а просто сделал доброе дело – ПОМОГ И ВСЁ! Поэтому и не только, люди 

просыпаются, просто, как наш юрист говорит – «Хорошие люди - они не пьют в подъезде, 

не орут по ночам песни, не ходят пьяные по улицам, а сидят дома или где-то в интересных 

местах. А в это время остальным кажется, что пьяни много (раз мы её видим), а хороших 

мало (раз не видим - 

потому что они по 

улицам активно так не 

шастают!» 

  Про социум добавлю - 

что подмена ценностей 

большая! Вы и сами 

тоже, наверняка, 

замечали по людям 

вокруг, фильмам и 

многому другому - как 

люди меряются, кто 

кому сколько дал 

(жесть, меня аж 

выворачивает от такого 

жаргона, которым 

сейчас люди описывают 
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то, что на самом деле должно быть настоящей любовью, а не мимолётным непонятно 

чем)! Какого у кого что размера и т.д. И жаль, что никто не меряется и не считается круто 

- КАКАЯ у кого-то крепкая семья, какие замечательные дети, кто и как успешно 

реализовался как мать, как отец, кто и сколько сделал на благо своего народа, страны и 

т.д. – ВОТ ЭТО НА САМОМ ДЕЛЕ КРУТО!!! А не иметь за душой ни гроша и быть серой 

обыдленной массой - это не круто, это люди уже просто живые трупы, они давно умерли 

душой, просто сами об этом ещё пока не знают. А уж когда замуж выходят не по любви, а 

по беременности - это вообще жесть... Это выглядит так, словно до этого семейный союз 

обоим или кому-то был не нужен, а теперь вот вынуждены жениться... Некрасиво всё это... 

Горько такое видеть и знать. А бывают вообще курьёзные случаи - у знакомых молодой 

человек (средней комплекции, даже стройный) познакомился с девушкой боевого-

мужского прямолинейного и без комплексов характера, он её называет ласково «пирожок 

ты мой». Так вот этот «пирожок» чуть что - его бедного бьёт! Вы представляете?! А он 

боится с ней разойтись, чтобы она его в порыве негативных эмоций вообще не избила до 

смерти... Представляете, КАК люди живут? И вот он с ней-то мирится, то она его опять 

бьёт... Так и живут и это называется «семья»... 

 

 

Я: 
- Добрый вечер, Светлана! Да, согласен с комедиями молодёжными. Только настроение 

портят... А насчёт фильма про Стива Джобса этого. Есть интересное моё наблюдение... Я 

не расист по большей части, хотя и много ситуаций было с нерусскими людьми. Хочу Вам 

привести пример отличия нас Славян и нашей генетики от генетики других народов. Знаю 

я некоторых пожилых Армян. Так вот, мне тоже приходилось с ними беседовать на 

разные темы и знаете, что для многих из них (НЕ ДЛЯ ВСЕХ, но многих, особенно 

приезжих, а не которые выросли в России) является Мудростью?! «Мудрая» женщина или 

мужчина - это тот, кто научит хитрости, изощрённости, как обманывать и афёры делать. И 

это я не выдумываю! Я знаю таких взрослых людей, которые открыто заявляют о своей 

вот такой вот «мудрости».  

  И какова мудрость «Белого» человека?!! Ну Вы поняли всё здесь прекрасно!!! Сила рода 

и Золотого Пути Прави... У остальных на этой планете молодая генетика по сравнению с 

нашей.  

  Насчёт понтов - это наболевшая тема... Просто ужас. Я пока не могу спокойно 

относиться к таким людям и начинаю чувствовать себя не очень… Это пошатывает моё 

спокойствие, когда люди так бездумно поступают. Поэтому от рассказанных Вам в ответ 

похожих случаев хорошее настроение только отдалится от наших сердец. Пусть эти люди 

лучше познают настоящие ценности жизни и радость чистую!  

  Да, Светлана. Я тоже занимался ведь Самбо и Кикбоксингом. Занимался не долго, по 

сравнению с «десятилетиями», но я чётко и давно осознал, что не главное, СКОЛЬКО ты 

занимаешься, а главное, КАК! 

  По поводу украшений для мужчин, и я такого же мнения! 

 

 

Светлана: 
- Артур, добрый вечер!  

  Про «мудрость» некоторых - да, было весьма полезно узнать! Оказывается, это слово 

«Мудрость» каждый понимать может по-разному! А я, серьёзно, думала, что уж тут 

должно быть единение мыслей… Да, правильно Левашов писал про генетику разных 

народов, всё так и есть!  
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  Про понты и людей - для того и нужны всякие встряски жизни и неприятные ситуации, 

чтобы был повод изменить свою оценку каких-то вещей, событий, людей, ценностей и т.д. 

Более того - большинство людей становятся на Путь Прави или начинают интересоваться 

усиленно мудростью, знаниями, кто-то в религию идёт - именно тогда, когда в жизни что-

то происходит, с чем тяжело справиться, обладая своим старым мировоззрением, и тут это 

как мотиватор!  

  А про переплаты ради понтов - они ведь (такие люди) сами себя наказывают! Сами 

вынуждены платить (переплачивая), чтобы самому себе и другим доказать свою 

самооценку, подтвердить и убедить себя и других в том, что они мега-мега… Смешные в 

общем они такие.  

  Про качество, что важнее количества – однозначно! Я так вот и с книгами - раньше 

просто много-много читала и всё, а теперь стала одну и ту же книгу по 3-5 раз читать, 

каждый раз выделяя для себя ручкой главное, потом перечитываю снова и стараюсь уже 

себе брать и конкретно делать что-то из рекомендаций, потом читаю дальше выделенное 

мною же - и дальше стараюсь выделять что-то и т.д. Так намного интереснее и полезнее!  

 

 

Я: 
- Я тоже вижу, как люди просыпаются. Но их, всех людей, как будто разделили - одни 

просыпаются, а другие неумолимо деградируют!!! И это хорошо прослеживается! И пока 

не получается смотреть на это спокойно… 

  …Да. Москву и я считаю эпицентром пафоса! И поражаюсь, как там люди людьми 

остаются. Только сильные сущности сохраняют лицо и пробуждают генетику! Остальные 

вливаются в поток обыденный... У меня там сестра и брат живут - сестра с носом вверх, а 

брат вообще молодец! Они двоюродные! А ещё почему я так удивляюсь душе брата, 

потому что у него отец армянин…… А брат, приезжая погостить к нам, любит на звёзды 

смотреть и может это часами делать, любит гитару и вообще, я считаю, что у него 

славянская душа, хоть и не очень похож на русского…… 

 

 

Светлана: 
- Вот, - эпицентр пафоса, это точно! 

 

 

Я: 
- Спасибо Вам за интересные истории. Хоть и аморальные они, но последняя про 

«пирожка» даже рассмешила очень… А в общем тематика сообщений наших выдалась не 

радужной, мягко говоря… 

  Светлана, я вынужден выйти пока из режима общения с Вами. Хорошего вечера Вам 

заранее. 

 

 

Светлана: 
- Хорошо, Артур, я не в обиде! Благодарю Вас тоже искренне за общение! Мне очень 

приятно с Вами общаться, учитывая близкие ценности и мировосприятие!  

03.04.15 

ВЫНУЖДЕН ОТМЕНИТЬ, ЧТО СЮДА НЕ ВОШЛИ ДИАЛОГИ О МУЗЫКЕ… ОБЩУЮ СУТЬ 
И МНЕНИЕ КОТОРЫХ ПРИВЕДУ. 
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МУЗЫКА, КАК И ЛЮБАЯ ИНФОРМАЦИЯ, ВЗАИМОДЕЙСТВУЕТ С ЧЕЛОВЕКОМ, 
ОСТАВЛЯЕТ СВОЙ ОТПЕЧАТОК, КАК НА СОЗНАНИИ, ТАК И НА ЕГО ПОДСОЗНАНИИ 

(СУЩНОСТИ). МНОГО РАЗМЫШЛЯЯ О ВЛИЯНИИ МУЗЫКИ, Я ПРИШЁЛ К 
ИНТЕРЕСНОМУ ВЫВОДУ, КОТОРЫЙ МОЖНО ИЗЛОЖИТЬ В СЛЕДУЮЩЕЙ ЦИТАТЕ –  

«ПОКАЖИ МНЕ СВОЙ ПЛЕЙ-ЛИСТ, И Я СКАЖУ ТЕБЕ, КТО ТЫ!» 

ПОЧЕМУ ЛЮДИ СТОЛЬ РАЗНООБРАЗНЫ ВО ВКУСАХ МУЗЫКИ?! ПОЧЕМУ 
СПОРТСМЕНЫ СЛУШАЮТ ЭНЕРГИЧНУЮ МУЗЫКУ ВО ВРЕМЯ ТРЕНИРОВОК?! ОТВЕТЫ 

У ВСЕХ «НА ЛАДОНИ»…  

ПОТОМУ ЧТО МУЗЫКА – ЭТО ЧАСТОТЫ!!! ЧАСТОТЫ ЗАДАЮТ РИТМ… НО ТУТ ОДНА 
ГЛУБОКАЯ ОСОБЕННОСТЬ! РИТМ ЗАДАЁТСЯ НЕ ДЛЯ ЧЕЛОВЕКА!!! А ЧАСТОТЫ 

ВЛИЯЮТ ПОСРЕДСТВОМ ПРОГРАММИРОВАНИЯ И РАСКАЧИВАНИЯ 
ЭМОЦИОНАЛЬНОГО СОСТОЯНИЯ ЧЕЛОВЕКА, ТО ЕСТЬ ПРЯМИКОМ НА СУЩНОСТЬ 

(ЧТО ТАКОЕ СУЩНОСТЬ, КАК ЗАРОДИЛАСЬ ЖИЗНЬ НА ПЛАНЕТЕ, ЧТО ТАКОЕ 
ЛЮБОВЬ И МНОЖЕСТВО ДРУГИХ ЗНАНИЙ МОЖНО ПОЧЕРПНУТЬ ИЗ КНИГ ТОГО ЖЕ 

Н.В. ЛЕВАШОВА «НЕОДНОРОДНАЯ ВСЕЛЕННАЯ», «ПОСЛЕДНЕЕ ОБРАЩЕНИЕ К 
ЧЕЛОВЕЧЕСТВУ», «СУЩНОСТЬ И РАЗУМ» И ДРУГИЕ…) ОТТУДА РАСКАЧИВАЕТСЯ 

ЭМОЦИОНАЛЬНОЕ СОСТОЯНИЕ ЗА СЧЁТ СПРОВОЦИРОВАННЫХ ЧЕРЕЗ СУЩНОСТЬ 
ОПРЕДЕЛЁННЫХ ХИМИЧЕСКИХ РЕАКЦИЙ В ОРГАНИЗМЕ, КОТОРЫЕ НЕИЗБЕЖНО 

ПРОИСХОДЯТ, КОГДА ЧЕЛОВЕК СЛУШАЕТ МУЗЫКУ…  

НО МЫ ВЕДЬ ЗНАЕМ, ЧТО МУЗЫКА БЫВАЕТ РАЗНАЯ… ОДНУ ПЕСНЮ ЧЕЛОВЕК 
МОЖЕТ СЛУШАТЬ, ДРУГУЮ НЕТ, ДАЖЕ ЕСЛИ И СЛОВА В НЕЙ С БОЛЬШИМ 

СМЫСЛОМ… ДЕЛО В ТОМ, ЧТО СТРУКТУРЫ СУЩНОСТИ РЕЗОНИРУЮТ ЛИБО НЕ 
РЕЗОНИРУЮТ С ОПРЕДЕЛЁННОЙ ПЕСНЕЙ ИЛИ МУЗЫКОЙ. ОТСЮДА И 

ОТРИЦАТЕЛЬНАЯ РЕАКЦИЯ БУДЕТ… КТО-ТО ТАНЦУЕТ ПОД ЭЛЕКТРОННЫЕ РИТМЫ, 
А КТО-ТО НАСЛАЖДАЕТСЯ КЛАССИКОЙ…  

НО ПОЧЕМУ-ТО СМИ НЕ ОСВЕЩАЕТ ЭТУ ТЕМУ… НЕ ГОВОРИТ НИГДЕ, ЧТО МУЗЫКА 

МОЖЕТ БЫТЬ ВРЕДОНОСНОЙ, ПРОГРАММИРОВАТЬ ОБЩЕСТВЕННЫЕ МАССЫ НА 

ЧТО-ТО ИЛИ КАКИЕ-ТО ДЕЙСТВИЯ И МНОГОЕ ДРУГОЕ… А ИСТОРИЯ ЧЕЛОВЕЧЕСТВА 

МНОГО ЗНАЕТ О КРАЙНЕ НЕ ГУМАННОМ ИСПОЛЬЗОВАНИИ МУЗЫКИ, ОХ КАК 

МНОГО… 

НУ, ДУМАЮ, СМЫСЛ УЖЕ ПОНЯТЕН. 

 

Я: 
- Тема неудач человеческих очень объёмная, тончайшая и глубочайшая тема. Как же всё в 

жизни связано! Каждый поступочек, каждая эмоция... Недавно в той группе, где я браслет 

получил, подняли вопрос жизненных неудач и удач человека... Вам бы там оторваться, 

Светлана, с вашими размышлениями… А то мне одному пришлось отдуваться. Там, 

кстати, в группе много единомышленников наших! Мне нравится там общаться, раньше 

боялся свою точку зрения высказывать, а теперь как опытный участник себя там чувствую 

и вполне раскован в обосновании своей позиции. 
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Светлана: 
- Ооо, Артур, так Вы выиграли браслет! Да Вы везунчик! Я серьезно! Надеюсь, именно 

так Вы о себе и думаете и до, и после выигрыша браслета.  

  Про группу - я раньше в «Общем деле» очень много общалась, но мне всегда очень не 

нравилось обилие неадекватных людей, которые и на личности переходят, и на мат 

(понятно, что ТРОЛИ), но тем не менее… Вразумлять таких людей я поняла, что себе 

дороже... Только нервы портила и весь вечер за них переживала – «Как и зачем они себя 

так ведут, если информация в группе действительно в основном потрясающая и, как 

говорится, всем нормальным людям близка генетически...?!» А потом поняла, что если я 

там только нервы оставляю, плюс люди активно начинают знакомиться – «И тогда зачем 

всё это мне вообще нужно?» - решила я. И, в итоге, всё это время стала уделять семье - 

ещё вкуснее готовить и т.д.  

  И не жалею, кому что, конечно… Но я вот как Левашова начала читать, поняла – «Что 

гораздо интереснее общаться с теми, кто сам заинтересован - старается действительно для 

себя разобраться и понять, чем с теми, кто просто спрашивает и общается ради того, 

чтобы спорить и провоцировать...»  

  Я сегодня на ещё один фильм ходила «Призрак» - вроде и реклама хорошая, и трейлер 

(рекламное видео) замечательный... А на поверку - при интереснейшем сюжете, куча 

моментов, не достойных, в моём понимании, слова «искусство»! Там и совершенно 

неадекватные примеры издевательств и подстав над учеником его одноклассников, тут и 

бабско-непотребный образ героя, которого играет Фёдор Бондарчук, и его жена - грубый 

образ женщины контролирующей, лидера-стервы, а не женственной настоящей девушки... 

И друзья-то у Бондарчука его кидают, и он-то сам их не ценил при жизни абсолютно... В 

общем «3 с плюсом» это максимум, что я бы поставила фильму из 5 баллов... А ведь в 

трейлере идут такие слоганы как – «Долгожданное зрительское кино, которым можно 

гордиться, остроумный, трогательный, настоящий…» 

  А вот, кстати, про тему моего отношения к сообществам в плане общения в них (не с 

единомышленниками, а когда большинство всё-таки НЕ разделяют твоего мнения): 

 

…. - «НУ, ПОЧЕМУ, ПОЧЕМУ ТАК С ЛЮДЬМИ ПРОИСХОДИТ? ИХ РУКАМИ, ЗУБАМИ 
ТАЩИШЬ К СВЕТУ, К ВОЗДУХУ ЧИСТОМУ, А ОНИ, КАК ОЛЕНЬ ЗААРКАНЕННЫЙ, 

УПИРАЮТСЯ. 

- ЗАЧЕМ ТАЩИТЬ? КОГДА КОГО-НИБУДЬ ТАЩАТ, ОН ОБЯЗАТЕЛЬНО УПИРАТЬСЯ БУДЕТ, 
НЕ ПОВЕРИТ, ЧТО ЕГО К СВЕТУ, К ВОЗДУХУ ЧИСТОМУ, КАК ГОВОРИШЬ ТЫ, ТАЩАТ. 

ЗВАТЬ НАДО, СЕРДЦЕМ ЗВАТЬ...» 

Н.Е. ШУНДИК «БЫСТРОНОГИЙ ОЛЕНЬ» 

 

Я: 
- Да, я выиграл второй браслет! Выиграл для своей девушки. Написав статью под 

названием «В чём смысл Развития». И по голосованию участников конкурса моя статья 

одержала победу на голосовании. 

  А первый Браслет, который принадлежит мне, подарила Елена Александровна Биттнер! 

Она член РНТО. Я так понял, за моё активное участие и интересные мысли... Которые она 

оценила. А там не знаю… 
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  А про активную рекламу того фильма «Призрак» и подобных ему, скажу лишь одно - 

опять навязывание ГРЯЗИ, которой нужно «гордиться»... Вот и вся суть рекламы! 

  Знаете, Светлана, бывает и сердцем зовёшь, и не получается... И так, и так о добре 

говоришь, и о том к чему стоит стремиться, проводишь в беседах с ним несколько часов... 

Он или она тебе кивает, что понимает, а потом пишет через время, что он делает вывод о 

том – «Что всё-таки добрым быть плохо, мол, таким ты никому не нужен!!! Что нужно 

быть жёстким человеком и злым...» 

 

04.04.15 

 

У КАЖДОГО ЧЕЛОВЕКА НА ЖИЗНЕННОМ ПУТИ «ПОЯВЛЯЛИСЬ» ЛЮДИ, КОТОРЫЕ 

ВЫСТУПАЛИ В РОЛИ ПОМОЩНИКА, КАКОГО-ТО УЧИТЕЛЯ ИЛИ НАСТАВНИКА, А 
ПОТОМ УХОДИЛИ СО «СЦЕНЫ»… В САМЫЕ СУДЬБОНОСНЫЕ МОМЕНТЫ, В САМЫЕ 

ОСТРЫЕ И НАИБОЛЕЕ ВАЖНЫЕ ПЕРИОДЫ ЖИЗНИ «ПОЯВЛЯЛИСЬ» ЛЮДИ, 

КОТОРЫЕ ОПРЕДЕЛЁННЫМ ОБРАЗОМ ВЛИЯЛИ НА ХОД ТВОЕЙ ИСТОРИИ! СЛУЧАЙНО 
ОНИ ПРИХОДИЛИ К НАМ ИЛИ НЕТ?! ОТВЕТ НА ЭТОТ ВОПРОС ЗАВИСИТ ОТ РАЗВИТИЯ 
КАЖДОГО ИЗ НАС… НЕ ВСЕГДА УДАЁТСЯ ЗАМЕТИТЬ ТАКИХ ЛЮДЕЙ, НО ОНИ ЕСТЬ У 

КАЖДОГО В ЖИЗНИ!  

НА ПРОТЯЖЕНИИ МОИХ ЛЕТ, ТАКИХ ЛЮДЕЙ БЫЛО МНОГО (ПАРЕНЬ, КОТОРЫЙ 
ОТКРЫЛ МНЕ РАБОТЫ Н.В. ЛЕВАШОВА; ЭКСТРАСЕНС, С КОТОРЫМ СУДЬБА СВЯЗАЛА 

МЕНЯ «СЛУЧАЙНО», ОТКРЫВШИЙ МНЕ ЗНАНИЯ ВЫСОКОГО УРОВНЯ, КОТОРЫЕ 

ЛИШЬ СПУСТЯ НЕСКОЛЬКО ЛЕТ Я ОТКРЫЛ ЗАНОВО ДЛЯ СЕБЯ, А ДО ТОГО, КАК САМ 

НЕ УЗНАЛ ИХ - СЧИТАЛ, ЧТО ТОГДА ВСЁ БЫЛО ПОЛЁТОМ ЕГО ФАНТАЗИИ; ЕЛЕНА  

БИТТНЕР, ПОДАРИВШАЯ БРАСЛЕТ; СВЕТЛАНА, ВЛОЖИВШАЯ В МЕНЯ ГОРАЗДО 
БОЛЬШЕ, ЧЕМ ОНА ПОНИМАЕТ СЕЙЧАС, И МНОГИЕ ДРУГИЕ) И ЭТИХ ЛЮДЕЙ Я 

КАЖДОГО ПОМНЮ И ПОНИМАЮ ОГРОМНУЮ ВАЖНОСТЬ ИХ ВЛИЯНИЯ НА МОЮ 

ЖИЗНЬ!!! КОНЕЧНО, НЕ ГОВОРЮ О РОДИТЕЛЯХ. 

НО ЧТО ОГОРЧАЕТ МЕНЯ, ТАК ЭТО ТО, ЧТО ЭТИ ЛЮДИ, ВЫПОЛНИВ ТО, ЧТО ИМ 
ПРЕДНАЗНАЧАЛОСЬ ВЫПОЛНИТЬ, УХОДИЛИ ИЗ МОЕЙ ЖИЗНИ, И ПОТОМ С НИМИ 

ТЯЖЕЛО ВОССТАНОВИТЬ СВЯЗЬ… ОНИ БУДТО ВЫПОЛНИЛИ РОЛЬ КАТАЛИЗАТОРА, 
ДОПОЛНИТЕЛЬНОГО ТОЛЧКА ДЛЯ ТЕБЯ И УШЛИ СНОВА В СВОЙ МИР, ЧТО ДЛЯ НА 
ЖИЗНЕННОМ ХОЛСТЕ ПРЕДСТАВЛЯЕТСЯ ПРЕКРАСНЫМ И ТАИНСТВЕННЫМ… НЕТ, 

НИ В КАКУЮ ТЕНЬ ОНИ НЕ УШЛИ НА САМОМ ДЕЛЕ, ПРОСТО ДЛЯ МЕНЯ СВЯЗЬ С 
НИМИ УТЕРЯНА ПО БО́ЛЬШЕЙ ЧАСТИ.  

КТО ЗНАЕТ, КАК РАЗВИВАЛАСЬ БЫ ЖИЗНЬ МОЯ БЕЗ ЭТИХ ЛЮДЕЙ?!! 

 

 

Светлана: 
- Ооо, да Вы умница!  

  И про один браслет, и про второй, и про то, что ТАК позаботились, Артур, о своей 

девушке - это дорогого стоит! В плане заботы, внимания и поддержки близких в плане 

собственной семьи особенно - это очень ценно! Важно понимать, что те, кто делает это 

всерьёз - большая редкость… И Вы из их числа!  
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  Про рекламу «Призрака» - Артур, ПОЛНОСТЬЮ с вами согласна, прямо как Вы точно 

отметили - «Опять навязывание ГРЯЗИ, которой нужно "гордиться"» Потому что я 

искренне была удивлена такими вот образами, которые увидела в фильме... А шла ведь на 

«Долгожданный, качественный, зрительский фильм»… 

  «А бывает и сердцем не получается... И так, и так о добре говоришь, и о том к чему 

стоит стремиться, проводишь в беседах с ним несколько часов... Он тебе кивает, что 

понимает, а потом пишет через время – «Что он делает вывод о том, что добрым быть 

плохо, мол, таким ты никому не нужен!!! Что нужно быть жёстким человеком и 

злым...» - про это думаю самое глупое, это бездарно и бесполезно прожить жизнь, а 

потом в 70 лет это только понять... Кого он таким злым может встретить?! Только 

такого же злого человека. И жить с ним как?! Если это пара. Конечно же «весело», а в 

старости будет ещё «веселее»... Не завидую я таким. Как говорит Синельников – «Если 

Вы выбираете сторону ЗЛА (негативных эмоций, поступков и т.д.) - это ваше право, но 

тогда и все «шишки», выпадающие на вашу голову - Вы тоже будете вынуждены 

принимать. И, возможно, в этом случае (со всеми тумаками от жизни) - ваш ПУТЬ будет 

ещё святее, чем у праведников, потому что Вы, в отличие от них, не будете жить 

счастливо и в гармонии с Миром, а ГЕРОИЧЕСКИ (как аскезу) ВСЮ жизнь преодолевать 

постоянные препятствия, негативные откаты кармы и т.д. И как говорится – «Ещё не 

известно, КАК Вам легче покажется жить. Может, преодолевая всё это, Вы закалите себя, 

но, может, и нет...»  

  В общем, на таких людей, Артур, есть хороший учитель - жизнь и время! Этот учитель 

берёт очень дорого, зато отлично учит! 

  Кстати, а как ваша девушка к Левашову относится и на браслет у неё какие были после 

ношения ощущения? 

 

 

Я: 
- Благодарю Вас, Светлана! За эти тёплые слова! 

  Девушка отлично относится! Поддерживает моё отношение к Левашову и разделяет его, 

она тоже читает его книги и находит в нём самое Светлое, Мудрое и самое хорошее, что 

есть, наверно, на этой планете... Хотя знаете, когда я звонил ей из Сингапура, будучи в то 

время на судне и рассказывал о своих открытиях, она пыталась вызвать скорую мне, благо 

не знала номера скорой в Сингапуре… К какой секте только она меня не относила, и 

боялась за меня и много ещё чего переживала, пока… Пока сама не прочла одну всего 

лишь статью и… ВСЁ поняла сама!!!  

  Просто я считаю, что он один, наверное, на этой планете человек был, который столько 

вобрал в себя истинного Великого и Светлого. Мне нравится смотреть его видео-

выступления и слушать, как и что он говорит.  

  Про браслет - она вообще что выдала мне на второй день, когда носила его... Идём ко 

мне домой, а она и говорит – «У меня такие ощущения, что это «ОНА» у меня...» Говорит, 

что чувствует что-то женское в браслете. И оказалось это так и есть, представляете?! Что 

этот браслет, так как это квази-живой организм (жидкий кристалл) с программой для 

женской сущности и имеет схожую природу… Но об этом описано очень подробно и 

много в «Источник Жизни 1, 2» и в «Знания от-НАЧАЛА (сборник статей и объёмный 

труд РНТО)».  

 

 

Светлана: 
- Добрый вечер, Артур!  
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  Про тёплые слова - знаете, я не раз замечала некую дисгармонию. Например, «сетевики» 

часто сыплют едва знакомым людям комплименты налево и направо, на рынке лица 

кавказской национальности тоже – «Девушка, красавица или ещё какая-то там» и т.д. А в 

семье, наоборот, часто близкие люди ОЧЕНЬ скупы на хоть какую-то похвалу и многое 

воспринимается вообще, как должное…! Потом люди привыкают... И понятное дело - 

отношение это не улучшает... И на этом фоне – «сетевики» всё также делают 

комплименты налево и направо всем, чтобы понравится, а люди на рынке делают также, 

но для того, чтобы купили их товары… А дома у многих (говорю про родителей своих, в 

частности) только упрёки, недовольства и жалобы... Вот так год за годом люди словно 

перестали и разучились замечать в близких хорошее, представляете?! Они вроде вместе 

СТОЛЬКО лет, но кроме недостатков друг друга, часто вообще уже ничего не помнят...  

  На фоне всего этого я для себя уже давно выбрала свой Путь - если я наблюдаю что-то, 

что меня лично восхищает в человеке, например, какое-то качество, поступок, хобби, то я 

в отличие от многих - не стараюсь отвернуться, мол, не видела я ничего, а стараюсь 

обратить на это внимание и самих этих людей! Искренне отметив то, что мне лично 

понравилось в них. Причём это всё не с целью подхалимства, а просто потому, что это:  

 

  Во-первых: меня учит замечать в мире и людях вокруг, прежде всего хорошее (а плохое 

и так само за себя постоит)…  

 

  Во-вторых: мне даётся возможность делать благое дело!  

 

  Таким образом, направив свою позитивную энергетику в сторону человека (ведь 

искренняя похвала, благодарность, радость – это, по сути, тоже посыл человеку этих же 

эмоций обратно по закону отражения) и плюс - это возможность мне человеку очередной 

раз показать в нём самом какое-то замечательное качество, которое порой он, она может 

за собой даже не замечать и считать чем-то не особо важным и ценным, достойным 

внимания…!!! Также, это реально помогает мне внести хороший вклад в повышение 

самооценки человека! Его самого в своих же глазах, потому что, особенно, когда я лично 

это говорю - по мне видно на 100% что я это искренне, и от этого это ещё больше 

позитива приносит! Вот такой вот 5D эффект!  

  Не подумайте, Артур, я не хвалю людей за всякие мелочи налево и направо, но считаю 

важным и ценным замечать в близких и других людях то, ЧТО в них хорошего, ЧЕМ они 

для остальных и всего Мира такие замечательные, ценные и т.д. Я бы даже больше 

сказала, если бы в нашей стране многие это делали, жить было бы легче!  

  Например: в услугах и сервисе это особенно ярко видно! Есть колоссальная разница - 

когда Вам с резиновой улыбкой что-то сделали как одолжение, или когда человек всей 

душой помог Вам разрешить какую-то ситуацию и участвовал в ней искренне, стараясь 

Вам помочь! В такой ситуации я всегда отмечаю, КАКОЕ в человеке спрятано 

замечательное качество и как хорошо, что он, она, именно такой!  

  Я и с папой, и с мамой стараюсь так делать, когда вижу достойный повод. Им это тоже 

важно, ценно! На работе ведь начальство, коллеги скупердяи на слова и похвалы, хотя 

мама у меня, порой, до ночи отчёты делает и в праздники за свой счёт выходит... А люди 

это просто как должное воспринимают, но ведь это не так... Это КАЧЕСТВА ЧЕЛОВЕКА 

- его ответственность за то, чтобы фирма не пострадала от не вовремя сделанных 

документов и т.д. - вот это в человеке ценно, что он переживает за своё предприятие и 

этим живёт! Это надо ценить! 
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Светлана: 
- У меня знакомая однокурсница в гражданском браке живёт уже 15 лет. Она полноценно 

мужу гражданскому готовит божественно, создаёт уют дома, заботится о нём и т.д. А он 

её всё кормит завтраками о свадьбе – «Ты ещё не готова к замужеству и я не готов, это 

потом будет – позже…» Уже дошли -  он хочет, чтобы так вот без регистрации она ему 

ребенка родила. Отношение очень не серьёзное. Где вера в человека, что он и есть 

половинка, одна и на всю жизнь, где ответственность, что это не девушка, с которой – 

«Если лучше не найду - буду жить вместе дальше и женюсь…» Это ужасно... Должна 

быть какая-то грань в уважении себя, в конце концов... А то ВСТРЕЧАТЬСЯ «ПО-

ВЗРОСЛОМУ» многие согласны, а полноценно создавать семейный союз, нести вместе 

все радости и тяготы семейной жизни - тут многие все репетируют гражданским браком 

или вообще «в кусты» сразу...  

  А ещё скажу, что вспоминается как нам однажды лидер сетевого маркетинга (очень 

крупный инвестор Питера и богатый человек, имеющий несколько разных собственных 

бизнесов, однажды рассказывал – «Что когда у него появились дети (а у него их трое), он, 

когда приходит домой, они выбегают ему навстречу, кричат радостные – «папочка 

любимый пришёл» и кидаются на шею обнимать…» Так вот он со слезами на глазах (он, у 

которого куча денег и поклонников) - он со слезами на глазах от счастья говорил – «Что 

это САМОЕ дорогое в его жизни - его семья, и когда дети вот ТАК бегут к нему 

вечером и встречают - это то, ради чего стоит жить, это одни из самых драгоценных 

минут на Свете!» Я помню, КАК он это сказал, с какими счастливыми и светящимися 

глазами! Невозможно врать так! Было видно, что это идёт от Души! Вот это и надо в 

фильмах показывать, я считаю, чтобы у быдловатой молодёжи голова на место вставала и 

потом бы никому в голову не пришло кого-то бросать после первых близких отношений и 

внезапной беременности, не пришлось бы искать счастье в алкоголе и проститутках и 

многое другое удалось бы изменить…! Когда у человека в семье дома всё хорошо - ему 

абсолютно такими падшими вещами заниматься не нужно! Но проблема России и в том, 

что у большинства дома «ад» ещё хуже, чем на работе. И люди, не желая возвращаться 

домой, где их не любят, упрекают, критикуют, орут - уходят в выпивку и непонятно куда 

ещё, лишь бы не быть дома... 

  Артур, а как это «она» в браслете? Расскажите, интересно. Просто про Комплекс - там 

при заказе уточнять нужно мужские или женские «программы», потому что органы 

ставятся разные. А браслет-то вроде универсальная вещь, он ведь без кнопок... Поэтому и 

хотела спросить, как это он женский?  

 

 

Я: 
- Здравствуйте, Светлана! Да, это прекрасно, что Вы вот так, я бы сказал, ПОМОГАЕТЕ 

Миру…! Но главное, что Вы так внимательны и своей проницательностью сами желаете и 

делаете Добро! Ваша Душа требует этого, а в этом и заключается искренность! Это 

правда, прекрасно!!! И ещё – «ЭТО НЕ ПРОСТО МЕЛОЧИ»! 

  Вчера в одном обсуждении, парень отлично заметил, высказав своё мнение по поводу 

читания книг и вообще развития. Привожу его слова ниже: 

 

- «О том, как изменить социум, хорошо говорил Серафим Саровский:  

«Стяжи Дух мирен и тогда вокруг тебя спасутся тысячи»… Начинать с себя, но собой 

не ограничиваться! Переходить от слов к делу, чтобы не превратиться с годами 

просто в начитанное МУДИЛО!» 
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  Мы тогда обсуждали, что такое Социум и как избавить его от деградации...  

 

 

Я: 
- Про бизнесмена - поразительная история! Это же надо так... Знаете, я восхищаюсь 

такими людьми, которые богатеют, но остаются Человеками! Сам же думаю о себе, что 

имея такой фундамент и такое Мировоззрение в себе, тоже был бы примером для многих, 

если бы разбогател... И деньги направлял бы на пропаганду Знаний и духовного развития! 

Это у нас политика такая - деньги портят людей, поэтому и зарплаты ни у кого нет.  

  Вы браслетом удивляетесь, что они делятся по программам, а я, в свою очередь, думал, 

что Комплекс универсальная вещь… Да, браслет тоже разделяется на мужской и женский. 

Так самое интересное, что мы выяснили это вот таким открытием моей девушки. На 

мужском браслете стоит генератор – «ОН», в смысле мужского пола. То есть сам 

генератор имеет мужское олицетворение. А на женских привязан генератор – «ОНА». 

Понимаете? Поэтому и на вашем комплексе стоит ОНА. Поэтому обращаться к комплексу 

стоит как к ней. Вот такие вещи интересные. 

  Да, городские коты, наверное, и сидят у окон. А наш кот Васька лазит по всей улице, по 

соседям и вообще, бог знает где... Может даже на 700 метров от дома уходить. Говорю 

так, потому что видел его на углу улицы как-то, а это примерно и есть 700м. 

 

 

Светлана: 
- Артур, добрый вечер!  

  Про проницательность и желание творить добро - благодарю, что отметили, мне 

приятно! Просто люди иногда на это реагируют весьма странно… Например: хорошая 

девочка на прошлой работе в тур фирме - она божественно готовила, именно 

БОЖЕСТВЕННО, но когда я ей сказала, что её блинчики самые вкусные в моей жизни (и 

это правда - ТАКИХ я никогда раньше не ела), она оправдывалась – «Мол, ничего 

особенного в этом нет и не стоит на это внимание обращать...» Хотя она, живя одна, 

готовила эти блинчики, приносила их просто так на работу и угощала сотрудников! КАК 

можно это не отметить?! Потом через время я, поговорив с ней, узнала, что у неё просто в 

плане самооценки нет принятия, отсюда она практически все комплименты к себе делит 

на 3 и лишь эту малую часть принимает своей Душой... Потом, глядя, как я с душой 

отмечала, ЧТО она делает и как это замечательно, она поняла, почувствовала, что я была 

искренна с ней и что на самом деле в ней есть эти божественные качества: кулинария, 

забота о людях и другие. И теперь мы с ней очень тепло с тех пор общаемся и дружим. И 

она уже к комплиментам относится с доверием и искренне начала себя выше ценить, не 

только благодаря мне, а просто потому, что поняла, что в ней действительного много 

замечательного, но раньше она этого не замечала… 

  А ещё я давно поняла, что сделать от души комплимент человеку, заметить в нём что-то 

особенное можно, только будучи с открытым сердцем! Когда на душе счастье и благодать, 

а не когда глаза застилает обида на что-то в жизни. 

  А про коммент из вашей группы "- «Чтобы не превратиться с годами в начитанное 

мудило» - это супер! Да, а то много людей - «Я всё знаю!», а сами без семьи, без штанов, 

без нормальной работы, но с удовольствием раздают свои мега-советы, особенно любят 

оценивать правительство с чиновниками… 

  Я у Синельникова в книге читала про 4-е касты людей у наших предков. То есть 4-е 

психологических профиля (в плане психологии). С детства родители смотрели, к какой 

касте ребёнок тянется Душой, какие у него способности и что для него важно, по всему 
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этому (также учитывалось включение ребёнка в работу и ремесла) определяли в какой 

стезе дальше ему развиваться по жизни и работать. Так вот о кастах:  

 

  1-я каста «ВОИН» (охранительные органы, судьи) - у этих людей с детства была 

потребность защищать слабых, отстаивать справедливость и соблюдать порядок. Именно 

такие люди с такой моралью и этикой выбирали себе Путь Воина. И не важно в милиции 

ли, или как судья или ещё по схожей профессии.  

  2-я каста «РЕМЕСЛЕННИКИ» (это я к ней отношусь). Они превыше всего ценили свой 

труд, любили мастерить что-то и создавать. Сюда все рабочие и специалисты разных 

сфер.  

  3-я каста «МУДРЕЦЫ». Им важно было докопаться до Истинных Знаний, развиваться в 

науке, энергетике (управление энергией), законах Мирозданья и т.д. Такие люди 

становились учёными, изобретателями.  

  4-я каста «ПРЕДПРИНИМАТЕИ». Меня, при чтении их описания, аж за душу взяло, 

НАСКОЛЬКО там верно было всё написано - прямо душа радовалась гармонии. А 

написано было следующее - предприниматели с детства РАдели за то, чтобы 

организовывать и распределять максимально эффективно ресурсы и процессы (не 

максимально дёшево и некачественно, а именно максимально ЭФФЕКТИВНО и 

УСПЕШНО). То есть предпринимателям с детства, например, было интересно 

организовать симбиоз работы ремесленников и учёных или распределить рационально 

другие касты. С целью НЕ получения денег, а с целью МАКСИМАЛЬНОГО раскрытия 

потенциала и творческих способностей каждого участника, для всеобщего блага страны и 

каждого участника производства, в частности. То есть деньги для предпринимателя были 

побочным продуктом его отличной работы. А он всегда заботился не о них, а о том, как 

максимально эффективно использовать на благо всех труд Пети Иванова, Васи Петрова и 

др. А также максимально эффективно и бережно использовать ресурсы для своего 

предприятия, к тому же обязательно ВСЕГДА предприниматель нёс на себе 

ответственную ношу улучшения Мира вокруг. А именно - благотворительность. Солидная 

часть его прибыли всегда уходила туда. Более того, его задачей было организовывать 

работникам максимально хорошее рабочее место, вкусный и сытный обед и условия 

труда. Более того, когда предприниматель накрывал в обед стол, он выходил на улицу 

перед домом и вслух кричал – «Есть ли кто-то голодный?!» Такие люди, у кого были 

проблемы с деньгами, и кто не мог купить еду, приходили (если были рядом), и он 

БЕСПЛАТНО их кормил! Артур, представляете КАКИЕ это были люди – 

предприниматели?! 

  Тут, естественно, и уважение народа, и признание, и деньги (как отдача за такие благие 

дела и труд). Вот это я понимаю ПРЕДПРИНИМАТЕЛЬ! А не как у нас многие – «Тупо 

купи дешевле, надури соседа и продай дороже, наварившись, а потом отдыхай на 

Багамах...» Понятное дело с таким настроем и создать дело будет нелегко - потому что 

ничто позитивное и благое его не питает и не поддерживает… 

  В общем, когда люди по ВЕДам жили - каждый занимался по своим талантам и 

способностям, потому и порядок был, все свою работу любили, никто никуда ради денег и 

без любви к делу в профессию не лез. Потому и по Совести люди относились к своей 

профессии, делали её качественно и на Совесть, а не как сейчас – «Днём стоматолог, а 

вечером фотограф»... 
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Я: 
- Здравствуйте, Светлана! Доброта и искренность ломает все преграды, это же прекрасно! 

«А Любовь вообще творит чудеса» - этому меня научила та моя подруга… Светлана, я 

могу Вам задать вопрос? На который хочу получить очень честный ответ. 

  Да, представляю таких предпринимателей. И хорошо вижу различия с современными... 

Очень интересно. Но то, что мы видим сейчас это не выбор людей, а, от части, и рамки, 

окружающие всех людей…  Система вокруг… Отлаженная. Механизмы работают…  

 

09.04.15 

 

  ВОТ, НАПРИМЕР, КАКАЯ СИСТЕМА НА РЫНКЕ. ПРОСТО НА ОВОЩНОМ РЫНКЕ. Я 
КАК-ТО ПРОБОВАЛ, ВЕРНУВШИСЬ С РЕЙСА И ИМЕЯ ДЕНЬГИ, ОТКРЫТЬ И 

РАСКРУТИТЬ СВОЮ ОВОЩНУЮ ТОЧКУ НА РЫНКЕ. Я СТОЛКНУЛСЯ ЛИЦОМ С ТЕМИ 

ЗАКОНАМИ, КОТОРЫЕ (ТЕПЕРЬ ВНИМАНИЕ!) НУЖНО БЫЛО ВЫПОЛНЯТЬ, 

ЧТОБЫ НЕ ОБАНКРОТИТЬСЯ. СЕЙЧАС НЕМНОГО ЛИШЬ ОПИШУ ИХ, ПОКАЗАВ СУТЬ: 
ЗАКУПАЕШЬ ТОВАР НА ОПТОВОМ РЫНКЕ, ГДЕ ЦЕНЫ МЕНЯЮТСЯ КАЖДУЮ 

НЕДЕЛЮ… ПРИЧЁМ ИСТИННОЙ ПРИЧИНЫ ЭТОМУ НЕТ, ТАК КАК ЦЕНЫ 
УСТАНАВЛИВАЮТ ОПТОВИКИ НЕ ИЗ РАСХОДОВ НА ВЫРАЩИВАНИЕ ТОВАРОВ, А ИЗ 

ТОГО, СКОЛЬКО СТОИТ ЭТО ЗА ГРАНИЦЕЙ, СКОЛЬКО СТОИЛО ЭТО ПРИВЕЗТИ В 
РОССИЮ, ХОТЯ ОНИ НЕ ВОЗЯТ ИЗ-ЗА ГРАНИЦЫ, А ЛИШЬ СНИМАЮТ ЦЕНОВУЮ 

ПЛАНКУ С ТЕХ, КТО ВОЗИТ. А ТУТ И ЦЕНЫ НА БЕНЗИН ВЛИЯЮТ ПРЯМО, ПОТОМУ 
ЧТО НЕФТЬ МЕНЯЕТСЯ В ЦЕНЕ, ДОЛЛАР «СКАЧЕТ», И МНОГОЕ ДРУГОЕ… 
ЗАКУПАЕШЬ ТОВАР, ВЕЗЁШЬ НА СВОЮ ТОЧКУ НА РЫНОК, И ТУТ САМОЕ 

ИНТЕРЕСНОЕ! КАЖДЫЙ ДЕНЬ ТВОИ ТОВАРЫ ПРОВЕРЯЕТ РЫНОЧНАЯ 

ЛАБОРАТОРИЯ, ДЛЯ ЧЕГО ТЫ ЕЙ ОТДАЁШЬ ПО ОДНОМУ ЭКЗЕМПЛЯРУ КАЖДОГО 
ОВОЩА, А ЕСЛИ УЧЕСТЬ, ЧТО ТЫ ЗАКУПАЕШЬСЯ РАЗ В НЕДЕЛЮ, А ЛАБОРАТОРИЯ 

КАЖДЫЙ ДЕНЬ ПРОВОДИТ ПРОВЕРКУ, ТО ЗА ЭТУ НЕДЕЛЮ ОНИ «ВЫТЯГИВАЮТ» 

НЕ ОДИН КИЛОГРАММ ТВОИХ ОВОЩЕЙ! АРЕНДА ТВОЕГО МЕСТА НА РЫНКЕ 3-4 
ТЫСЯЧИ РУБЛЕЙ В МЕСЯЦ И ЕЩЁ МЕЛКИЕ РАСХОДЫ, КОТОРЫЕ СТАНОВЯТСЯ К 

КОНЦУ МЕСЯЦА НЕ ТАКИМИ УЖ И МЕЛКИМИ… А ТЕПЕРЬ ГЛАВНОЕ! ЧТОБЫ БЫТЬ В 

ПЛЮСЕ ОТ ТОРГОВЛИ НА РЫНКЕ, ТЫ ОБЯЗАН ОБВЕШИВАТЬ, ОБМАНЫВАТЬ 

ЛЮДЕЙ… НА РЫНКЕ МОГУТ СЕЙЧАС ВЫЖИТЬ ТОЛЬКО ТЕ, КТО ТОРГУЕТ УЖЕ 
ДЕСЯТКИ ЛЕТ, У НИХ СВОИ КЛИЕНТЫ И ОПЫТ, КОНЕЧНО… НО И ИМ ПРИХОДИТСЯ 

МЕНЯТЬ СВОЮ ДУШУ НА ДЕНЬГИ! В ОБЩЕМ «ВЫКИНУВ» НЕКОТОРУЮ СУММУ 
ДЕНЕГ ЗА ДВА МЕСЯЦА НА РЫНКЕ, Я ЗАКОНЧИЛ С ЭТОЙ ЗАТЕЕЙ И ПРЕДПОЧЁЛ 

БОЛЕЕ ЧЕСТНЫЙ ПУТЬ, КОТОРЫЙ ПОДХОДИЛ ИМЕННО МНЕ! 

 

 

Светлана: 
- Артур, конечно, можете. Задавайте. 

 Про предпринимателей - система виновата в ужесточении и очерствении людей, но и 

сами люди, считаю, тоже однозначно повинны! Потому что каждый сам выбирает свой 

Путь! И кто-то либо старается слышать голос Совести, либо делать вид, что её нет и она 

ничего не решает... Например: у нас многие продавцы в наших партнёрских магазинах 

обманывают людей (переписывают состав тканей на ценниках, врут безбожно о том, что 

мы чуть ли не у самого «Armani» - дизайнера заказываем нам делать ткани). Рамки -
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рамками (в плане системы паразитов, но вот я у нас в магазине продаю всё тоже самое, но 

только никогда никому не вру: ни про состав, ни про ткани, а говорю всё честно и от 

души, если люди спрашивают. И люди покупают! А в голове у меня мысль о том, как бы 

покрасивее наврать клиенту - и не возникает! Поэтому я не понимаю таких людей, кто 

ради денег готов на всё и не слышит голос Совести... По мне - так они сами делают себе 

мину замедленного действия, откладывая на потом, как говорится, «на сладенькое» все 

прелести превратностей кармы за это своё ежедневное враньё и обман...  

  У нас в городе многие мед-центры (платные) также себя ведут: пришёл к ним человек и 

врач уже видит, что у него, например, грыжа. Но он (по наказу руководства) не имеет 

права его сразу начать лечить, поставив диагноз. Он должен прогнать человека по всем 

врачам и анализам мед-центра, чтобы только после них человеку поставить тот же самый 

диагноз. А врачу за каждую запись клиента к новому врачу (в том же мед-центре) идёт 

прибавка к зарплате... Да, вроде бы руководство вот такое вот «Г»... Но человек ведь сам 

решает, где и с кем ему работать, я так считаю. Потому что если руководство «Г», то это 

лишь вопрос времени, когда такое отношение дойдёт и до самих врачей (в плане 

отношения к ним руководства). Мне, например, важно с кем я работаю. И как-то на всех 

работах, где раньше даже была, я строила отношения со всеми так, что никому в голову не 

приходило мне предлагать кому-то что-то врать. Поэтому искренне не понимаю такого...  

  

 

Я: 
- С тех пор, как Вы заговорили о своём друге из детства, я увидел какие-то схожести со 

своей той подругой, и я стал анализировать усиленно и вдумчиво то, что Вы пишите и 

главное, КАК. У той девушки была привычка часто повторять слово «и т.д.». Она так 

делала, когда много говорила, чтобы сократить свои разговоры. Потом я специально 

рассказал Вам подробнее о той подруге своей, чтобы дать Вам понять, что может это мы и 

есть с Вами те самые друзья. Но Вы совершенно отреагировали так, что я подумал, что 

накрутил себе многое и перестал думать о Вас, как о той подруге. Но зная и помня ту 

«Светку», я вновь сталкиваюсь с тем, что среди читаемых от Вас строк я будто вижу её… 

Светлана, пожалуйста, либо скажите уже мне твёрдо и окончательно, что у меня паранойя, 

либо я не знаю, уже что и думать… Ведь фото вашего я не видел, только Вы видели мои 

фото, потому что они есть на страничке. Да ещё Вы и не прислали фото свои, сказав о 

каких причинах, которые, кстати, тоже не назвали. Странно… 

  Да, люди повинны, не спорю. Но когда-то нашу цивилизацию сбили почти к нулю 

паразиты, да ещё и ночи «Сварога»... Это философская тема. Да и к тому же не хочу 

обсуждать это. Слишком уж высокий и глубокий вопрос, чтобы я вёл дискуссии о таком, а 

тем более решал, кто прав...  

  Про врачей я знаю, что они так делают. А ещё, врачи не пьют те лекарства, которые 

прописывают нам в рецептах, знали это? 

  Доброй ночи, Светлана! Хорошего дня Вам завтра! 

 

 

Светлана: 
- Артур, добрый вечер!  

Эх… Уже нет смысла уходить от ответов. Да, Артур, это я. Знаю, что засыпешь теперь 

меня вопросами, поэтому отвечаю сразу: 

 

- уехала я не совсем по той причине. А потому что в семье всё дошло до предела, которого 

я уже вынести не смогла, я собрала вещи и просто уехала из дома в другой город. 
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Родители, узнав об этом, спохватились быстро, их будто бы током ударило. Они звали 

меня обратно, но я сказала – «хватит всему этому продолжаться» и отказала им, поэтому, 

собравшись в скором времени, они сами приехали ко мне в город, но я жила какое-то 

время отдельно. Вскоре они стали более сплочённые в плане семьи, и я вновь переехала к 

ним.  

 

- не говорила я всё это и не давала обличить себя только по той причине, что я нашла тебя 

и вошла в твою жизнь, чтобы лишь вскользь узнать, как ты поживаешь, немного хотела 

подкинуть тебе тех знаний, которые сама подобрала по жизни, а потом втянулась в 

общение с тобой и увидела, что ты очень круто изменился и что мне тоже есть, чему 

учиться у тебя. Поэтому я решила продолжать общение с тобой, не выдавая себя, потому 

что изначально не выдала, а потом подумала, что будет глупо уже.  

  Пишу мало, потому что на этой неделе много выдалось работы, поэтому вечером уже 

что-то интеллектуально-интересное в голову не лезет.  

  Про то, что врачи не пьют лекарства, которые выписывают - не знала. Расскажите 

почему?! Одно знаю - почти всегда окулист сам еле видит, кардиолог-врач сам мучается с 

давлением и ещё чему-то нас учат…  

 

 

Я: 
- Я вообще в недоумении… У меня кипит голова от всего проделанного нами общения 

«втёмную» (хотя втёмную было только с моей стороны), от твоей жизни, в которую ты 

меня посветила и вообще от всего… Хочется всё в живую высказать тебе. У меня и злость 

сейчас внутри, и печаль, и радость, и вообще крутая солянка чувств внутри и повар, 

приготовивший её, явно пересолил…  

  Но всё-таки я очень рад, что всё открылось, стало на свои места и т.д. О нет, я что 

заразился от тебя этим «и т.д.»???? 

  Слушай, раз уж мы вели беседу, то давай и продолжать её, не отходя уже от основной 

линии?! Поэтому я пишу ниже продолжение всего, как ни в чём не бывало, как будто не 

было той молнии, которая сильно шарахнула меня буквально 10 минут назад, когда я 

открыл пришедшее от тебя сообщение. Но единственным отличием, пожалуй, будет, что я 

теперь буду на «ты» к тебе, если позволишь. 

  Понимаю тебя с работой, у самого дни загруженные, делаю контрольные к сессии. В мае 

начинается.  

  Доктора так поступают, потому что многие из них, заключают контракты на словах и 

иногда письменные, попросту берут взятки за то, что будут предлагать препараты именно 

той компании, с которой у них договорённость (информирован из статьи, под названием 

«Откровения врача», который решил, так сказать, раскрыть великий обман, когда ушёл из 

медицины, когда окончил карьеру врача…). Вот только у меня вопрос возникает: почему 

же этот врач решил быть честным после окончания карьеры, а до того, пока не окончил 

карьеру, делал всё то, о чём пишет в статье? Вопрос то логичен, но, наверно, пусть лучше 

поздно, чем никогда… В любом случае – пострадал и сам врач, о чём тоже жаль… 

 

 

Светлана: 
- Конечно, я не против! Ты прости меня, мне самой очень неудобно теперь за весь 

водоворот событий, который меня тоже вовлёк. Да, давай продолжать наши беседы, а 

личную жизнь мы обсудим отдельно. 
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  Про врачей - да, эта схема оплаты за рекомендацию лекарств, мне знакома. Сама 

работала в сетевом именно с бадами, и там была та же схема для врачей.  

 

 

Я: 
- От всей души тебя поздравляю! Знаешь, я могу лишь представить, какая это радость. Я 

понимаю, какого это избавиться от тяжёлого комплекса, который давно не покидает 

человека... И поэтому я рад за тебя! Особенно теперь, когда знаю, кому пишу всё это! 

 

 

Светлана: 
- Кстати к теме нашей, когда один не любит уже, а второй пытается удержать 

отношения – бывает так ещё получается, что люди стараются сохранить семью ради 

детей… Дети часто подсознательно чувствуют: есть у родителей любовь к друг-другу или 

нет. Это не скрыть и не изобразить в виде роли или спектакля. Мне вот этим, кстати, 

очень родители мужа нравятся - уже сколько десятков лет они вместе (и семья в плане 

детей многодетная), но родители до сих пор искренне любят и уважают друг друга, я всё 

это прямо вижу и ощущаю! Как мама всегда с заботой и любовью к отцу, даже если он 

что-то сделал, быть может, не так, как хотелось бы (в быту), и как он к ней - тоже всегда с 

яркой заботой! Примеров масса, но всегда в глазах вот эта любовь, дружба и уважение - и 

это потрясающе! Не в пример моим родителям, которых я всеми силами стараюсь 

примерить хотя бы до уровня просто вежливого общения…  

  А про детей - если ребёнок вырос в показушной семье (где родители ради детей 

изображали семью), то потом подсознательно у ребёнка много программ будет работать 

внутри - это и подсознательное недоверие к противоположному полу, семье и много каких 

ещё блоков. В общем, лучше всё искренне, а не играть роли… 

 

 

Я: 
- Тема правда глубокая, ты права, Светлана! У тебя превосходные мысли об этом всём, 

мне интересно читать, правда. Но что толку-то? Понимая это, много переживаний 

всплывает, а это не хорошо. А тут ещё освежать всё это наболевшее, читая твои 

сообщения и вести беседу взаимно. Я думаю и тебе это не сильно приятно.  

  Мы вчера посмотрели фильм «Август Раш». Просто суперфильм. Шикарный. Очень 

понравился! Очень-очень! 

 

 

Светлана: 
- Артур, здравствуй!  

  Про всякие невзгоды (комплексы, гнобления в школе) - углубляться в эту тему не буду. 

Только скажу, что мне очень близка на тему любых невзгод мысль – «Что в жизни не 

важно, как ты бьёшь, а важно, как держишь удар, как встаёшь после невзгод и 

идёшь дальше». Вот в этом сила, суть и смысл! Да, бывает сложно, больно, но, по сути, 

если правильно воспринимать любую ситуацию - в ней заложена возможность роста, 

серьёзного личностного роста, проходя который (благодаря неприятной ситуации, 

переосознав что-то, изменив поведение) - можно развить в себе абсолютно новые 

потрясающие качества! Более того, я уже давно поняла, что самые «невзгодные невзгоды» 

вначале, естественно кажутся концом света и полной жестью, но когда эмоциональная 

боль и привязка к ним утихает, часто открывается дивный смысл, ради которого 
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действительно стоило это пройти, чтобы что-то понять, переосмыслить, изменить в своей 

жизни.  

  Тут 2 маленьких примера приведу, в иллюстрацию. Про лицо моё - первый. Много с 

этим у меня было переживаний. Но именно благодаря всему этому, в результате у меня 

усилилась интуиция в плане того же сканирования - я так боялась, что меня снова обидят, 

что организм, видимо, включил какие-то резервные силы или что-то такое, и я стала 

заранее ощущать, кто может обидеть и с кем надо быть осторожнее, а кто иной человек. 

И, по сути, если бы не проблемы и комплексы мои - не было бы этого качества 

сканирования у меня. Уже не говорю про иной взгляд на людей вообще, с того момента 

для меня красота внешняя сама по себе абсолютно перестала что-либо значить! Для меня 

красота в любом человеке - это не какая-то фора его перед другими, а это просто 

очередная его характеристика и не более того, как будь то характеристика, например, 

холодное, горячее, тёплое и т.д. Это тоже большой плюс, ведь теперь внешняя красота не 

застилает глаза, как было раньше. За что благодарна моей болезни. Если бы не она - не 

было бы такого, я бы так и верила всякой красивой ерунде, внешности и т.д.   

  А второй пример - в детстве очень много меня обижали, вот просто ни за что и ни про 

что, потому что скромная была, застенчивая. И вот однажды после очередного такого 

инцидента, я дошла уже до ручки и до осознания, что так жить нельзя. И у меня появилась 

мысль – «А что если мне пойти и научиться драться?» Не для того чтобы нападать, а 

чтобы защищаться, качественно и эффективно! Было страшно (я ведь на физкультуру 

много лет не ходила вообще), и страшно было в плане новых людей – «А вдруг опять в 

коллективе не примут и другие мысли?!» И тут мне подруга говорит – «Что у неё на двери 

висит надпись о приглашении в какую-то секцию, и если мне надо - она даст телефон». 

Для меня это прямо, как знак судьбы был, что надо туда идти. В итоге я была там 

единственной девочкой. Причём что интересно - 50% учеников это те, кто пришёл, потому 

что его в школе или где-то кто-то обижает, обижал. В общем, множество людей в 

практически моей ситуации. И дальше, благодарю тренера и всегда добрым словом его 

вспоминаю, он несколько лет «лепил» из меня и остальных ребят настоящих мужчин (и из 

меня тоже, потому что, будучи девушкой - лёгкой победы мне никто давать не собирался, 

это ведь был позор - проиграть девочке). Тренер доводил всех до изнеможения кучей 

изощрённых упражнений на выносливость, после которых все не то что с ног валились, а 

вообще сил не было ни на что... НО, благодаря этому, у нас даже те мальчики, которые не 

хотели заниматься (их папы привели, чтобы те ходили, а сами они не хотели) в итоге к 

концу обучения обладали очень многими навыками, тренер и из них слепил нечто лучшее, 

чем было! Причём он молодец, психологически он очень точно и чётко включал в эти 

упражнения на выносливость всех! И кто сам пришёл тренироваться и кого привели. 

  Мне было очень интересно ходить на занятия ещё и потому, что тренер создал среди всех 

ребят отличный командный дух!  

  В итоге, тренер так «натаскал» меня на тренировках, что в очередной раз во время ссор с 

отцом. А дома папа меня регулярно «воспитывал» увесистыми оплеухами, от которых в 

голове потом звенело, он любит так, если чуть что не так (не по его) - сразу меня по 

голове рукой...……..  

  И это мне помогло ещё очень много раз в институте, когда поняли, что я не стану больше 

НИЧЕГО терпеть… За что я благодарна тренеру! 

  В итоге кончилось тем, что дальше, в тренировках, когда с кем-то в паре стояла для 

отработки чего-то, партнёры стали джентльменами, беспокоились, чтобы у меня вся 

защита была одета, никогда со мной никаких грязных приёмов не использовали. 

  На самом деле, много позже поняла, что сама тогда притянула к себе такое вот 

изначально плохое отношение сверстников - я не верила в себя, считала себя особо 

никчёмной, не яркой, не выдающейся, неинтересной. И мир вокруг через действия 
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сверстников отразил моё самой к себе отношение. А когда оно изменилось, изменился и 

мир вокруг! Благодаря тренировкам я поняла, что чего-то сто́ю, что-то умею, не такая 

беспомощная и плохая.   

 

 

Я: 
- Здравствуй, здравствуй, Светлана!  

  Ты рассказываешь о себе такие вещи, которые я раньше совсем не замечал. Для меня ты 

была жизнерадостной, весёлой и вообще классной. Я и представить тогда не мог, что у 

тебя такое творится в жизни… 

  Очень интересные истории! Твой тренер отличается от нашего! Но своего тренера я 

уважаю тоже. И как человека, и как мужчину! К нему ходил я, мой средний брат и сейчас 

младший ходит. Правда кикбоксинг отменили, и теперь он преподаёт только бокс.  

  Да. Карма хорошая вещь... Тут и сказать нечего! 

 

 

Светлана: 
- Да, я тогда находила откуда-то силы и осознание того, что не нужно впадать в 

депрессию, а лучше быть радостной и весёлой, хотя бы стараться такой быть. Вот ты и 

видел то, что было снаружи, а не то, что я носила внутри… 

  А тренер - у него потом проблемы в семье какие-то начались, он начал сильно пить, и 

всё... Тренировка разбежалась, он перестал вести и сейчас работает где-то на стройке. 

Думаю, что, если бы он захотел и взял себя в руки, могло бы быть всё иначе. Но он сделал 

такой вот выбор и имеет то, что имеет в жизни. Хотя на самом деле человек он очень 

интересный, много чего знает, умеет, харизматичный... Но вот так у него судьба 

сложилась. Я ему просто спустя несколько лет звонила с предложением подключиться ко 

мне в сетевой бизнес с бадами, и он тогда вялым безынициативным голосом сказал, что 

его всё устраивает - он работает на стройке и менять в жизни ничего не хочет. Но голос 

был явно не счастливый и безрадостный… 

 

 

Я: 
- Да, как же ты права… Так! Всё, прошу, давай не будем о грустном! Мне бы вновь 

увидеть твою радостную улыбку и теперь-то я уверен, улыбка твоя носит искреннюю 

радость! И эта уверенность, какое же она мне тепло в груди создаёт… Не передать 

словами. Это огромная радость за тебя. И вообще я очень горд, рад и вообще ликую, что 

ты прошла такие испытания, преобразила себя и свою душу и стала прекраснейшей 

девушкой, нашедшую Счастье и Любовь в Мире. Я желаю, чтобы это только 

преумножалось у тебя и твоих родных и близких. 

  Мне искренне жаль тренера... Правда. Трагично всё сложилось у него. Но не хочу 

судить... Сегодня мы все имеем то, что имеем…! Со времён протирания стульев за 

школьной партой много воды утекло, и время делало своё дело. Пусть монотонно и 

неумолимо… Но зато сегодня мы все имеем то, что имеем, и мы там, где мы есть…!  

  Да, насчёт скорости тренер был прав... Я ведь тоже худенький. И сколько у меня 

комплексов было по этому поводу... Но техникой боя я обладал не плохой. Я даже сейчас 

занимаюсь, но уже для себя... Доволен своим телом и комплексов практически не имею по 

своей внешности вообще! Чему очень рад!  

  Что у тебя нового? Как рабочая неделя прошла? Как ты пасху, кстати, встретила? И 

встречала ли вообще? 
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Светлана: 
- Артур, добрый вечер!  

Благодарю тебе, мой друг! Я тоже очень рада, что ты стал таким человеком! Даже не 

передать всё на письме. Если жизнь позволит, мы с тобой непременно вновь увидимся. 

  И когда идёт в роду дубликация, например, «гнобления мужчин» (что женщины всегда 

всем «рулят» и хулят мужей, а те в свою очередь в этом случае становятся либо 

алкоголиками, либо уходят). И вот такая вот дочка опять же никак не может найти себе 

стоящую половинку не потому, что её сглазили, а потому что у неё в крови программа 

поведения мамочки, ведь именно она всё своё детство и юность всегда такое 

потребительское отношение в семье к отцу своей матери и видела. А вот учиться уважать 

мужчину, вдохновлять, заботиться о нём безусловно, а не ради корысти (чтобы потом что-

то с него получать) - это вот никто не учил. Девочка такая, на подсознании не умеет и 

даже не думает верить мужчинам, доверять. Она привыкла всегда рассчитывать на себя, 

быть везде «Я - лучшая и лучше своего мужа».  

  И вот та женщина пару не может себе найти... И ищет вину в венце безбрачия... Какой же 

тут венец - когда элементарно человек не умеет нормально общаться с тем человеком, 

которого в мыслях она хочет найти. Разве нормальный человек будет терпеть это «Я сама, 

я лучше всех, я крутая и без мужа, я его заткну в любом вопросе за пояс»?! Примеров 

вокруг таких и историй у меня много... Но вот почему люди не стремятся найти причину в 

СЕБЕ, отработать и жить счастливо?! Это странно… 

  Да, возможно изнутри не всегда всё так понятно и логично как снаружи (когда мы со 

стороны видим человека или ситуацию), но для меня вот все такие вещи - это лишний раз 

подтверждение вопросов законов кармы, работы подсознательных программ своих и рода. 

 

 

Светлана:  

- Извиняюсь, Артур, что может безапелляционно и прямолинейно как-то пишу свои 

мысли, я над этой своей чертой стараюсь работать. 

  Про то, что я везунчик - думать так о себе - каждому крайне полезно! Я же просто давно 

заметила, что когда я в позитивной той самой синей энергетике - нужные двери сами 

собой открываются в жизни, легко и радостно на Душе и всё получается без усилий, как 

по маслу… Так что стараюсь постоянно работать над собой в плане веры в себя, доверия к 

себе и вселенной - что у меня и неё (вселенной) всё получится лучшим образом для меня и 

всех вокруг. 

  Пасху не встречала и не отмечала, мы же коренные «левашовцы»! Кроме папы - он 

встречал в одиночку среди нас. Мне всю стену забросали открытками о пасхе... Кто 

ЗНАЕТ - тот не пишет мне такого. Но много хороших людей меня поздравило, просто они 

близко сильно меня не знают.  

 

 

Я: 
- Здравствуй, Светлана!  

Конечно, мы увидимся вновь! Тем более, я усвоил одну истину, когда-то начало пути к 

этой истине положила ты, говорив мне, что Добро открывает двери, а Любовь вообще 

творит чудеса. Осознание этой истины тоже творит чудеса и разбивает границы, 

препятствия и шаблоны этого общества и Мира, а суть вот какая: «Даже вокруг самой 

жёсткой цепи правил, должна виться волшебная нить фантазии»! 
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  Ну, не знаю по поводу твоей черты, лично я недавно замечал за собой, что я какой-то 

мягкий... А брат мой средний, наоборот, как мужик смотрелся (в некоторых ситуациях), 

он более категоричным был в моих глазах. Ну, я и начал работать над собой в этом 

направлении и по ходу что-то разбудил в себе... Теперь я более смелый в высказывании 

своей точки зрения, если же человек мне не нравится в разговоре со мной, то я не буду 

натягивать улыбку, лишь бы не обидеть его! Если вижу ложь в его словах откровенную, 

то сразу приткну его или дам понять, что тут не дураки, мол, сидят, поэтому разговаривай 

искренне или вообще не разговаривай. Ну и всё в таком роде... В результате война с 

маминой ……. , она старше мамы ……. , но я презираю таких людей, в ней собраны 

негативные качества! Но благодарю себе новому, я смог разглядеть в ней все её стороны 

насквозь, понять её улыбку и лесть... И вывел систему борьбы с нею… И вообще много я 

товарищей и знакомых потерял… Потерял на своём пути с того момента, как вступил на 

путь ПОЗНАНИЯ! Но останавливаться я не собираюсь! Поэтому, конечно, только тебе 

решать, что делать со своей прямолинейностью… 

  Коренные «левашовцы» - весело, но круто сказано!  

Но стремиться к обычному человеку не надо во всех планах. Слишком уж много этих 

обычных развелось… 

  А у меня из нового - я перешёл на раздельное питание! Оказывается ещё из 8-го класса в 

школе всем известно, что белки КАТЕГОРИЧЕСКИ  НЕЛЬЗЯ мешать с углеводами...  

Ну, в общем, вот и всё разделение… Если очень грубо сказать, а вообще там целая 

наука… 

 

  

Светлана: 
- Артур, добрый вечер!  

Здорово написал про нить фантазии.  

  Да, про личные качества - ты прав (про собственное мнение, умение его доносить, 

отстаивать и просто давать понять людям какие-то вещи - это правильно). К сожалению, 

как ни прискорбно, всем мил не будешь, даже если человек будет трижды положительным 

и хорошим (тот же пример с Левашовым - столько «Г» на него сливают ежедневно)... Так 

что надо брать пример с Левашова и тебя - иметь своё мнение, взгляд на вещи и идти по 

жизни этой линией, даже если кто-то не согласен! Время всё равно покажет остальным, 

что было правильно.  

  С той же кармой – ну, если не видит, не верит человек, не понимает взаимосвязь его 

судьбы с его же поведением, ну значит ему ещё вся жизнь впереди, пройти свой путь и 

годам к 70-ти «прозреть», (могу только искренне пожелать, чтобы это «озарение» пришло 

раньше), а так, всё как мы и говорили - каждый получает то, что заслужил и сам выбрал. 

  Про раздельное питание - скажу честно, я не фанат его, вообще школ по питанию много. 

Я вот по сетевому прошла одну из них и её придерживаюсь с мужем. А так, конечно, в 

плане еды - кому что нравится! Я раньше по вегетарианцам сокрушалась – «Как же, мол, 

они… Не едят такой ценнейший по белкам продукт, как мясо.» А потом подумала, что я, 

собственно, за них переживаю - это их решение, и пока есть люди, которые не ценят и 

потому не едят мясо - да слава богу, мне больше достанется этого ценнейшего ресурса… 

Им не надо - ну не надо, сами раз так хотят, а я буду есть и радоваться за себя и них. За 

них - что они в гармонии с собой, а я с собой. 
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Светлана: 
- Артур, я тут начала изучать книгу …….. Её суть в развитии у себя грамотности по 

русскому языку …………. 

 

 

Светлана: 
- Артур, добрый день! 

  От души поздравляю тебя с Днём Рождения! И хочу пожелать: во-первых, конечно же, 

успешно сдать сессию, чтобы всё было на «4-5» легко и уверенно. Во- вторых: желаю 

счастья в личной жизни, чтобы всё это переросло дальше в собственную крепкую и 

ладную семью, с замечательными детишками (уверена, тебе есть ЧЕМУ и КАК их 

научить, чтобы они стали по-настоящему гармоничными личностями)! Желаю лада с 

родителями (простить их обязательно за все былые обиды и отпустить это из души, а 

помнить только хорошее и замечательное, с благодарностью каждый раз их вспоминая и, 

конечно, навещая и радуя их)! Желаю лада с остальными родственниками. И пусть, 

конечно, наверняка там есть «ку-кукнутые» товарищи (у всех среди родственников такие 

есть), но желаю искренне и с ними найти общий язык, научиться видеть в них то немногое 

из хорошего, что в них есть. И в итоге ладить успешно и с ними. Желаю тебе, Артур, все 

те качества личности, над которыми ты в себе работаешь! Чтобы эта работа над собой 

была плодотворной и всегда успешной, уверена так и будет, и всё у тебя получится. Ещё 

искренне желаю самореализоваться в жизни - найти любимое дело-профессию (или 

несколько, возможно) и в ней/них раскрыть себя, своё творчество, ум, смекалку, 

мировоззрение, талант, труд и т.д.! Раскрыть и совершенствовать постоянно в себе это на 

благо себя и людей вокруг!  

  Также желаю важнейшего, на мой взгляд, компонента счастливой и гармоничной жизни - 

это внутреннего счастья, комфорта и гармонии! Чтобы у тебя, Артур, всегда было 

хорошее настроение, всё радовало и т.д. Если будет эта часть (крепкое душевное 

здоровье) - то ты с лёгкостью реализуешь моё пожелание о здоровье физическом! Тебе во 

всём будет ЛАДно и замечательно! Пусть у тебя всё ладится и получается, всё вокруг 

радует и впечатляет яркими положительными событиями. С Днём Рождения! 

 

 

Я: 
- Добрый день, Светлана!  

  Спасибо огромное за такое пожелание! Очень-очень приятно и трогает до глубины души! 

Огромное тебе спасибо за чистоту и искренность! Желаю счастья тебе и твоим родным. Я 

тебе позже отвечу на предыдущие сообщения, ты уж прости, но к ноутбуку доберусь 

только вечером! Ещё раз спасибо тебе! Счастливого дня тебе и твоим близким! 

 

 

Я: 
- Да, Свет. Всё так и есть... Каждый получает своё, и правда хотелось бы прозрения этим 

людям, но за них ты его не получишь...  

  А по поводу питания... Моё разделение и не совмещение продуктов, это только начало и 

первый шаг к вегетарианству! Надеюсь это нас не рассорит!!! Шучу. Я знаю, что ты добро 

отнесёшься к выбору моему. Дело в том, что я не просто с «бухты-барахты» взялся за 

это... А есть сильный и очень весомый фундамент под такими решениями. 

  Насчёт твоего выбора школы питания - тема питания очень огромна и глубока... Тут и 

физиологические характеристики очень важны, просто кому вегетарианство просто может 
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не подойти и так далее, и так далее... Короче нужно наблюдать именно за собой и за своим 

организмом на реакции на отдельное питание. 

  Насчёт книги о русском языке – а я читаю книгу под названием «АЗЪ». Там 

рассказывается и поясняется письменность наших предков, руны, буквица и другие 

письменности, книга просто мудрейшая! Но весьма сложна в подаче информации! Читая 

её, я понимаю, как мы оскуднели в мыслях даже, не говоря уже о словах нашего языка... 

  День Рождения я отметил скромно. Были мои два брата, Лиана (девушка моя), девушка 

брата среднего и два наших одноклассника с Лианой, с которыми я дружу более-менее 

после школы.  

 

 

Светлана: 
- Артур, добрый вечер!  

  Про питание - мы с мужем мясоеды, но я перевоспитанием и «Обращением» в свою 

«веру» не занимаюсь, давно поняла, что быть вегетарианцем или не быть - это не самое 

плохое качество человека…! Так что пусть кто-то будет, а кто-то нет, у каждого свой 

выбор. 

  Про скромность отмечания Дня Рождения - по мне, так отметить его с семьёй и 

ЛЮБИМЫМИ близкими людьми - это самое-таки богатое отмечание этого дня! Что 

может быть богаче?! Только эта основа всё и красит, а без неё остальное (карьера, деньги, 

слава и т.д.) никак не поможет чувствовать себя гармонично. Это моя убеждённость и 

мнение такое! Пусть сейчас и модно в мире иное, но рано или поздно каждый к этому 

придёт обязательно и искренне желаю, чтобы это с этими остальными случилось раньше, 

а не позже...  

  Обидно прожить ВСЮ жизнь и в конце только понять, каким/какой дураком/дурой я 

был/была... Я таких людей встречала среди взрослых и пожилых… Да, жаль их, но с 

другой стороны они сами это выбрали и заслужили, потому что просто так ничего не 

бывает и человек сам выбирает, что у него в приоритете в жизни и как её проживать. Так 

что всё гармонично…! 

  Я тоже дни рождения никогда не отмечаю особо - накупим вкусняшек в виде торта 

вкусного, салатик сделаем и всей семьёй посидим за чаем - вот и всё. И по-моему, так 

самое замечательное!  

 

 

Я: 
- Вечер добрый! А ещё я читаю сборник стихов Сергея Есенина... Здесь я скажу просто - 

ОГРОМНАЯ МАССА УДОВОЛЬСТВИЯ, ВПЕЧАТЛЕНИЙ И ПРОСТО ВЗРЫВ 

ЭМОЦИЙ! ВЕЛИКИЙ ПОЭТ С ОГРОМНЕЙШЕЙ БУКВЫ! Но нужно ПОНИМАТЬ 

стихи…! Это единственная, но глубокая оговорка!  

  …………. Это действительно так……….. Скажите, а у тебя нет проблем с шеей? Может с 

осанкой? Ты знаешь про первый шейный позвонок «Атлант»?  

  У меня знакомый. Он единомышленник и я хорошо сдружился с ним, он из Саратова. 

Хороший парень! Он делал процедуру «Атлант» себе в Москве, там целый сайт ихний 

есть, если интересно, я покажу тебе. И недавно своей жене подарил эту процедуру на День 

Рождения, ну оплатил, получается... У неё были проблемы с осанкой, затекала шея, спина 

и болели ноги, и одно плечо было выше другого. Сделав процедуру, всё прошло... Так же 

я читал множество отзывов об этом. Конечно хороших отзывов. По телевизору, кстати, 

понятно, что об этом ни слова... Но процедура пользуется спросом и ещё какой 

эффективностью! 
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  Светлана, Доброй ночи тебе! Ещё раз благодарю за тёплые поздравления, за приятную 

беседу тебя. Приятных и чистых тебе снов! 

 

 

Светлана: 
- Артур, добрый вечер!  

  Про позвоночник - да проблемы есть, как у большинства. Нет, не слышала про шейный 

позвонок «Атлант». А в чём там заключается суть и польза от процедуры? Я в плане 

позвоночника регулярно хожу к знакомому «мануальщику» - он вправляет позвонки, 

спина сразу летает; через год ещё раз нужно повторять и т.д.  

 

 

Я: 
- Добрый вечер, Светлана!  

  ………….ВЫХОД  ЕСТЬ ВСЕГДА!!! Нет такой задачи, которую нельзя решить, кто это 

так хорошо знает, если не ты?! У тебя всё для этого есть, посмотри на своё окружение, это 

уникальнейшие люди, это сильнейшая опора!!! Не унывай! Не пускай грусть в своё 

сердце! 

  А про «Атлант» - кидаю ссылку. 

 

 

Светлана: 
- Артур, благодарю тебя искренне за поддержку в плане ………… - это очень для меня 

ценно, даже бесценно! Действительно, ты во всём прав - так и буду смотреть на эту 

ситуацию.  

  А про «Атлант» - я почитала отзывы о процедуре, думаю это стоящая вещь! Тем более 

если ты говоришь о знакомых, которые прошли через эту процедуру и довольны ею… 

 

 

Светлана: 
- Артур, добрый вечер!  

  Благодарю Вас за пожелания, в свою очередь желаю Вам замечательных выходных! ...Я 

на них планирую перечитать некоторые из любимых книг, плюс в плане личностного 

роста кое-что в себе подкорректировать… Сегодня уже начала делать то, что планировала. 

 

 

Я: 
- Благодарю тебе, Светлана! Как успехи в корректировке своих качеств?  

 

 

Светлана: 
- Артур, добрый вечер!  

Пару фильмов хороших посмотрела за эти выходные (у меня это были именно выходные, 

а не рабочие дни). 

  А в-третьих: и, наверное, самое главное - я всё мечтала сделать для себя блокнотик с 

выписанными туда высказываниями о личностном росте, развитии разных качеств, 

позитивном мышлении и т.д. И вот за эти дни я такой сделала - из 2-ух книг выписала 

туда то, что хотела бы перечитывать и переосмысливать, когда еду на работу. Вот, теперь 

наконец-то у меня появился такой чудо-блокнот.  
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  Артур, а как твои дела? Помню у тебя в мае сессия? У нас в городе такой холод...+6… 

Мы так уже недели 2 живём. 

  Я не знаю, дойдёт до нас лето когда-нибудь с весной или нет. Уже устали у батареи 

греться. 

 

 

Я: 
- Спешу делить твою радость!  

  Да, моя сессия в мае! 12 числа поеду в Р. Но к сессии я готов. Совет твой будет нужен по 

поводу ………………………  

 

 

Светлана: 
- Вот это и могу тебе от души посоветовать - спросите совета у «старших»… Мысленно 

соединись с твоим РОДом, обратись ко всем мудрым, ведающим там, представь, что они 

тебя слышат. У каждого в роду обязательно помимо обычных и плохих людей были 

хорошие, мудрые, замечательные люди и ты ГЕНЕТИЧЕСКИ связан с этим ЭГРЕГОРОМ 

- он у тебя в крови, поэтому запросив помощи искренне и от души - тебя не оставят в беде.  

  Вот так бы я сделала, а потом, в зависимости от знака посланного, уже стоит думать 

дальше. А логически эта дилемма не решается никак, потому что любой из вариантов, 

которые мы с Вами обдумывали, я считаю плохим, непонятно и неопределённо там всё, 

потому и советую обратиться к ВЕДающим.  

  Я иной раз, обращаясь к роду, вплоть до …… и …….. всех представляю, настраиваюсь 

на них, чтобы словно почувствовать их и настроиться на них. Потом либо они, или 

вселенная, или моё подсознание, в общем, ответ приходит и приходит чёткий и ясный… 

Такой совет и во многих книгах по личностному и духовному росту дают. Это 

надёжнейшее средство. 

  Плюс также, настроившись на РОД, ты можешь попросить защиты и помощи в данной 

ситуации, это тоже будет замечательно. 

 

 

Я: 
- Да, в такие знаки я верю и, бывало, прибегал к их помощи и прошению совета... Они 

однозначно имеют место быть! И ты ведь тоже убедилась в этом с той машиной 

полицейской. 

  Спасибо за добрые слова. И за такой совет весомый, о существовании которого я и 

позабыл уже… 

 

 

Я: 
- Добрый вечер, Светлана!  

  Если ты приняла такое решение, значит оно было обоюдным, я уверен. А из этого 

следует, что решение достойное! Поэтому желаю тебе успехов в его завершении. 

 

 

Светлана: 
- Поздравляю с ВЕЛИКИМ праздником и желаю Мира, Благополучия и Света! 
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Я: 
- Светлана, я тебе тоже благодарю! Отличнейшего тебе праздника, классного настроения 

тебе и родным.  

 

 

Светлана: 
- Хорошо, благодарю от души! Особенно про родных понравилось, все они мои любимые 

как раз тут, рядом. 

 

 

Я: 
- Добрый вечер! Ну как ты? Как провели сегодняшний праздник? Или ещё отмечаете? 

  Я рад, что ты ни капли не жалеешь о брекетах, и не стоит! На то нам и даются шансы, 

чтобы их использовать! Но признаться, я думал, что с самооценкой себя у тебя дела 

обстоят лучше... Сейчас прикинул всё, что ты мне рассказывала о своём прошлом, сложил 

это, и не удивлён... Работа над собой - это самое сложное, что есть! Но завоёвывая 

пьедестал за пьедесталом, получаешь огромную радость от того, что работа получается и 

ты добиваешься желаемого. Так что, это мягко говоря - КЛАССНО! И ты, думаю, 

получаешь удовольствие от решения своих личных проблем! 

  А мы сегодня с девушкой гуляли в парке у нас... Ещё были мои два брата с нами, но 

потом пошёл дождь, и похолодало сильно, и мы разошлись все. 

Но успели купить славянскую куколку, ручной работы и покататься ещё по холоду на 

педальных машинках. Там машинка в виде гонки, но надо крутить педали, чтобы ехать. 

Было весело! Согрелись заодно. 

 

 

Светлана: 
- Артур, добрый вечер!  

 Я отметила в семейном кругу, а ты ведь помнишь, что значит для меня семейный круг?!!  

А ты, Артур, как отметили праздник? 

 (про вопрос как ты провели праздник - я сначала задала его, последовательно читая твои 

сообщения, а потом увидела ответ на этот вопрос далее) 

 

 

Я: 
- Я отметил нормально, хоть и погода подвела, дождь пошёл... Гулял в парке с девушкой и 

братьями, потом промокли под дождём и разошлись. Ну ещё на машинках с девушкой 

покатались с педальками. 

 А теперь я ответил тебе, а потом прочёл, что ты поспешила с вопросом. Забавно вышло… 

 

 

Я: 
- Добрый вечер, Светлана! 

  Я, кстати, уже в Р. На сессию приехал! Завтра в колледж поеду. 

  Доброй ночи тебе! До связи, Светлана! 
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Светлана: 
- Про то, что ты ответил, а потом прочёл что я уже поняла, что ты ответил – значит, ты 

аналитик по психологическому профилю. Мы такие - последовательно всё стараемся 

делать…    

  Артур, удачи тебе на сессии! Пусть попадаются хорошие билеты, и оценки тоже будут 

замечательными. Тебе тоже доброй ночи! 

11.05.15 

 

…………………………………………………………………………………………………....... 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



СТР. 106 ИЗ 112 

 

Я НЕ ПРИЕМЛЮ МИР, ГДЕ МУЖЬЯ ОДЕВАЮТ СВОИХ ЖЁН КАК ПРОСТИТУТОК, 

ВЫСТАВЛЯЯ НАПОКАЗ ВСЁ ТО, ЧТО ДОЛЖНО БЫТЬ СОКРОВЕННЫМ. ГДЕ НЕТ 
ПОНЯТИЯ ЧЕСТИ И ДОСТОИНСТВА. ГДЕ ЖЕНЩИНЫ НЕ ХОТЯТ ДЕТЕЙ, А МУЖЧИНЫ 

НЕ ХОТЯТ СЕМЬИ. ГДЕ СОСУНКИ СЧИТАЮТ СЕБЯ УСПЕШНЫМИ ЗА РУЛЁМ 
ОТЦОВСКИХ МАШИН, А ЛЮБОЙ, КТО ИМЕЕТ ХОТЬ НЕМНОГО ВЛАСТИ, ПЫТАЕТСЯ 

ДОКАЗАТЬ ВАМ, ЧТО ВЫ НИЧТОЖЕСТВО. ГДЕ ЛЮДИ ЛИЦЕМЕРНО ЗАЯВЛЯЮТ, ЧТО 
ВЕРЯТ В БОГА, С РЮМКОЙ АЛКОГОЛЯ В РУКАХ, И С ОТСУТСТВИЕМ МАЛЕЙШЕГО 

ПОНИМАНИЯ СВОЕЙ РЕЛИГИИ. 

ГДЕ ПОНЯТИЕ РЕВНОСТИ СЧИТАЕТСЯ ПОСТЫДНЫМ, А СКРОМНОСТЬ 
НЕДОСТАТКОМ. ГДЕ ЛЮДИ ЗАБЫЛИ О ЛЮБВИ, А ЛИШЬ ИЩУТ НАИЛУЧШИЙ 

ВАРИАНТ ПАРТНЕРА. ГДЕ МУЖИКИ, ПАРНИ ПРОПИВАЮТ РОДИТЕЛЬСКИЕ ДЕНЬГИ В 
НОЧНЫХ КЛУБАХ, КРИВЛЯЯСЬ ПОД ПРИМИТИВНЫЕ ЗВУКИ, А ДЕВКИ В НИХ ИЗ-ЗА 

ЭТОГО ВЛЮБЛЯЮТСЯ. 

ГДЕ МУЖСКОЕ И ЖЕНСКОЕ УЖЕ ДАВНО НЕ РАЗЛИЧАЮТСЯ И ГДЕ ВСЕ ЭТО ВМЕСТЕ 
НАЗЫВАЕТСЯ СВОБОДОЙ ВЫБОРА, НО ТЕХ, КТО ВЫБЕРЕТ ДРУГОЙ ПУТЬ, 

ЗАКЛЕЙМЯТ ОТСТАЛЫМИ ДЕСПОТАМИ, Я ПРОСТО НЕ МОГУ ПРИНЯТЬ ЕГО. 

Я ВЫБИРАЮ СВОЙ ПУТЬ! 
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……………………………………………………………………………………………………... 

 

ДИАЛОГИ СО СВЕТЛАНОЙ 
 

 

 

……………………………………………………………………………………………………... 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



СТР. 108 ИЗ 112 

 

ПОСЛЕ ТОГО, КАК ЖИЗНЬ ВНОВЬ МЕНЯ СОЕДИНИЛА СО СВЕТЛАНОЙ, ДА ЕЩЁ И 
ТАКИМ ОБРАЗОМ, Я УБЕДИЛСЯ, ЧТО МИР ПОЛОН ЧУДЕС! ВОТ ТАК ВОТ И 

ПЕРЕСЕКАЮТСЯ ВНОВЬ ТЕ ПУТИ, КОТОРЫМ СУЖДЕНО БЫТЬ РЯДОМ.  

ПУСТЬ ОБСТОЯТЕЛЬСТВА РАЗВЕЛИ ВАШИ ДОРОГИ, ПУСТЬ ВАМ КАЖЕТСЯ, ЧТО ИХ 
РАЗОРВАЛИ ВОВСЕ, У ВСЕЛЕННОЙ НА ВСЁ ЭТО СВОИ ПЛАНЫ И СВОИ МЫСЛИ… 

 

 

 

 

 

Сообщения, не вошедшие в основную часть:  

Светлана: 
- Да, по поводу комплексов - большая тема, не буду Вас ею загружать. Только скажу, что 

если бы в душах людей (и детей в частности) были достойные ценности, то и отношение 

ко многим вещам было бы другое, гораздо проще. А в современном мире, к сожалению, 

многое, очень многое из самых важнейших вещей в жизни и мировосприятии в целом - 

доходит порой до людей только тогда, когда однажды они сами оказываются на месте 

того, над кем издевались и когда начинают себя чувствовать, как он. Например, те же 

люди, которые пережили какие-то серьёзные физические увечья или чем-то отличаются от 

большинства, сразу начинают абсолютно по-другому воспринимать мир.  

  Например: я как-то по телевизору видела молодого человека, который в результате 

работы получил травму и остался без 2-ух кистей рук. Он молодец, не подавал вида о 

своих переживаниях, но я вот могу себе, благодаря всему пережитому, очень чётко 

представить - ЧТО он чувствует, когда приходит на ту же дискотеку и «ловит» на себе 

взгляд какой он, якобы, урод. Немногие могут это понять, а если бы понимали, то 

относились бы к таким людям абсолютно по-другому, а не гнобили бы их в школе и так 

далее. А самое главное - жизнь такая штука, что травмы, война, несчастный случай, 

стихийное бедствие - это может случится, по сути, с каждым. Но не каждый отдаёт себе 

отчёт в этом. Многие всё гоняются за кандидатом поперспективнее (для девушек в плане 

денег зачастую), юноши в плане красоты часто гоняются за девушками. Но в итоге, когда 

тот же муж возвращается без ноги из Чечни или ещё что-то такое, по сути, становится 

наплевать уже на всё… А вот семья и тот человек, который рядом, если он настоящий - то 

это святое, и это надо беречь, как величайшую ценность в жизни! Потому что очень легко 

начать симпатизировать кому-то (в плане вообще эмоций людей), когда кто-то красив, 

богат, успешен и т.д. Но ценны не те люди, которые пришли «НА ВСЁ ГОТОВОЕ», когда 

уже есть богатство, слава, успех, красота и ещё много разного, добытого их родителями 

или ещё каким-то вариантом, а те, которые были рядом и когда было хреново, не 

отвернулись! - Вот такие люди - настоящая ценность, с такими не страшно идти 

вместе в бой на войне, не страшны любые жизненные невзгоды! Когда человек 

видит в другом человеке его суть - Душу, со всеми плюсами и минусами - это 

бесценно! Что-то заговорилась я об этой теме, просто она мне близка очень - потому я так 

долго и много всего написала… Не буду Вас утомлять более.  
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Я: 
- Как ты чётко подметила, что решение какой-либо задачи или ситуации иногда зависит от 

рамок, в которых человек рассматривает и ищет решение проблемы... КАК ЖЕ ЭТО 

ЧЁТКО СКАЗАНО! Что нужно иногда обзавестись дополнительными знаниями или 

информацией и приступить снова к рассмотрению ситуации и поиску решения. И очень 

важно при этом, кстати, не рассматривать ситуации со своими ШАБЛОНАМИ. Шаблоны -  

это «камень преткновения» многих умов и Разумов!............. 

25.04.15 

 

Светлана: 
- Про то, что у тебя девушка не технического склада ума, как ты - это замечательно! У 

тебя получается более гармоничная пара в этом случае, нежели было бы наоборот - ты 

гуманитарий, а она технарь. В том плане, что для мужской логики как раз в классическом 

понимании мужского характера - свойственны логика, прагматизм, анализирование, а для 

женской - как раз чувствительность и эмоциональность, отсюда и склад характера будет 

явно не технический. И это всё замечательно. Я такие вот классические пары считаю 

более гармоничными, нежели, когда роли меняются - и муж, например, подкаблучник, а 

жена бизнес-вумен и т.д. Всё равно, на мой взгляд, в такой паре, даже если какое-то время 

люди и будут счастливы, но эта дисгармония ролей - она работает всегда в минус паре, и 

рано или поздно начинаются какие-то обиды, претензии, ссоры и т.д. Причём самое 

интересное - что всё это касается претензий к тому – «ПОЧЕМУ человек (партнёр) 

отличается от классической роли?!». И тут начинается - «Почему жена не готовит, а сидит 

на работе?», «Почему муж такой вялый и не инициативный?» То есть люди вроде вместе и 

счастливы, а потом всё равно скатывается всё к тому, что хочется гармоничную семью, 

где все роли на своих местах, а не где жена в штанах, а мужчина образно в юбке ходит... 

21.04.15 

 

Светлана: 
- Бывает же так ещё: 

  Ребёнок, которого все считают неудачником и глупцом, на самом деле гениален. Просто 

пока никто не смог в нём ничего увидеть или раскрыть. Именно это удаётся временно 

замечающему учителю, для которого найти талант ребёнка - самое ценное в обучении!  

  Поэтому, Артур, в каждом из нас скрыт свой дар. Замечайте его в себе/других, помогайте 

раскрыть и, возможно, именно благодаря тебе чья-то (в том числе и ваша) жизнь 

изменится до неузнаваемости! 

13.04.15 

 

Я: 
- Пример привести... Сейчас попробую... Надо порыться в голове. Придумал!  

  Вот смотрите... Он основан (мой способ) на ЗНАНИИ САМОЙ СУТИ проблемы. Вот, к 

примеру... Я раньше никогда не ремонтировал кран на умывальниках, но, зная, и 

представляя, как там всё устроено, я легко всё делаю! Кстати, Вы своим вопросом 

помогли мне только что докопаться и до сути... Я вспомнил, с чего всё началось... У меня 

уже давно принцип жизненный – «ЕСЛИ КТО-ТО МОЖЕТ, ТО И Я СМОГУ!» Раньше я 

был не очень удачливым парнем, и не всё хорошо у меня получалось... Всегда выходил 

«средняк» в плане качества работы - будь то поделка из пластилина в школе, вырезание на 

фанерках самолётиков или уборка даже в доме. Потом я услышал те самые слова, которые 
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и взял за основу и жизненную позицию! Теперь я не боюсь приниматься за дела ОЧЕНЬ И 

ОЧЕНЬ разнообразные! Главное, понимать суть, как всё устроено, или что должно 

получиться... Уборку делаю хорошо, вещи даже зашиваю вручную так, что и глазом не 

отличишь, что было зашито не на станке. Но технику шитья мама давным-давно 

показала... Ремонт крана в доме, та кормушка для птиц, я сделал её просто из своей 

фантазии, просто понимал основные принципы данного сооружения. Прочность, 

удобность и лёгкость. Построил клетку недавно кроликам. Тоже не смотрел ни одного 

видео и картинок, только раньше в детстве у соседей видел клетки. Но, главное, я понимал 

то, что должно быть необходимым для кроликов в клетке, и всё. Этим клетку и снабдил. И 

по такому принципу многое-многое другое я делал... 

 

  Это замечательно, когда знания всесторонние становятся частью тебя и ты хочешь не 

хочешь, а уже ими обладаешь и применяешь их! 

  Доброй ночи, Вам! Рад был ответить Вам и прочесть ваши сообщения! По нашим 

сообщениям можно книгу мудрости писать. Основной вклад, в которую, сделали Вы, 

Светлана… 

 

 

Светлана: 
- Артур, насчёт визуализации хочу рассказать личный пример - я каждый экзамен так 

визуализировала, причём проще и эффективнее визуализировать не что-то статичное 

(стоящее и без движения), а в динамике и ощущениях. То есть, например: если Вы хотите 

сдать предмет, нужно визуализировать не зачётку и оценку в ней, а легче и эффективнее 

для подсознания визуализировать ваши эмоции (что Вы в эйфории, счастливы, что сдали 

экзамен.), плюс кинестетика, что Вы прямо рукой берёте зачётку с этой оценкой, Вы 

ощущаете её кожаный рифлёный переплёт пальцами, Вы держите её в руках, чувствуете 

её вес в руке... И лучше всё это в движении - Вы взяли зачётку, ощущаете её фактуру, 

выходите из класса, довольный кладёте её в сумку и счастливый уходите. То есть всё это 

хорошо получится, если сложить все факторы вместе: эмоции, нужный для притяжения 

образ, кинестетика. Вот эта связка у меня работает всегда изумительно. И в жизни, и в 

учёбе. А 5-ти годам института я благодарна за оттачивание этого навыка! Я каждый раз 

после каждой удачи/неудачи разбирала, стараясь вспомнить, все детали и эмоции каждой 

визуализации и понять её причинно-следственные связи и результаты. И после того уже 

чётко понимала, что вот это испытывать во время визуализации нельзя, а это вот можно и 

нужно обязательно! И дальше уже пользовалась только тем, что нужно.  

  А с вытягиванием билета - я давала установку подсознанию, чтобы, как только я войду и 

подойду к столу, оно (подсознание) мне самый для меня лёгкий и удачный билет 

мысленно мне окрасило этот билет в синюю краску или синий оттенок, чтобы я смогла 

выбрать и узнать именно этот билет из всех. Дальше я шла к столу и ощущала, что какие-

то билеты светло-голубые, какие-то белые, а какие-то синие (от них аура и ассоциация 

такая шла у меня в голове, хотя, конечно, все они были белые, ведь лист бумаги был 

белым разумеется) - в итоге, я тянула синий и получала то, что нужно. Так на технологии 

швейного производства, это профильный предмет - я его учила и зубрила неделю… Но 

миллион вариаций узлов сшивания деталей и их последовательность сшивания в этих 

узлах, в мою голову это, ну, никак не лезло, хотя я ночами это всё учила, по 100 раз 

повторяла. Там одних карманов было около 15-ти, в каждом 7-15 операций и нужно было 

запомнить всю последовательность, да ещё и с терминами... В общем, тяжко было бы... В 

итоге, теорию я знала безупречно, а сами схемы карманов по памяти и их 

последовательность обработки (я ведь тогда не шила ничего сама) очень плохо знала. В 

итоге я сдала на «3» и (а у меня в колледже был ведь красный диплом), поэтому я 
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попросила пересдать этот экзамен. Учительница разрешила, но сказала, что будет 

понижение балла. То есть, чтобы получить «4», нужно сдать ей на «5». А это нереально 

было просто никак! Я что тогда не могла запомнить эти схемы, что потом через день - 

умнее я не стала в этом вопросе. Но я опять поняла, что раз логически эту задачу мне не 

сделать - надо делать её нелогическими методами! И стала опять визуализировать, 

настраиваться, что у меня «5» и т.д. В итоге из 15-ти вариантов карманов мне тогда на 

пересдаче достался 1 единственный кармашек на подкладке, в котором всего 5 (а не 15) 

операций и все из них для меня логичны, потому я и сдала тогда на «5», потому что всё 

знала по этому билету или могла сообразить логически! А ведь больше из желающих 

тогда никто не пересдал! В общем, сила мысли - это сила! Она в каждом - надо только 

уметь ею пользоваться… И ещё раз пользоваться! 

 

 

Светлана: 
- Про твой рассказ ... - это замечательно! Меня в этом плане спасает фраза-убеждение – 

«Что в жизни БЫСТРЫЙ съедает УМНОГО». В том плане, что часто для позитивного 

исхода достаточно просто взять и хоть КАК-НИБУДЬ (так как получится, в меру своих 

сил сейчас) взять и сделать, нежели откладывать на потом, думать, решать, как сделать 

это идеально. И я помню, мне показывали сайт молодого человека (на семинаре), 

показывали в иллюстрацию этого примера. Тот парень продавал тренажёры, сам 

разработал «кустарно» какой-то тренажёр, потом на «коленке» за пару часов бесплатно 

разместил сайт, заснял видео, как работает этот тренажёр (себя в безумных 

тренировочных штанах с вытянутыми коленками, заснял на фоне старого рваного ковра). 

И вот такой у него получился сайт, оформил там продающие тексты. То есть он не впадал 

в идеализацию (что, мол, как бы сделать мега-идеальный сайт, надо сначала разобраться 

несколько лет, КАК это сделать, как создать сайт, как правильно снять видео, нанять 

модель для съёмок и т.д.) он просто взял и сделал на «троечку», вместо «5-ти» баллов. Но 

главное сделал, а не отложил и забил на потом, а взял и сделал сразу так, как смог! В 

итоге у того человека пошли заказы через интернет, сейчас у него уже хороший, 

серьёзный сайт, он на доходы с сайта построил свой дом в Чебоксарах, хорошо 

зарабатывает и завёл семью. Но суть в том, что спусковым механизмом и толчком ко всей 

этой жизни, был тот самый «троечный» сайт на «коленке».  

  И с тех пор я это запомнила, что если я не знаю, как именно что-то нужно сделать, то я 

просто беру и делаю так, как я могу сейчас. А потом анализирую результат и что и как 

можно улучшить, изменить и дальше уже по ситуации иду к заданной цели! И надо 

сказать, с тех пор, как я усвоила этот урок, я перестала откладывать в долгий ящик многие 

дела, стала получать большие результаты от жизни и своих действий! 

  А насчёт кармы – Да, Артур, это интересная штука, загадочно-непредсказуемая (для тех, 

естественно, кто не работал для её улучшения)! Я столько примеров знаю её воздействия. 

Сначала, например, жена не уважает мужа, гнобит его, пинает, что он мало зарабатывает, 

он начинает пить... Потом в этой семье рождается дочка - они растят её в этом же соусе – 

«Выжми из мужчины всё для себя и не считайся с ним» и через время дочь выходит 

замуж. И уже её муж становится копией её же мамаши, но только в роли мужа и теперь 

его девиз – «Выжми из девушки всё по максимуму для себя». Вроде причём тут дочь?! Но 

ведь, по сути, мама не отработала свою кармическую задачу - не наладила отношения с 

мужем. А отец для дочери - это пример и программа отношения к мужу её будущему. И 

вот дальше эта же программа передалась уже дочери. 

  Сюда же один мужчина - руководитель в ТСЖ всех «продажников» мотивировал 

обдуривать своих арендаторов, придумывать, как и где им можно тарифы повысить, где 

оштрафовать и т.д. И когда кто-то у кого-то что-то «отжимал», этот руководитель этого 
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«отжимателя» при всех хвалил. Прошли годы - и этот руководитель огрёб кучу болячек, 

которые теперь, несмотря на все деньги, не может никак решить... Вроде, какая 

взаимосвязь?! Удивительно, как люди думают, что могут вечно грабить, вести себя 

нечестно и при этом жить «в ажуре»... Смешные такие... Но жаль их! 

 

 

16.04.15 

 

 

……………………………………………………………………………………………………... 

ПОСЛЕСЛОВИЕ:  

   В СИЛУ РАЗНОСТОРОННЕЙ, ОБЪЁМНОЙ, НЕ ПРИВЫЧНОЙ И ДЛЯ КОГО-ТО ДАЖЕ 

ПУГАЮЩЕЙ ИНФОРМАЦИИ, ПРЕДСТАВЛЕННОЙ В ДАННОЙ РАБОТЕ, У КАЖДОГО 

ЧЕЛОВЕКА, ПРОЧИТАВШЕГО ЕЁ, СЛОЖИТСЯ ИНДИВИДУАЛЬНОЕ ПРЕДСТАВЛЕНИЕ 
ОБО ВСЁМ НАПИСАННОМ. ЛИЧНО Я СЧИТАЮ ДАННУЮ РАБОТУ НЕКИМ 

ПОСРЕДНИКОМ, ТАК СКАЗАТЬ УКАЗАТЕЛЕМ К ДЕЙСТВИТЕЛЬНО ВЕЛИКИМ 
РАБОТАМ УЧЁНЫХ, ЦЕЛИТЕЛЕЙ, ПСИХОЛОГОВ И ДРУГИХ ЛЮДЕЙ, КОТОРЫЕ 

УПОМИНАЛИСЬ В ТЕКСТЕ!  

И, НАПОСЛЕДОК: 

ПОЧЕМУ ЖЕ НЕКОТОРЫМ ЛЮДЯМ ОТКРЫВАЮТСЯ ВЕЛИКИЕ ЗНАНИЯ, ЗАКОНЫ 
МИРОЗДАНИЯ, ЗАКОНЫ МИКРО – И МАКРО – ВСЕЛЕННЫХ, А КОМУ-ТО ЛИШЬ 

«НАДПИСИ НА ЗАБОРАХ», НА КОТОРЫХ МНОГО КАКОЙ ИНФОРМАЦИИ ПИШУТ И 
ЧАЩЕ ВСЕГО НЕ СООТВЕТСТВУЮЩЕЙ ИСТИНЕ? 

ОТВЕТ ОЧЕНЬ ПРОСТ! ДАЖЕ РАСПИСЫВАТЬ И ИЗЛАГАТЬ ЕГО СУТЬ НЕТ СМЫСЛА…  

КТО К ЧЕМУ СТРЕМИТСЯ, ТОТ ЭТО И ПОЛУЧАЕТ…! 

МОЖНО ЛИШЬ ПОДСКАЗКУ ДАТЬ – ПУСТЬ КАЖДЫЙ ВСПОМНИТ СЕБЯ, КАКИМИ ОН 
ВОПРОСАМИ ЗАДАВАЛСЯ, БУДУЧИ РЕБЁНКОМ, ПОДРОСТКОМ, 

ЮНОШЕЙ/ДЕВУШКОЙ… И, БЫТЬ МОЖЕТ, ДАННАЯ РАБОТА, ДОШЕДШАЯ ДО ГЛАЗ 
ЧИТАТЕЛЯ, ТОЖЕ ЧТО-ТО МОЖЕТ ЗНАЧИТЬ И НЕСЁТ КАКОЕ-ТО ЗНАМЕНИЕ?!! 

МОЖЕТ И НЕСЁТ, ЕСЛИ ВСЁ ЭТО НЕ ВЫДУМКА…!!! 

ПОДУМАЙТЕ… И ТОГДА МНОГОЕ СТАНЕТ НА СВОИ МЕСТА! 

 

 

 

29 Октября 2016 год. 


